La femme à l’envers

par Adrien Carel

Dans cette collection, Esparbec choisit pour vous les meilleurs romans érotiques de la nouvelle génération.

À consommer sans modération…

Dans le combat amoureux, Tiphanie refuse la défaite. Ses nombreux amants (et amantes) ne sont entre ses mains que des moyens de parvenir au plaisir dont elle entend rester la maîtresse. L'aspect soumis et bestial de la sodomie la rebute. Jusqu'au jour où elle rencontre Vincent. Celui-ci, sans se soucier de ses réticences ni de ses tentatives de rébellion, la conduira sur des chemins qu'elle ne souhaitait pas parcourir. Jusqu'à réclamer d'elle-même ce qui lui semblait si humiliant : se prosterner devant un homme pour lui offrir son cul.

Parallèlement à ses travaux d'ethnologue, Adrien Carel publie des romans érotiques (Safari sexuel et Perversions discrètes). Ses deux domaines de prédilection se conjuguent dans ce récit d'une jeune femme qui découvre, grâce à la sodomie, une forme de jouissance qui lui permet de se réaliser pleinement.

CHAPITRE PREMIER

À seize ans j’avais tout d’une pouliche ; longues cuisses, fesses rondes, cheveux acajou toujours ébouriffés et grands yeux noisette. On me trouvait « prometteuse ». Mon frère Mathias qui terminait ses études de droit disait que si je n’avais pas été sa frangine il se serait bien envoyé ma petite personne. Maman le traitait d’idiot. Papa ne disait rien. Mes parents s’étaient séparés et il ne vivait plus avec nous.

Son départ ne m’avait pas fait grand-chose. Ma grande préoccupation à l’époque c’était mon pucelage. Il m’encombrait. Brice, le mec de première avec qui je sortais, essayait de me convaincre que les parties de touche-pipi n’étaient plus de notre âge et qu’on devrait passer à quelque chose de plus sérieux. Il me plaisait bien mais j’hésitais.

J’ai pris la décision de sauter le pas lorsque Chloé m’a invitée à sa soirée d’anniversaire. Une méga teuf rien qu’entre ados. Le temps d’un week-end, elle avait éjecté ses parents de la grande villa qu’ils habitaient en bordure de la forêt de Saint-Germain et organisé une fiesta à tout casser. Le mot d’ordre était de s’éclater. Bonne occasion pour me débarrasser de mon pucelage.

Quand je suis arrivée, une foule de jolies filles se pressait autour de la piscine où un faux cadavre, un couteau planté dans le dos, flottait entre deux eaux dans une lumière glauque. Mise en scène. Chloé était une fan de gothique et de films gore. Par petits groupes, les garçons s’agglutinaient autour de TH Rider et Potatœ Rat, les DJ préposés aux platines.

Deux heures plus tard, la sono poussée à bloc, ça commençait à chauffer un max. L’odeur douceâtre de l’herbe flottait dans l’air. Vodka-orange et Passoa circulaient à la vitesse grand V. J’en avais bu deux verres pour me donner du courage. Sur les slows, Brice frottait comme un malade. Ses yeux se sont mis à briller quand je lui ai dit à l’oreille qu’on trouverait sans doute un coin tranquille à l’intérieur de la villa.

D’autres avaient eu la même idée. Dans la pénombre du salon, deux couples se tripotaient et se roulaient des pelles sur les divans. Au premier étage, par l’entrebâillement d’une porte, j’ai aperçu une fille de dos qui suçait goulûment un mec, la minijupe relevée jusqu’à mi-fesses.

On a cherché un coin discret. À part de la curiosité et une pointe d’appréhension, je n’éprouvais pas grand-chose.

En fait, j’avais tellement entendu dire que la première fois était rarement une réussite que je souhaitais surtout ne pas avoir mal. Juste que ça se passe sans accroc. Pour savoir enfin ce que c’était. La première chambre vide a fait l’affaire. J’ai donné un tour de clé et on s’est jetés sur le lit sans allumer la lumière.

Je me disais que j’étais en train d’accomplir quelque chose d’important mais je n’arrivais pas à m’en persuader. Après quelques caresses et un patin interminable, Brice a mis une capote. J’ai ressenti comme un choc dans le vagin à l’instant où il m’a pénétrée. Mais la souffrance s’est rapidement estompée, remplacée par une sensation de gêne. Son sexe bougeait dans moi.

Voilà. C’était fait. Je n’étais plus pucelle. Son visage au-dessus du mien s’est crispé. Il a haleté :

— Oh ! C’est bon… c’est bon…

Deux ou trois coups plus forts m’ont ébranlée. Le dernier suivi d’un choc sur l’os du pubis qui m’a fait vraiment mal. Puis un arrêt soudain. Il me broyait les épaules en haletant. On est restés quelques minutes sans bouger. Son torse pesant sur ma poitrine et sa respiration brûlante contre mon oreille m’incommodaient. C’est alors qu’une nausée m’a levé le cœur. Une envie de vomir que j’ai difficilement retenue.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Ça va pas ?

— Je… je crois…

Un nouveau spasme m’a secouée.

— J’ai mal au cœur.

Il s’est reculé si précipitamment que sa verge en sortant m’a causé comme une déchirure.

— Aïe ! T’es louf ou quoi ?

— Je veux pas que tu me gerbes dessus !

Finalement la nausée s’est calmée. Mais quand j’ai tenté de me redresser, ma tête s’est mise à tourner et je me suis rallongée. Je n’aurais pas dû boire deux Passoa à la suite. Le goût d’orange m’avait trompée. J’étais malade. Brice s’impatientait en bataillant avec la fermeture de sa braguette.

— Allez, rhabille-toi, quelqu’un peut venir.

— Non. Laisse-moi, je me sens pas bien…

— Tu veux que je reste avec toi ?

— Non, descends, je te rejoindrai plus tard.

Il est parti et je n’ai pas pris la peine de fermer à clé. Après quelques minutes de repos, je me suis lavée dans la salle de bains. Il n’y avait presque pas de sang. J’ai glissé un doigt dans mon vagin. Ça n’était pas douloureux. Puis je me suis passé de l’eau sur le visage mais l’effet n’a pas été celui que j’espérais. Au lieu de se calmer, mon ivresse a empiré au point que j’ai regagné le lit les genoux flageolants et les yeux à côté des trous. La techno cognait direct à l’intérieur de mon crâne. À moitié dans les vapes, j’ai fermé les yeux.

Le contact d’une main qui palpait mon sexe m’a tirée de ma léthargie. J’avais laissé mon pantalon et mon string dans la salle de bains et je m’étais étendue vêtue de mon seul débardeur. Il ne m’arrivait pas au nombril. D’abord, j’ai cru que Brice était revenu parce qu’il s’inquiétait pour moi. Au prix d’un effort laborieux, j’ai entrouvert les yeux.

Trois silhouettes sombres entouraient le lit. Trois garçons. Les éclairs des spots trouaient la nuit et illuminaient par intermittences la blancheur de mon ventre et de mes cuisses. J’étais pratiquement nue. Tout en cherchant à repousser celui qui me pelotait et malgré l’étau qui écrabouillait mes tempes, j’ai bafouillé :

— Je suis malade.

Mon faible filet de voix s’est noyé dans les pulsations des basses. On n’a rien entendu d’autre qu’un bredouillement. J’ai tiré sur la couette pour m’en couvrir mais mon geste s’est arrêté à mi-course. Les doigts qui me tripotaient ont pincé mon clito. Un sursaut de douleur m’a cabrée.

— Hé les gars ! Elle est chaude !

— Tu crois qu’elle nous attendait ? a demandé un autre en ricanant.

— Elle nous attendait peut-être pas, a rigolé le troisième, mais elle espérait de la bite, ça c’est sûr !

Rassemblant toutes mes forces, j’ai réussi à articuler assez fort :

— Non, je ne veux pas, je…

— Allez, a repris le premier, tu vas pas faire d’histoire… si tu voulais pas baiser, tu serais pas cul nu sur le plumard !

J’ai essayé de rouler de côté. Sans succès. D’autres mains ont bloqué mes jambes et mes bras. On a relevé mon débardeur au-dessus de ma poitrine.

— Putain ! Ces nichons ! Des obus !…

Si j’avais fait un effort, j’aurais pu leur échapper. Suffisait que je pousse une gueulante. Il y avait trop de monde à proximité pour qu’ils insistent. Mais je me sentais engourdie, à moitié saoule, sans aucun ressort. Une verge dénudée s’est matérialisée à quelques centimètres de mon visage. Droite et raide. La peur m’a prise et je n’ai rien trouvé d’autre à dire que :

— Non ! Mettez un préservatif au moins !

La réponse a claqué :

— Bien sûr, tu nous prends pour des tarés ?

Le type a enfilé une capote. Ma léthargie a repris le dessus. Mon corps pesait des tonnes. Refusait de m’obéir. Demeurait mou et sans forces. Un mal de tête effroyable me pressurait le cerveau. Une verge m’a pénétrée sans que je réagisse. Toute résistance m’avait désertée.

Le garçon m’a limée tandis que ses copains me tenaient les bras et les jambes. C’était inutile, je ne me débattais même pas. Puis il s’est relevé et un autre a pris sa place. Son pénis tapait plus loin au fond de moi, glissait mieux. Je me suis aperçue que mon mal de crâne s’apaisait. On a lâché mes chevilles mais je n’ai pas profité de cette liberté pour tenter de me dérober. J’étais trop nase.

Le nouveau venu prenait appui sur ses bras tendus et me baisait sur un rythme soutenu, sans une seconde d’arrêt. Il soufflait comme un phoque, les yeux fixés sur sa bite. Les frottements répétés de celle-ci ont commencé à me démanger à l’intérieur. J’ai reconnu les sensations que j’éprouvais, quand je me branlais, juste avant l’orgasme. Incrédule, j’ai pris conscience que s’il continuait, j’allais en avoir un.

Je ne voulais surtout pas qu’ils s’en rendent compte.

Mais le petit salaud semblait avoir deviné, il poursuivait son manège. Maintenant, c’était cinq ou six coups à toute vitesse et les suivants au ralenti. Des ondes de plaisir se sont mises à rayonner dans mon bas-ventre, gagnant peu à peu mes reins, ma poitrine. Ma tension montait d’un cran chaque fois qu’il changeait de cadence. J’ai tenté de freiner mais rien n’y a fait et j’ai eu un orgasme. En serrant les mâchoires pour ne pas faire de bruit et en essayant de ne pas bouger. Un flot de liquide a coulé de mon con.

— Hé ! Elle mouille ! Je patauge dans son jus…

Ça les a définitivement libérés. Ils ont ri. Persuadés qu’ils étaient tombés sur une salope intégrale. Une nympho. C’était pour ça qu’ils m’avaient trouvée cul nu dans la chambre. J’étais là parce que j’attendais de me faire sauter par le premier qui passerait. Ils n’en doutaient pas. J’avais beau protester, ils ne m’écoutaient pas.

— Bien sûr… bien sûr… tu ne voulais pas baiser mais tu avais le cul à l’air… tu croyais que c’était la coutume de la maison…

J’avais récupéré suffisamment de lucidité pour réaliser mon impuissance. Les apparences jouaient contre moi. Quoi que ce soit que je dise, ils ne me croiraient pas. Et d’ailleurs personne ne me croirait, même si je réussissais à alerter quelqu’un. Mes vêtements étaient encore dans la salle de bains. Ils m’avaient trouvée à poil dans une chambre ouverte.

Puisqu’il en était ainsi, j’en ai pris mon parti.

Mon ivresse avait complètement disparu. Lorsque le troisième m’a pénétrée, j’ai joui tout de suite. En silence mais en accompagnant malgré moi ses mouvements de quelques coups de reins. C’était mon corps qui réagissait, pas moi. Chialer ne servirait à rien.

Ensuite, j’ai cru qu’ils allaient me laisser. Je les entendais chuchoter à voix basse. Le premier bandait à nouveau. Il m’a disposée à quatre pattes et il a coincé son sexe entre mes fesses pour se branler dans la raie. Puis il en a appuyé le bout sur mon petit trou. Là, je me suis débattue.

— Non ! Pas par là ! Je veux pas !

— Empêchez-la de remuer, elle nous joue encore sa comédie…

La lutte a été brève. À trois pour me maintenir, je n’avais aucune chance. Une douleur affreuse m’a transpercé l’anus. Une déchirure insupportable. Ce salaud m’enculait ! J’ai crié mais une main m’a bâillonnée. La verge s’enfonçait inexorablement. C’était une barre de feu qui me perforait. Provoquait des spasmes nerveux à l’intérieur de mon ventre. Des larmes me sont montées aux yeux.

J’ai dandiné mon derrière de droite à gauche avec pour seul résultat que le sexe m’a pénétrée davantage. Une sueur froide me glaçait le dos et les reins. Les garçons ricanaient, poussaient des exclamations d’encouragement. Malgré mes contractions désespérées pour la rejeter, l’épine qui me transperçait continuait son chemin. La souffrance me faisait trembler de la tête aux pieds.

Le garçon a grogné qu’il déchargeait.

Mon supplice a encore augmenté quand la verge, pour se retirer, a effectué le mouvement inverse. Il me semblait qu’une main avait empoigné mes boyaux et cherchait à les retourner comme un gant. Enfin elle s’est extraite, accompagnée d’un gargouillis chuintant. Une épouvantable odeur d’excréments s’est répandue dans la chambre. Celui qui me tenait aux épaules a dit d’un ton dégoûté :

— Ben mon vieux, elle t’a chié dessus…

Ils ont ricané tous les trois puis le même a ajouté :

— Barrons-nous. Elle est dégueulasse…

Ils sont partis. Il n’y avait plus personne pour m’empêcher de bouger mais je suis restée immobile dans la même position. À quatre pattes, les fesses en l’air et le visage écrasé sur l’oreiller. Je sanglotais. Un courant d’air frais jouait sur les muqueuses de mon anus, me donnant l’impression que son ouverture béante ne se refermerait jamais. Je me sentais humiliée, salie, répugnante.

Un gros sac de merde.

*

* *

Je n’ai rien raconté à Brice. Ni à personne d’autre d’ailleurs. Qu’aurais-je pu dire ? Qu’on m’avait violée ? C’était à la fois vrai et faux. Les garçons m’avaient contrainte à baiser mais je m’étais conduite comme une idiote. Ils m’avaient trouvée à poil sur un lit, à moitié dans les vapes et je ne leur avais même pas résisté sérieusement.

Si je me plaignais, pas la peine de se creuser pour deviner ce que tout le monde penserait. Ça n’était pas la première fête de ce genre à laquelle je participais et je savais comment les choses se déroulaient généralement. Il y avait presque toujours des embrouilles à cause d’histoires de cul avec des allumeuses qui refusaient d’aller jusqu’au bout et que des types forçaient plus ou moins.

Je m’en voulais surtout de mon manque de réaction. De ma passivité. On aurait dit une pauvre bécasse terrorisée parce que trois mecs l’avaient surprise toute nue. Et subjuguée parce que l’un d’eux avait sorti sa bite. Ensuite, j’avais tout accepté. Comme si la vue du sexe me paralysait. J’avais capitulé sans combattre. Une attitude de débile. De victime. Mon malaise physique ne suffisait pas à l’expliquer. En y repensant, la rage et le dégoût me submergeaient. C’était tellement éloigné de moi.

Je me suis juré que ça ne m’arriverait plus. À partir de maintenant, plus question qu’on me piège. Qu’on m’impose de subir quoi que ce soit. Pour faire l’amour ou pour autre chose. J’étais une fille indépendante et volontaire. Pas une victime ni une débile. Dorénavant, c’est moi qui agirais.

J’avais laissé mon dépucelage s’effectuer comme si j’en attendais monts et merveilles. M’en remettant à Brice pour effectuer les opérations qui convenaient. Lui faisant confiance. Ne tenant pas compte de l’endroit où je me trouvais : une fête alcoolisée. Croyant qu’il me protégerait tel un chevalier servant.

Dans la plus pure tradition de la jeune fille éblouie qui voit le loup pour la première fois et que cette découverte déboussole. Un cliché que je vomissais mais auquel je m’étais connement conformée. Un peu pour faire comme tout le monde, un peu par timidité et beaucoup parce que j’avais trop bu.

Résultat, ma légèreté stupide s’était soldée par cet épisode lamentable et humiliant. Les trois garçons m’avaient forcée comme n’importe quelle poufiasse qui ne demande qu’à se faire sauter. Sans parler de mon cul endolori et de la honte qui avait suivi.

Cette situation ne se reproduirait pas. À l’avenir, je prendrais les choses en main.

CHAPITRE II

Il m’a tout de même fallu quelques mois avant d’envisager à nouveau de faire l’amour. Je voulais prendre le temps de choisir. Ne rien précipiter. Avec Brice, on s’était quittés sans explication. Un peu après les vacances de Pâques, j’ai jeté mon dévolu sur un garçon de terminale L : Johann.

Le draguer n’a pas été une mince affaire. Il ne m’avait jamais accordé la moindre attention. Lui et ses copains se donnaient le genre artiste destroy. Crêtes orange ou violettes, piercings, fringues déglinguées. Le censeur et le proviseur leur faisaient régulièrement des remarques. Comme ils étaient bons élèves ça n’allait pas plus loin.

Mais j’avais décidé de me le payer. Histoire de voir si j’en étais capable. De me tester. Il avait dix-neuf ans et d’habitude les filles de mon âge ne visaient pas si haut. Sa dégaine de perpétuel endormi et sa réputation de guitariste génial me branchaient. En plus, il sortait avec Rachel, une petite brune un peu boulotte mais ravissante et c’était un challenge supplémentaire. Est-ce que je pourrais le soulever ?

D’abord, il n’a pas remarqué que je me trouvais de plus en plus souvent sur son chemin. Comme par hasard. Puis il a ignoré mes regards appuyés et mes sourires. Quand je l’ai abordé à la sortie du bahut sous un prétexte cousu de fil blanc, il a plissé les yeux en rectifiant sa mèche d’un geste automatique. Que je trouvais craquant.

— Qu’est-ce que tu cherches ?

J’ai haussé les épaules. On a fait quelques pas en silence et il a repris :

— Tu viens au Victoria’s ?

Sa copine Rachel chahutait dans un box avec deux autres filles. On s’est installés dans la petite salle du fond. Sous ses paupières à demi fermées, il me lançait un coup d’œil de temps en temps tout en se roulant une cigarette. Je lui ai raconté que j’envisageais de passer en terminale L et que je comptais sur lui pour me donner des tuyaux sur le programme. Il n’a pas fait semblant de croire une excuse aussi vaseuse mais il m’a renseignée.

Un quart d’heure après on discutait avec animation. Plus exactement il tchatchait et je jouais la gourdasse subjuguée par ses paroles. En se dirigeant vers les toilettes, Rachel lui a lancé :

— Je ne savais pas que tu donnais des cours de rattrapage pour les petites classes ?

J’ai fait celle qui n’avait pas entendu mais au visage de Johann j’ai vu que ça ne lui plaisait pas. Faux cul comme pas une, j’ai protesté que je ne voulais pas lui attirer d’ennuis. Il a rétorqué qu’il était libre et qu’il n’avait de comptes à rendre à personne. Assez haut pour que tout le monde entende. Sa nana a accusé le coup et lui a jeté un regard noir avant de s’éloigner.

On est sortis ensemble du Victoria’s. À l’arrêt du bus, il m’a prise par les épaules et il m’a embrassée. Pas un vrai patin, seulement ses lèvres sur les miennes. Puis il est parti. De dos, il a levé sa main en l’agitant. J’avais déjà vu ça dans je ne sais combien de films. Sa frime ne m’impressionnait pas mais c’était bon signe.

Le lendemain, on s’est embrassés à nouveau. Avec la langue cette fois-ci. Je n’avais pas une expérience mirobolante mais j’ai fait de mon mieux. Tandis qu’on se roulait des pelles, son sexe durcissait contre mon ventre. Pour qu’il comprenne que ça me plaisait, je me frottais doucement contre lui.

Les jours suivants, nouvelles séances de pelles et de pelotages dans l’arrière-salle du Victoria’s. Rachel n’y apparaissait plus. Une copine m’avait dit qu’ils s’étaient engueulés. Il m’a demandé si je couchais. J’ai dit oui, en précisant « seulement avec une capote ». Un peu plus tard, il a proposé :

— On va chez moi ? Il n’y a personne à cette heure-ci…

— Non. Je préfère chez moi.

Je voulais mettre tous les atouts de mon côté. Le vendredi, Mathias jouait au poker jusqu’au milieu de la nuit et maman rentrait toujours hyper tard. On serait tranquilles et je me sentirais plus à l’aise dans un cadre familier. Il a ouvert des grands yeux en découvrant la baraque.

— Putain ! Ils ont du blé, tes parents !

Je l’ai entraîné direct dans ma chambre. Là, encouragé par mon attitude, il m’a attrapée par le cou et s’est collé contre moi pour essayer de me faire basculer sur le lit. Je me suis dégagée en souplesse.

— Attends un peu. On n’est pas pressés…

— Tu veux pas ?

Il paraissait désemparé. J’ai fait signe que je voulais bien et j’ai allumé la chaîne. Un CD de salsa que j’avais piqué à mon frère. Les Lecuona Cuban Boys. Puis j’ai enlevé mon blouson en suivant vaguement la musique. Johann s’était repris. Une lueur brillait au fond de ses petits yeux noirs et un vague sourire flottait sur ses lèvres.

— Tu devrais danser en même temps… me faire un strip…

D’abord, l’idée m’a paru ringarde puis je me suis dit que ça n’irait pas mal avec le personnage que je jouais. Celui d’une fille libérée et sans complexes. J’ai déboutonné mon chemisier. Une poussée d’adrénaline m’a boostée quand ma jupe est tombée à mes pieds. Ce matin-là j’avais choisi de porter mes dessous les plus sexy.

Je me suis bougée comme je le fais quand je danse en boîte. Sauf que là j’étais en string. Mes seins bien visibles tressautaient entre les pans du chemisier. Les tripes nouées par mon audace, des frissons dans le dos à chaque riff des cuivres, je regardais dans le vague d’un air indifférent. Moitié hautaine, moitié friponne. Mais intérieurement je me sentais beaucoup moins assurée que j’en avais l’air.

Heureusement, il s’est mis à danser à son tour. Une chorégraphie improvisée que je n’ai pas tardé à imiter. Nos corps se rapprochaient, se frôlaient comme s’ils allaient se toucher, s’écartaient au dernier moment, se rapprochaient encore. Toujours plus près. Plus fiévreux. Puis il s’est désapé comme s’il faisait un strip-tease. En fait, il s’y prenait mieux que moi. Il a même réussi à quitter son slip sans avoir l’air ridicule.

Sa verge bandée est apparue. Mince et droite. Elle oscillait gauchement de droite à gauche, brisant l’harmonie de ses mouvements. Cet appendice congestionné ne possédait aucune élégance. On aurait dit une prothèse qui se balançait n’importe comment. Mais c’était la première que je voyais pour de vrai dans cet état-là.

Quand le CD a stoppé, nous nous sommes écroulés par terre. Johann a de nouveau tenté de m’enlacer. Plus vive que lui, je me suis coulée au bas de son ventre et j’ai effleuré sa bite de mes lèvres. Cette initiative qu’il n’attendait manifestement pas l’a décontenancé. D’une voix enrouée il a chevroté :

— Tu suces ?

— Bien sûr ! Tu veux pas ?

— Si, si…

J’en rajoutais car je ne voulais surtout pas qu’il se doute de mon inexpérience. Mon dépucelage s’était mal terminé à cause de ma passivité, il était hors de question qu’une telle mésaventure se reproduise avec lui. Cette fois-ci j’étais résolue à garder la situation bien en mains. Je ferais de mon mieux pour l’esbroufer.

Malheureusement, je n’avais jamais fait la moindre fellation. Tout ce que j’en connaissais me venait d’une cassette porno trouvée dans la chambre de mon frère. Il fallait tout de même que je m’y mette. J’ai pressé mes lèvres contre le pénis chaud et soyeux. Ses fesses ont décollé du sol tandis qu’un couinement étranglé lui échappait et qu’il posait une main sur ma nuque.

Ça m’a donné des ailes. Vous pensez ! Un garçon de dix-neuf ans qui gémissait au premier contact de ma bouche sur son sexe ! Ça me stimulait. Mais après ça, je devais me montrer à la hauteur. Il existait sans doute des techniques que j’ignorais et j’ai donc écarté l’idée de lui faire un pompier dans les règles. J’avais trop peur de me planter. Pourtant, il fallait absolument trouver quelque chose.

Comme sa queue ne restait pas en place, j’en ai saisi la base avec trois doigts pour la maintenir toute droite et je l’ai léchée sur toute sa longueur. Elle ne sentait rien, n’avait pas de goût particulier. Johann soupirait en se tortillant. Peu à peu, j’ai remarqué qu’il réagissait plus vivement quand je touchais le haut de la colonne, juste sous le nœud. Une goutte de liquide translucide a coulé du méat. C’est seulement à cet instant que j’ai pensé au préservatif.

— Tu as une capote ?

Il en a sorti une. J’ai observé avec attention la manière dont il la mettait en place. Ça pourrait toujours servir. Ensuite il a essayé de me renverser mais, le prenant de vitesse, je me suis assise à califourchon sur son ventre. J’avais gardé mon string. Ça me paraissait plus cochon. Les mains posées sur mes genoux, il m’examinait d’un air intrigué.

— C’est toi qui me baises ?

— Oui.

— T’es une drôle de fille.

D’un coup de reins, il m’a légèrement soulevée en disant :

— Alors branle-moi avec ta chatte.

J’ai répliqué sèchement :

— Laisse-moi faire comme je veux !

Ce qu’il demandait était trop délicat. Je n’étais pas sûre d’y arriver. Mieux valait aller tout de suite à l’essentiel. J’ai écarté le tissu du string puis, prenant appui sur mes genoux pour me soulever à la bonne hauteur, j’ai introduit son sexe et je me suis empalée en retombant. Ses muscles se sont raidis. Il a soupiré en pétrissant mes cuisses à pleines mains.

Maintenant venait le plus difficile. Il fallait que je bouge et je ne l’avais jamais fait. Échaudé par ma réflexion, Johann demeurait immobile, un peu boudeur. Pourtant, je devais continuer si je ne voulais pas me couvrir de ridicule. Ne pas lui laisser deviner qu’en pratique j’étais quasiment vierge.

Le buste bien droit, je suis remontée lentement, cœur battant et mains moites d’appréhension. À l’instant où sa bite allait sortir, je suis redescendue. Avec la même lenteur précautionneuse. Plusieurs fois de suite. Johann avait perdu son air renfrogné et respirait fort. À voir son rictus, il aimait ma façon de procéder.

Peu à peu, je me suis enhardie. Le mouvement n’avait pas l’air si difficile à prendre, il y suffisait d’un minimum de souplesse dans les reins. J’ai pu me concentrer sur mes propres sensations. Guetter la tension qui montait progressivement. La verge coulissait bien, me remplissant de picotements qui me chatouillaient tout le long de la colonne vertébrale.

J’ai ralenti. Mon partenaire n’ébauchait toujours pas le moindre mouvement mais son expression trahissait sa volupté. Les traits tirés, crispés dans une grimace enfantine, la bouche entrouverte et les yeux presque fermés, il ressemblait à un gamin sur le point d’éclater en sanglots.

J’ai pensé que je devais sans doute lui offrir un spectacle similaire. Ça m’a figée. Montrer mon sexe ne me gênait pas mais exhiber mon visage au moment de la jouissance me semblait autrement plus impudique. Il pourrait lire dans mes yeux quelque chose que je ne voulais pas lui dévoiler. Ça m’embêtait.

Cependant, mécontent de mon inaction, il a rompu mon immobilité en soulevant son cul. Surprise par son initiative, je me suis désunie. Un déhanchement involontaire de ma part et sa queue a ripé hors du trou. Instinctivement j’ai cherché à la remettre et dans ma tentative maladroite je l’ai brutalement tordue.

— Hé ! Ça va pas ? Tu m’as fait mal…

D’une ruade il m’a basculée sur le dos. Avant que j’aie eu le temps de comprendre, je me suis retrouvée écrasée sous son corps, secouée par ses coups de reins furieux. C’est alors que j’ai joui. Un éclair de volupté m’a transpercée de la tête aux pieds. Très court mais super bon.

*

* *

Quelques jours plus tard, Rachel m’a donné rendez-vous au Victoria’s. Elle a attaqué d’entrée de jeu.

— Pourquoi tu cherches à me piquer Johann ? Il m’a dit que tu lui courais après…

Je n’ai pas répondu. Inutile de lui raconter ce que nous avions fait. En discutant, je m’étais rendu compte qu’il tenait à elle et il ne m’intéressait pas suffisamment pour que je sois cause de problèmes dans leur couple. Je ne voulais pas expliquer à cette fille qu’il n’avait été qu’une expérience. Un test. Mais elle était remontée comme une pendule.

— Tu n’es qu’une petite intrigante en chaleur…

Devant mon froncement de sourcils, elle a enfoncé le clou :

— Il m’a avoué que vous avez couché ensemble et que tu es drôlement salope ! C’est ça qui te plaît ? Montrer que tu baises bien ?

Il y avait de la colère au fond de ses yeux. Instinctivement j’ai posé une main sur son bras qu’elle a retiré.

— Me touche pas ! Tu pourrais au moins avoir le courage de dire ce que tu veux ?

— Rien. Ça s’est passé comme ça. J’ai flashé sur lui mais c’est fini, je te le laisse…

Je disais la vérité. Johann ne m’était plus rien. D’ailleurs, il n’avait jamais représenté grand-chose. Cependant, grâce à lui je m’étais rendu compte que j’aimais faire l’amour. Il m’avait permis de découvrir ça. Un sexe masculin glissant dans moi me causait un sentiment d’euphorie comparable à aucun autre. Une impression de vertige, malheureusement trop brève, mais dont j’étais résolue à ne pas me priver.

Pour en revenir à Rachel, je préférais que ma brève aventure avec son mec passe pour le caprice d’une salope. En fait, ça avait été une manière de prendre ma revanche sur ce que j’avais subi lors de la fête d’anniversaire de Chloé. Pour me rassurer en quelque sorte. Mais c’était un problème qui ne concernait que moi et je ne voulais pas lui en parler.

Elle me considérait encore avec méfiance. En dépit de ses airs bravaches, elle l’aimait et craignait ma concurrence. À force de persuasion j’ai réussi à la convaincre que je ne voulais pas devenir sa rivale. Qu’entre son petit ami et moi il n’y aurait plus rien. Nous ne nous sommes pas quittées les meilleures copines du monde mais du moins son inquiétude s’était estompée.

Restée seule, j’ai savouré ce que je venais d’apprendre. Johann trouvait que je baisais bien. C’était forcément lui qui l’avait dit. Elle n’avait pas pu l’inventer. Cet éloge m’a donné confiance. Je n’avais pas l’intention de m’arrêter en si bon chemin.

CHAPITRE III

Forte de ce premier succès, j’ai accumulé les passades. Je n’y cherchais que le plaisir. La petite secousse de l’orgasme. Si je m’étais écoutée, j’aurais fait l’amour chaque jour avec un partenaire différent. C’est durant cette période que je me suis dégourdie.

Il n’y avait qu’une chose que je refusais : la sodomie. Ma mésaventure lors de la fête chez Chloé m’avait vaccinée de ce côté. Pour le reste, on m’a vite cataloguée au bahut parmi les bons coups que les garçons recherchaient. Lorsque certains tentaient de s’accrocher, je les larguais au plus vite.

Le sexe excepté, ils ne m’intéressaient pas. Je les trouvais puérils et égoïstes. Exclusivement préoccupés de leur petite personne. En conséquence, j’utilisais leur corps comme ils utilisaient le mien. Un échange de bons procédés entre nous qui ne réclamait aucun engagement, ni de ma part ni de la leur.

Ils ne m’ont pas laissé de souvenirs impérissables. En revanche, un week-end à la Haie-Bessières a compté pour moi.

Pour fêter sa promotion en tant que chef de clinique, papa y avait organisé un méchoui dans notre maison de campagne. Dans le divorce, c’est à lui qu’elle était revenue. Mathias, pris par ses examens, ne pouvait pas y aller et le paternel tenait à ma présence. Alban et Myriam, un couple de médecins que je connaissais depuis l’enfance, devaient m’y emmener le samedi après les cours.

Les copines m’ont charriée quand leur coupé Mercedes a stoppé en double file devant l’entrée du lycée et qu’Alban en est sorti pour m’ouvrir la portière. Très vieille France. Ses fringues décontractées (mais griffées Versace ou Armani) et ses cheveux blond cendré, ébouriffés dans tous les sens, lui donnaient une allure de poète romantique mâtiné de baroudeur. Une image qu’il cultivait soigneusement. Il était seul.

— Myriam ne vient pas ?

— Si mais elle est partie plus tôt pour aider ton père…

En roulant, il m’a demandé des nouvelles de mes études et s’est gentiment moqué de mon choix pour un bac littéraire qui n’aboutissait selon lui qu’à former des blablateurs. Le débat n’était pas nouveau entre nous. J’aimais son humour pince-sans-rire. Comme d’habitude, je lui répondais sur le même ton.

Au péage de Saint-Arnoult, on a quitté l’autoroute pour emprunter une petite route de campagne. Il y avait du soleil, des pommiers en fleur dans les prés, l’odeur des bois qui nous arrivait par bouffées. Le vent s’engouffrant par les vitres ouvertes m’engourdissait un peu. Je goûtais voluptueusement les premières chaleurs du printemps quand Alban a dit tout à coup :

— Est-ce que tu allumes tous les hommes ou c’est seulement avec moi que tu le fais ?

J’en suis restée estomaquée. Il a poursuivi :

— Ne prends pas ton air innocent. Comme si tu ne te rendais pas compte de l’effet que tu provoques ?

Son ironie mordante me cueillait à froid. Par bravade, j’ai répondu :

— Si, je me rends bien compte mais non, je n’allume pas tous les hommes comme tu dis. Uniquement ceux qui me plaisent.

Après un silence il a repris :

— Hé bien avec moi, ça marche !

Et comme je ne disais rien, il a ajouté d’une voix posée :

— Tu me fais bander, ma petite chérie.

Je n’aurais pas été assise, j’en serais tombée sur le cul. Jamais il n’y avait eu d’équivoque entre nous. Aucun geste, aucune réflexion ambiguë. Pas le moindre signe annonciateur d’une déclaration si directe. En un éclair j’ai pensé qu’il me mettait à l’épreuve. Qu’il voulait voir ma réaction. Avec un rire qui sonnait faux, j’ai crâné :

— Je ne te crois pas.

Il a pris ma main et l’a plaquée sur son bas-ventre. Son sexe était rigide. Ça m’a flanqué comme un coup de poing en pleine poitrine. Mon cœur s’est mis à battre à toute vitesse. Il a arrêté la voiture sur le bas-côté et s’est tourné vers moi. Ma main n’avait pas bougé de place. Nous sommes restés de longues secondes silencieux, nous mesurant du regard.

Il n’était plus question de notre badinage habituel. Ça n’était plus ce bon vieil Alban que j’avais devant moi, l’ami de mon père qui m’avait connue gamine et fait sauter sur ses genoux. C’était un homme qui bandait et dont les yeux disaient crûment le désir. Entravée par les vêtements, la verge remuait faiblement sous mes doigts. La situation m’excitait mais j’étais incapable de faire un geste.

Il m’a repoussée, a ouvert son pantalon, écarté son slip avec difficulté à cause de son érection. Sa queue a surgi, droite et longue. La situation me paraissait si incongrue que j’avais du mal à réaliser ce qui m’arrivait. Bouche bée, je contemplais le pénis dressé comme une idiote.

Le prépuce recouvrait presque entièrement le bout, ne laissant dépasser qu’une pastille de chair rose vif et l’incision close du méat. Des veines bleutées couraient sous la peau pâle de la hampe. Elle était longue et mince. Un violent soubresaut l’a tendue davantage.

Saisissant à nouveau ma main, il l’a refermée dessus. Le capuchon a lentement glissé sur le gland. Grosse prune rutilante dans la lumière. Alors j’ai retrouvé mes esprits. Rameutant mes souvenirs, je me suis rappelé tout ce que mes petits copains m’avaient appris ces derniers mois. Ce qu’ils aimaient ou n’aimaient pas.

Poussée par ma fierté, je voulais montrer à Alban que je n’étais pas une adolescente bêtement aguicheuse mais une femme capable de le branler. De lui donner du plaisir. À demi tourné vers moi, il souriait avec une expression de supériorité déplaisante. Il fallait que je me surpasse.

Faufilant avec précaution ma main dans l’ouverture de la braguette, j’ai dégagé ses couilles de la poche du slip et je les ai massées en les roulant dans ma paume. Son sourire m’a semblé moins moqueur. Du bout de l’ongle, j’ai irrité le périnée et poussé mon doigt entre ses fesses. La queue s’est cabrée quand j’ai atteint la dépression de l’anus.

Les galipettes pratiquées depuis quelques mois en compagnie des garçons du bahut m’avaient appris quelques petites choses. Entre autres que certains hommes aimaient qu’on leur caresse le trou du cul. Visiblement, Alban en faisait partie. Il a soupiré :

— Continue ma chérie… c’est bien… tu es douée…

Flattée par le compliment, j’ai doucement gratté les pourtours du trou en enserrant la verge de mon autre main.

— Prends-moi dans ta bouche !

J’ai secoué la tête pour signifier que je refusais.

— Comme tu veux… j’ai des capotes, tu sais…

Nouveaux mouvements de tête. Je n’avais pas envie de le sucer ni de baiser avec lui. En tout cas pas maintenant. Je voulais juste le branler et qu’il éjacule. À plusieurs reprises, j’ai comprimé la tige en pressions régulières. Sans effectuer de va-et-vient. Je ne la quittais pas des yeux. Le corps se colorait d’un rose soutenu tandis que le gland virait au pourpre. Un filet de liquide coulait sur son nœud. Mon doigt continuait à tourner sur l’anneau de son cul qui s’est mis à palpiter. S’ouvrant imperceptiblement quand je m’en approchais.

Espérant que c’était ce qu’il souhaitait, j’y ai enfoncé mon doigt d’un seul coup. Alban a décollé ses reins du dossier en étouffant une plainte. En même temps, j’étranglais la racine de sa bite de toutes mes forces en tirant sur la peau. Le sperme a fusé plus haut que le volant et les dernières giclées, plus faibles, ont poissé ma main. Le poète romantique grimaçait, les yeux fermés. Il a dit que j’étais une diablesse.

Nous n’avons pratiquement pas échangé d’autre parole jusqu’à la Haie-Bessières. Papa avait invité beaucoup de monde. Des amis, des collègues de l’hôpital se pressaient dans le jardin, autour de deux broches où rôtissaient un cochon de lait et un mouton. Sitôt arrivée, j’ai été happée par des gens qui ne m’avaient pas vue depuis longtemps.

Derrière un bar improvisé, Myriam servait l’apéritif. Nous nous sommes saluées en coup de vent. Le découpage des viandes a donné lieu à une parodie d’intervention en bloc opératoire entre deux chirurgiens assistés par des infirmières bénévoles et manifestement peu qualifiées. Pour la plus grande joie des spectateurs qui leur prodiguaient des conseils farfelus.

Papa a fait un effort pour bavarder avec moi. Comme on nous dérangeait sans arrêt et puisque je restais dormir, il a dit qu’on aurait plus de temps le lendemain. Ensuite, une vieille chipie m’a monopolisée pour m’entretenir du grand malheur qu’avait représenté pour elle le divorce de mes parents. Je compatissais par politesse.

Puis chacun s’est installé pour manger. La plupart allongés sur le gazon, rassemblés par affinités ou au hasard. Certains passaient d’un groupe à l’autre, entretenaient un brouhaha de conversations émaillées d’éclats de rire qui se répercutaient de proche en proche lorsqu’ils répétaient une plaisanterie qui avait eu du succès.

De temps à autre, j’observais Alban du coin de l’œil. Il s’amusait. Décontracté, charmeur comme toujours. Je ne comprenais pas ce qui m’avait pris de me conduire comme je l’avais fait dans la voiture. Avec cette apparente indifférence. Je combinais déjà dans ma tête un moyen pour pouvoir me retrouver seule avec lui.

La première faim apaisée, tout le monde a recommencé à circuler. Je me suis dirigée vers l’extrémité du jardin. Myriam s’est approchée. Je ne tenais pas à lui parler mais je ne voulais pas avoir l’air de l’éviter. Après deux ou trois banalités, elle a dit :

— Il est arrivé quelque chose entre mon mari et toi en venant ce matin ?

Mon sang s’est glacé. J’ai tout de même réussi à répondre :

— Non. Qu’est-ce que tu veux qu’il soit arrivé ?

— Je ne sais pas mais je le connais depuis trop longtemps pour me tromper. Il a le regard qui frise quand il te regarde…

— C’est une idée que tu te fais. On a parlé du bac que je dois passer bientôt et…

— Et elle m’a branlé !

D’étonnement, j’ai lâché mon verre en sursautant. Alban se trouvait juste derrière nous, les cheveux plus ébouriffés que jamais et la mine réjouie. Il avait entendu ce que nous disions et venait d’informer sa femme de ce qu’on avait fait. La stupeur m’a rendue muette. Nos voisins les plus proches étaient à quelques mètres. Myriam a éclaté de rire puis elle a demandé à son mari :

— Elle t’a bien branlé ?

— Très bien. Elle a des dispositions.

— Je te l’avais dit. Et tu l’as baisée ?

— Non, elle n’a pas voulu.

Abasourdie, je les écoutais parler de moi comme si ma présence comptait pour du beurre. Ainsi, notre aventure de la matinée n’était pas due au hasard ni à l’inspiration du moment. Ils avaient déjà discuté entre eux de mes aptitudes amoureuses. La colère m’a prise.

— Qu’est-ce que c’est que cette histoire ? Vous vous figurez que…

— Ne parle pas si fort, ma chérie…

Ils m’ont saisie chacun par un bras et entraînée plus loin. Là, je leur ai dit ce que je pensais de leur procédé et que je n’appréciais pas d’être traitée comme une gourde. Ils ont eu du mal à m’apaiser.

— On ne te prend pas pour une gourde mais on a envie de toi depuis longtemps et on ne savait pas comment tu…

— On ? On ? Ça veut dire quoi, on ?

— Ça veut dire que nous désirons tous les deux faire l’amour avec toi.

Depuis qu’Alban nous avait rejointes, je soupçonnais que c’était le but qu’ils visaient. La surprise initiale digérée, je devais avouer que ça me tentait. Malgré tout, j’ai encore protesté pour la forme mais ils n’ont pas eu de mal à me persuader. Comme ils avaient leur chambre eux aussi à la Haie-Bessières, nous nous sommes mis d’accord pour nous y retrouver le soir même, quand tout le monde serait endormi.

Je n’ai pas conservé de souvenirs précis de la suite de la journée. Je ne pensais qu’à ce que je venais d’accepter. Baiser à trois. Un fantasme que mes petits copains évoquaient souvent et qui m’attirait. Sur le moment la perspective de le réaliser m’avait plu mais comment est-ce que ça allait se dérouler ? Qu’est-ce qu’on allait faire précisément ? Qu’est-ce qu’ils me demanderaient ?

Plus la journée s’avançait et plus ces questions me taraudaient. Jusqu’à présent, je n’avais baisé qu’avec des garçons de mon âge que je pouvais bluffer assez facilement. Ça ne serait pas le cas cette nuit. Myriam et Alban avaient de l’expérience. J’ai envisagé de prétexter un malaise pour annuler le rendez-vous mais ma curiosité a été la plus forte.

En réalité, je m’inquiétais sans raison puisque rien ne s’est passé comme je le prévoyais. Bien loin d’être des champions de la débauche comme je me le figurais, ils se sont révélés faire partie de ces gens qui promettent beaucoup plus en paroles qu’ils ne sont capables de tenir. Des vantards comme il y en a beaucoup, je devais en rencontrer d’autres par la suite.

À une heure du matin, ils m’attendaient. Alban m’a prise dans ses bras et embrassée. Puis il a commencé à me déshabiller. Myriam a éteint le plafonnier, ne laissant qu’une lampe de chevet voilée d’un bout de tissu et qui n’éclairait rien. En plaisantant, j’ai protesté que j’aimerais bien voir ce qu’ils comptaient me faire. Elle a répondu qu’elle serait trop mal à l’aise avec de la lumière.

J’ai pensé que ça débutait mal. Toute la journée, j’avais essayé d’imaginer nos jeux érotiques. Les situations nouvelles pour moi, nos caresses, les cochonneries partagées à trois. Quelque chose d’inédit, quoi ! Quelque chose qui restait flou dans mon esprit, que je n’avais jamais pratiqué mais qu’ils m’apprendraient sûrement. Et leur premier soin consistait à nous plonger dans le noir !

Ensuite, nous sommes passés au lit. À partir de cet instant, je suis allée de déconvenue en déconvenue. Ils hésitaient, me caressaient avec maladresse, se murmuraient à l’oreille des apartés inaudibles. Je sentais comme une gêne de leur côté. Toutefois, ils m’en imposaient encore trop pour que j’ose prendre la situation en main et me conduire comme je le faisais avec les garçons de mon âge.

Cette expérience n’a pas été la découverte que j’attendais. Loin de là ! Au bout d’un moment, Alban m’a pénétrée tandis que sa femme tripotait mes seins et en suçait les pointes tout en se frottant sournoisement contre ma cuisse. Ça ne m’excitait pas beaucoup. Néanmoins, il m’a baisée suffisamment longtemps pour me permettre de jouir. Un orgasme court et médiocre.

Puis ils se sont rejetés chacun d’un côté du lit comme s’ils venaient d’accomplir l’exploit du siècle. C’était tout. À leur attitude, j’ai compris qu’ils estimaient en avoir fini. Après avoir respecté le minimum de silence imposé par une élémentaire politesse, j’ai déclaré que j’étais fatiguée et que je regagnais ma chambre. Ils ne m’ont pas retenue. Myriam a dit sans conviction qu’il faudrait recommencer, mais chez eux, dans de meilleures conditions, elle serait moins stressée…

Nous n’avons jamais reparlé de cet épisode. Ni le lendemain ni plus tard. Il n’y a pas eu de suite. Sans le vouloir, ils m’avaient donné une excellente leçon et renforcée dans mon idée qu’en matière de sexualité je ne devais compter que sur mes propres ressources. Ne pas trop attendre des autres, ne jamais croire leurs promesses.

CHAPITRE IV

J’ai réussi le bac avec mention. À dix-sept ans. Papa m’a loué un studio rue Descartes. Habiter seule ne me changeait pas beaucoup de la vie à la maison mais cette indépendance toute neuve me donnait le sentiment d’être enfin adulte. Grâce à la fac, je rencontrais d’autres personnes que les garçons du bahut ou du cercle familial.

À la suite d’une discussion avec mes nouvelles copines, je me suis interrogée sur ma manière de jouir. Manifestement, elle n’était pas la même que la leur. Lorsque ma seule activité sexuelle consistait à me masturber, je ne m’étais jamais posé de questions à ce sujet. Quelques attouchements sur le clito m’amenaient rapidement et sans problème à une conclusion satisfaisante.

Depuis que je baisais avec des garçons, j’obtenais le même résultat en me caressant le bouton s’ils n’y pensaient pas pendant qu’ils me prenaient. La pénétration seule, quoique agréable, suffisait rarement à déclencher mon orgasme. J’étais convaincue que toutes les filles agissaient comme moi et éprouvaient à peu près la même chose.

Celles avec qui j’en ai discuté m’ont détrompée. D’après elles, la jouissance avec un homme était d’une autre nature que celle qu’on obtenait en se branlant. Elles ne trouvaient pas de mots assez forts pour décrire leurs sensations. Parlaient d’extases. De délires. D’instants de folie qui leur faisaient perdre la tête. S’avouaient incapables de se contrôler dans ces moments-là.

Rien de semblable ne m’était jamais arrivé. Mon plaisir, quoique vif, restait mesuré et ne me conduisait jamais à ce genre d’extase. Même lorsque j’atteignais le sommet de la volupté, je conservais la plus grande part de ma lucidité. Comme si je m’observais moi-même en train de jouir.

Je laissais parfois fuser un gémissement qui pouvait le faire croire. Mais c’était surtout pour plaire à mes partenaires que ça stimulait et je ne perdais pas la tête au point de ne plus savoir ce que je faisais. Aucun tourbillon de folie ne m’entraînait irrésistiblement. Ça m’a préoccupée quelque temps puis je me suis dit qu’elles exagéraient. En outre, un nouveau centre d’intérêt me retenait.

J’avais rencontré Julien. Il terminait sa licence de droit, pratiquait assidûment le char à voile, jouait de la flûte dans un orchestre de musique de chambre amateur et m’aimait sans oser le dire. Un jeune homme extrêmement bien. Taillé en armoire à glace (il mesurait près d’un mètre quatre-vingt-dix) ce chérubin cultivé était en réalité un timide. Il me plaisait.

Ma réputation de fille facile ne m’avait pas suivie à la fac et depuis la rentrée je me tenais relativement sage. Comme je n’avais que dix-sept ans, sans doute pensait-il que je ne possédais pas beaucoup d’expérience. Il me courtisait avec retenue.

La première fois où nous avons fait l’amour mérite d’être racontée en détail.

Un soir, vers dix heures, il a débarqué dans mon studio. Soi-disant pour me confier quelque chose d’important. Dès son entrée, je me suis rendu compte qu’il avait bu. Il était encore plus maladroit et hésitant que d’habitude, me regardait fixement comme s’il allait parler, commençait une phrase qu’il ne finissait pas, rougissait puis se taisait.

Je lui ai offert une bière en pensant que ça le décoincerait et dans un premier temps ça a marché. Il s’est lancé brusquement :

— Tiphanie, je suis amoureux de toi…

Je m’en doutais et je n’ai rien répondu. Il a repris avec une mine douloureuse :

— Oh ! Si tu savais… je t’aime et j’ai envie de faire l’amour avec toi… je ne pense qu’à ça depuis des semaines… ça me ronge…

J’ai posé une main sur son bras.

— Pourquoi tu ne l’as pas dit plus tôt ?

Ses yeux se sont écarquillés.

— Tu… tu veux bien ?

— Oui. Pourquoi pas ?

Il a sifflé sa bière d’un coup et s’est adossé au canapé en soufflant comme un ballon qui se dégonfle. Puis il a fermé les yeux. J’attendais qu’il prenne une initiative quelconque mais il restait immobile, mal assis et comme statufié dans ce canapé trop petit pour lui.

D’abord, j’ai cru qu’il s’octroyait quelques instants de repos avant de passer à l’attaque. Au bout de deux ou trois minutes, force m’a été d’admettre qu’il n’était plus conscient. En fait, il roupillait comme un bienheureux. Ce qu’il s’était enfilé avant de venir pour se donner du courage, la tension de sa déclaration et le choc de ma réponse avaient eu raison de lui. J’ai utilisé tous les trucs classiques, je l’ai appelé, secoué par l’épaule, pincé. Pas moyen de le réveiller.

Une crise de fou rire m’a prise. Mon Roméo avait été abattu par l’alcool avant de prendre son envol. Quand ma crise s’est calmée, j’ai considéré la situation. Dans l’état où il se trouvait et à moins d’un miracle, plusieurs heures seraient nécessaires avant qu’il reprenne ses esprits. Par moments, il émettait une espèce de ronflement. La seule chose à faire était de l’étendre, de me coucher moi aussi et de dormir.

Avec difficulté mais sans que cela le réveille, je lui ai enlevé sa veste et j’ai débouclé la ceinture de son pantalon pour qu’il respire plus facilement. Il se laissait manipuler comme un poids mort. C’est alors que l’idée de le déshabiller entièrement m’est venue à l’esprit. Il ne protesterait pas. Je lui ai ôté son futal et sa chemise.

Il était beau. Bien plus beau nu qu’habillé. Un corps d’athlète avec des pectoraux bombés et des tablettes de chocolat apparentes malgré son relâchement. Quelques poils follets se battaient en duel autour de ses tétons. J’ai baissé son slip. Le pénis reposait sur la toison pubienne et ses testicules pendaient entre ses cuisses légèrement disjointes, m’offrant un tableau troublant.

Bien sûr, il n’avait pas conscience de me l’offrir. Pour ma part, n’ayant jamais dormi avec un garçon, c’était le premier dont je pouvais détailler la nudité sans être dérangée par ses mouvements, sa pudeur ou son désir de se mettre en valeur. Une observation scientifique en quelque sorte. Je n’allais pas manquer l’occasion.

Celui-ci m’appartiendrait tant qu’il serait inconscient. Demeurerait livré sans défense à ma curiosité. Je pouvais me permettre toutes les privautés. C’était grisant. Sa peau douce et tiède s’est hérissée de chair de poule quand mon doigt l’a parcourue. J’ai caressé sa poitrine et son ventre en guettant du coin de l’œil sa verge assoupie. Elle a frémi.

Est-ce qu’on pouvait faire bander un homme pendant qu’il dormait ou son érection ne provenait-elle que de ce qui se passait dans son cerveau ? Pour le savoir, j’ai suivi du bout de l’ongle la courbure élastique de la hampe, griffant avec délicatesse une veine qui affeurait. Le sexe a gonflé en s’étirant. Oui, on pouvait. Quand j’ai soupesé ses bourses dans le creux de ma main, la tige s’est encore allongée.

Julien a bredouillé quelque chose que je n’ai pas compris. Peut-être rêvait-il de moi ? En tout cas, sa queue s’est élevée lourdement, comme si elle peinait à supporter son poids. À brusquement chuté. S’est redressée à la verticale. Ça n’était pas la première fois que je voyais le phénomène mais c’était la première fois que je ne perdais rien de son déroulement. On aurait dit un documentaire sur le mécanisme de l’érection.

J’ai tiré sur le prépuce. L’apparition du gland me procure toujours un petit pincement dans la poitrine. Celui-ci avait la forme d’un chapeau de champignon conique et évasé à la base. D’un beau rouge vermillon qui brillait dans la lumière. Ensuite, j’ai effectué quelques va-et-vient sur la colonne. Elle était dure, longue, assez nettement arquée. Je me suis demandé jusqu’où je pourrais aller. Était-il possible qu’il éjacule sans se réveiller ?

Mine de rien, je commençais à mouiller. La situation m’excitait. Petit à petit, à force de voir ma main monter et descendre sur sa bite, j’ai eu envie de la sentir dans moi. Il était à ce point sonné par son ivresse qu’il n’aurait aucune réaction susceptible de me gêner. Je pourrais moduler mon plaisir comme je l’entendais. Et puis, s’il se réveillait inopinément, il ne se plaindrait pas puisqu’il me trouverait en train de faire ce pour quoi il était venu.

Afin de m’assurer totalement de son inconscience, je l’ai pincé assez fort sans provoquer autre chose qu’un sursaut et un grognement. Il était toujours absent mais il bandait sans donner de signe de faiblesse. Après lui avoir mis une capote, je me suis assise à croupetons au-dessus de lui. Mon jus coulait d’abondance et dégoulinait sur mes cuisses.

L’idée que j’allais me servir de lui sans qu’il le sache m’enfiévrait. Ça me donnait l’impression d’accomplir quelque chose d’interdit. J’ai plaqué et pressé sa bite le long de ma fente assez fort pour que ça me fasse mal, frottant mon clito sur son gland. Un spasme violent a comprimé mon con.

Puis j’ai introduit l’extrémité du membre juste à l’entrée du trou. En temps normal, tous les garçons à cet instant se hâtent de s’enfoncer le plus vite possible. Beaucoup trop vite à mon goût. Vu l’état de Julien, je n’avais pas à le redouter. Un frisson a grignoté mes reins et grimpé le long de ma colonne vertébrale lorsque j’ai contracté les muscles de mon vagin pour l’aspirer.

C’était délicieux. Alors je me suis baisée moi-même, montant et descendant selon le rythme qui me plaisait, variant à mon gré les angles de pénétration et me remplissant plus ou moins. Jamais je ne m’étais sentie aussi libre en faisant l’amour. Ma cavalcade aurait duré plus longtemps si la queue n’avait pas subitement perdu sa rigidité. Il avait éjaculé en dormant et je n’ai pas réussi à le faire rebander.

Le lendemain matin, il ne se souvenait de rien. Même pas qu’il se trouvait dans mon studio.

*

* *

J’étais à cette époque dans l’état d’esprit qui convenait pour avoir une liaison. Fatiguée des aventures d’une journée et suffisamment séduite par Julien pour désirer le revoir. Sous sa timidité, il était drôle, pas compliqué et agréable à fréquenter. Je ne lui ai jamais raconté comment j’avais profité de lui la première nuit.

Nous n’avions qu’un seul point de désaccord, il voulait m’enculer et je refusais. J’avais trop souffert la première fois et j’en gardais le souvenir d’une douleur et d’une honte intolérables. Même quand il me prenait en levrette, je m’y pliais de mauvaise grâce. À cause de la position qui ne me plaisait pas.

Me retrouver à quatre pattes comme une chienne, soumise aux entreprises de quelqu’un que je ne voyais pas, m’humiliait profondément. J’avais toujours évité cette position. Heureusement, il y a rapidement renoncé. Étant d’une nature accommodante et plutôt passive, il adorait que je m’occupe de lui et là, j’étais toujours partante pour le cajoler.

On s’entendait donc bien sexuellement et comme par ailleurs il me plaisait, nous nous sommes revus. Sans nous faire de grandes déclarations. Il avait compris que ça n’était pas mon genre. Dans les semaines qui ont suivi on est fréquemment sortis ensemble et notre liaison s’est mise en place d’elle-même. Il m’a présenté son cousin Pierre-Luc et Eugénie.

Celle-ci m’a plu d’emblée. Pendant nos soirées dans les petits restaus du Quartier latin, tandis que les garçons discutaient des mérites comparés d’une carrière juridique dans le privé ou dans le public, elle me racontait ses démêlés tragi-comiques avec les régimes amaigrissants. Sa gourmandise l’angoissait et sa faiblesse la désolait. Mais au bout du compte, elle en riait toujours.

On a pris l’habitude de passer tous les quatre de nombreux week-ends au Touquet pour faire du char à voile. Julien et Pierre-Luc en étaient dingues. Nous les filles, y allions pour les soutenir. Par beau temps, Eugénie m’entraînait sur la plage dans des footings paresseux ou des exercices de gymnastique très cools. Quand il pleuvait on trouvait refuge dans un salon de thé où il y avait des gâteaux auxquels elle ne résistait pas. Nous sommes devenues amies.

Un jour que nous rentrions à l’appartement après avoir laissé nos mecs lutter seuls sous le crachin avec des rafales de vent capricieuses, elle m’a demandé si j’étais amoureuse de Julien. J’ai haussé les épaules.

— Il est gentil et…

— Bon, ça va, j’ai compris. Tu n’es pas amoureuse.

C’était abrupt mais pas faux. On remontait le front de mer en direction de la Corniche. La saison s’achevait et il n’y avait pas grand monde sur la plage ni sur la digue-promenade. Une bourrasque de pluie nous a obligées à nous abriter sous l’avancée d’une entrée d’immeuble. Mon tee-shirt trempé me collait à la peau. Elle a posé le bout de son index sur le relief de mon téton.

— Tu ne portes pas de soutif ?

J’ai creusé le dos pour éviter le contact. Elle a passé les mains sous ma poitrine, soulevant mes seins pour en évaluer le poids.

— C’est vrai que tu n’en as pas besoin. Tes nichons sont splendides !

Un peu gênée, j’ai dit :

— Arrête ! Si des gens nous voyaient ! Qu’est-ce qu’ils penseraient ?

— Qu’on est des gouines.

Puis, avec un regard par en dessous, elle a ajouté :

— Remarque, pour moi ils ne se tromperaient pas beaucoup.

Cet aveu m’a troublée. Elle s’en est rendu compte et a avancé son visage. J’ai détourné la tête, protestant mollement :

— Pour moi… ils se tromperaient… je n’aime pas les filles…

— Tu en es sûre ?

Sa bouche était si près que son souffle me caressait la joue. Subitement ses mains m’ont abandonnée tandis qu’elle déclarait avec un rire forcé :

— Bon ! Si tu n’as pas envie, tu n’as pas envie ! On va pas en faire une maladie !

Le soir même, une fois couchés, j’ai demandé à Julien de me lécher la chatte. Il adorait ça et le faisait très bien. La première fois qu’il m’avait mangé la founette, j’avais été éblouie par sa technique. Ses prédécesseurs bâclaient l’exercice ou semblaient ne pas trop bien savoir comment s’en dépêtrer. Les plus doués se contentaient de laper la fente et de téter le bouton comme s’ils avaient hâte que ce soit fini.

Lui, au contraire, prenait tout son temps. Quand il s’allongeait à plat ventre entre mes cuisses c’était toujours le signe d’un moment de plaisir privilégié. Je mouillais rien qu’à la perspective de ce qui allait suivre. Sa langue se laissait guider par son inspiration du moment, parfois vive, fouillant le creux de ma vulve avec une énergie à la limite de la brutalité, d’autres fois légère, frôleuse comme l’aile d’un papillon.

Il entrecoupait ses lécheries de caresses avec les doigts, frottait délicatement les grandes lèvres entre le pouce et l’index, aplatissait les alentours de mon clito pour que celui-ci se dessine en relief. Mon sexe se gorgeait de sang, s’alourdissait, coulait sans discontinuer. Il le contemplait longuement, lui chuchotait des mots gentils, le proclamait le plus beau du monde, le picorait de petits baisers coquins.

Puis sa langue reprenait ses manœuvres, si lente et si légère que j’avais l’impression qu’elle jouait directement avec mes nerfs.

Bref, c’était un virtuose. Le premier que je rencontrais. Je jouissais si bien de cette manière que la minette est rapidement devenue une figure obligée de nos ébats. Pas un simple préliminaire mais le véritable plat de résistance. Il y prenait tant de plaisir que je devais le repousser quand ses caresses duraient trop longtemps et m’irritaient.

Ce soir-là, lorsqu’il s’est installé entre mes cuisses, on a entendu un rire suivi de quelques soupirs sans équivoque en provenance de la chambre voisine. À n’en pas douter, le cousin et sa nana s’apprêtaient à faire la même chose que nous : ils allaient baiser.

D’ordinaire, je restais discrète et quasiment silencieuse durant nos ébats. Mais la scène avec Eugénie m’avait rendue réceptive. Au premier coup de langue de Julien sur mon clito, j’ai gémi assez fort. Un gémissement encore plus fort s’est fait entendre en provenance de la pièce d’à côté.

Bientôt, les soupirs d’Eugénie et les miens, nos plaintes et nos cris se sont répondus d’une chambre à l’autre. Je les ressentais comme des confidences que nous nous faisions à travers le mur. La suite du moment de trouble qui s’était emparé de nous sous le porche de l’immeuble.

Savoir qu’elle entendait mon plaisir me procurait une volupté supplémentaire. L’impression que c’était à elle que je le devais. Sans compter qu’aiguillonné par ce concert inattendu, Julien se montrait encore plus inventif que d’habitude pour me brouter la chatte.

Le lendemain matin, alors que les garçons prenaient leur petit déjeuner dans la cuisine, elle m’a coincée à l’entrée de la salle de bains.

— Merci pour cette nuit…

Je l’ai agrippée par le cou et j’ai écrasé ma bouche sur la sienne. Nous nous sommes séparées juste au moment où Pierre-Luc ouvrait la porte.

CHAPITRE V

On se voyait peu durant la semaine. Entre les répétitions de son orchestre de chambre et son travail à la fac, Julien n’avait pas trop de temps à me consacrer. De mon côté, quoique plus libre que lui, je bossais beaucoup. Mes études à la Sorbonne me plaisaient. J’y réussissais brillamment.

Les cours magistraux se déroulaient en amphithéâtre. En revanche, la plupart des travaux dirigés se tenaient dans des salles perdues au milieu d’un labyrinthe de couloirs et d’escaliers qui semblaient sortis d’un roman de Balzac. Parfois, au lieu d’aller à la bibliothèque toujours pleine de monde, je m’installais pour travailler dans une de ces pièces vides. Il était rare qu’on vienne m’y déranger.

Un soir, captivée par ma lecture, j’ai retenu si longtemps une pressante envie de faire pipi que j’ai dû me précipiter en catastrophe pour aller aux toilettes. À l’entrée des premières que j’ai aperçues, un logo signalait qu’elles étaient réservées aux hommes mais je ne pouvais plus attendre. Je m’y suis engouffrée.

Deux garçons sont arrivés en discutant alors que je finissais de me soulager. Afin de ne pas provoquer une rencontre gênante, j’ai préféré attendre qu’ils aient terminé leur affaire pour sortir. Ils sont entrés ensemble dans la cabine jouxtant la mienne et leurs premières paroles m’ont laissée perplexe.

— Tu es sûr qu’on ne risque pas de venir ?

— À cette heure-ci il n’y a jamais un chat ! Et puis si quelqu’un se pointe, on l’entendra…

J’imaginais déjà un trafic quelconque. Tout le monde savait qu’il y avait quelques dealers à la fac. Un bruit de fermeture éclair qu’on descend et leurs réflexions m’ont éclairée :

— Oh ! Tu bandes bien !

— Qu’est-ce que tu crois ? Tu m’allumes depuis un quart d’heure.

— Moi aussi, j’ai envie. Dépêche-toi de mettre la capote.

C’était deux gays et ils allaient baiser. Un instant, j’ai pensé à me glisser dehors sans faire de bruit puis la curiosité m’a retenue. D’après ce que j’entendais, ils devaient être en train de s’embrasser. Je voulais connaître la suite. Savoir comment des gays se comportaient lorsqu’ils étaient seuls. Les écouter.

— Voilà, ça y est. Tourne-toi. Tu dragues souvent dans le coin ?

— Non, c’est la première fois… Aïe ! Non, ne rentre pas tout de suite. Prépare-moi d’abord avec un doigt, je n’ai pas tellement l’habitude.

— Putain ! C’est vrai que ton cul est étroit ! T’inquiète pas, je vais y aller en douceur…

— Pas trop quand même, j’aime bien quand ça fait un peu mal.

Ils ont gloussé fébrilement. Un chuchotement confus m’a obligée à dresser l’oreille. Sans résultat. J’étais tendue comme un arc, les nerfs crispés. Il y a eu deux grognements simultanés dont l’un s’est poursuivi en un couinement aigu. Une voix dure a soufflé :

— J’y suis. Ouvre-toi bien.

Quelques secondes de silence suivies d’un cri :

— Oh ! C’est bon ta queue ! Bourre-moi à fond !… Oui ! Comme ça…

Les derniers mots se sont achevés sur un râle. Pendant quelques instants, je n’ai entendu que leurs halètements. Puis le râle a repris, entrecoupé d’exclamations, de mots isolés.

— Ah !… oui… cogne… vas-y maintenant… plus fort… jute pas tout de suite… retiens-toi… fais durer… j’aime ça…

Le souffle de l’autre s’envolait, couvrait parfois les bredouillements du premier. Une excitation insidieuse m’échauffait. J’osais à peine respirer. À côté, l’agitation devenait nettement plus perceptible. Une plainte de plaisir s’est élevée. Un roucoulement mélodieux semblable à celui d’une fille. La voix dure s’est exclamée sourdement :

— Tiens ! Tiens ! Prends tout ! Je décharge…

Ensuite, il y a eu des soupirs, un silence puis les bruits habituels des vêtements qu’on rajuste. La chasse d’eau a grondé tandis que la porte claquait. Avant de quitter le local, les garçons ont encore échangé quelques mots sans importance. Cette courte scène durant laquelle je n’avais pas bougé, assise sur la lunette et le froc aux genoux, m’avait enflammée.

Mon sexe me brûlait. J’ai considéré le réduit qui m’entourait. Il puait la pisse. Des chiures d’insectes mouchetaient le globe de la lampe, la peinture des murs s’écaillait par endroits. Des traînées humides et des papiers souillés maculaient le sol. C’était un endroit sordide mais une vague d’excitation embrasait mon bas-ventre.

J’ai saisi mon clito entre le pouce et l’index et je l’ai serré. Il ne m’en a pas fallu davantage pour partir.

*

* *

Eugénie m’a téléphoné.

— Pierre-Luc et Julien bossent comme des dingues sur un partiel. Ça te dirait qu’on se paye un cinoche et une petite bouffe chez moi ?

J’ai accepté tout en sachant très bien ce qui lui trottait dans la tête. Qu’on fasse l’amour. Depuis le week-end au Touquet, j’avais hésité plusieurs fois à l’appeler. À la réflexion ses avances me branchaient pas mal. Je n’avais jamais rien fait avec une fille et un essai me tentait assez. Mais je préférais que le premier geste vienne d’elle.

Au cinéma, dans le noir, elle a pressé ma main et murmuré à mon oreille qu’elle avait envie de moi. J’ai serré ses doigts en retour. En sortant, on a acheté une pizza et une salade. Son appartement réussissait l’exploit d’être en même temps à moitié vide et dans un désordre indescriptible.

Nous nous sommes jetées sur le grand matelas posé à même le sol. En dépit de ses régimes et de ses cures d’amaigrissement à répétition, Eugénie était grassouillette et appétissante. Des seins un peu lourds, bien pleins, les hanches et les cuisses potelées, des fossettes sur son ventre rond et au bas de ses reins. Quatre ou cinq poils épargnés par le rasoir se battaient en duel au sommet du pubis. Sa motte rebondie s’ouvrait sur une crevasse juteuse. J’y ai collé ma bouche.

Tandis que je glissais ma langue entre les lèvres molles et onctueuses, sa mouille m’a barbouillé le museau. C’était la première fois que je léchais une fille mais j’avais si souvent rêvé de me le faire à moi-même que je me sentais en terrain connu. Son bouton, nettement plus gros que le mien, a roulé contre mes lèvres. Je l’ai happé.

— Arrête ! Tu vas trop vite !

J’ai continué plus calmement. Malgré tout, j’avais du mal à contenir mon effervescence. Ses soupirs et ses gestes fiévreux me poussaient à redoubler d’ardeur. Le contact de son sexe me captivait. Il était si semblable au mien. Une chair veloutée qui fondait sous ma langue, chaude et visqueuse. Succulente. Le trou s’ouvrait et se refermait en spasmes, expulsait par bouffées des coulées de liquide qui se perdaient entre ses fesses.

Soudain elle a tiré mes cheveux à pleines poignées en poussant un couinement étranglé puis m’a délogée d’une ruade brutale. Elle venait de jouir. Je me suis étendue à ses côtés mais elle m’a tourné le dos en me rejetant d’un coup de cul et a bredouillé d’un ton de reproche :

— Pourquoi tu as fait ça ?

Sa question m’a douchée. Emportée par mon élan, j’avais sans doute commis un impair. Après tout, je ne possédais aucune expérience de la manière dont on se comporte entre filles. Inquiète, je lui ai demandé :

— Ça ne t’a pas plu ?

Elle s’est retournée d’un bloc, le visage rouge, les yeux pétillants.

— Oh ! Si ! Bien sûr que ça m’a plu. Mais tu es un vrai soudard !

Devant mon air gêné elle a poursuivi :

— Tu te dépêches toujours comme ça ? C’était pas la peine… on a le temps…

— Je… je croyais que tu voulais jouir.

Elle m’a considérée comme si j’étais une demeurée. Puis elle m’a saisie à bras-le-corps et m’a serrée contre elle.

— Je parie que c’est la première fois que tu le fais avec une fille…

— Ben… oui.

— Je vais m’occuper de toi !

Me renversant à plat dos sur le matelas, elle m’a contemplée un instant avant de s’emparer de mes pieds et de les embrasser. D’y passer sa langue comme pour en goûter la saveur. Ce début m’a décontenancée. Ensuite, elle a léché de la même manière mes chevilles et mes mollets. Lorsque sa bouche a atteint la pliure du genou je n’ai pas pu refréner un frisson.

Puis les lèvres ont parcouru mes cuisses. Une suite de glissades humides, d’effleurements à peine perceptibles. Les chatouillements de son souffle et la tiédeur de sa salive me donnaient la chair de poule. Mes sensations devenaient plus aiguës à mesure que sa bouche se rapprochait du sexe. Je retenais ma respiration. Elle a posé un baiser sur mon pubis.

— Tu ne te rases pas ?

— Non…

Elle jouait avec ma toison, tirant les poils sur le côté pour écarter les lèvres de ma vulve qui me paraissait gonfler de seconde en seconde. Mon clito se tendait. J’avais envie qu’elle le touche. D’un imperceptible mouvement du bassin, j’ai quémandé un contact plus intime. En reculant la tête, elle a dit d’un ton espiègle :

— Hé ! Tu voudrais bien… mais tu n’auras rien !

Me prenant par la taille, elle m’a retournée sur le ventre. Ses mains ont empoigné ma croupe.

— Je ne t’ai jamais dit que j’étais jalouse de ton cul ?

— Il te plaît ?

— Tu as un cul magnifique.

J’ai senti un baiser se poser sur chaque fesse. Puis ses lèvres s’enfoncer au plus charnu. Ses dents ont grignoté les globes tandis qu’elle continuait à les pétrir comme pour effectuer un massage. Une langueur voluptueuse m’engourdissait progressivement. Je m’y suis abandonnée.

Soudain, elle a glissé sa langue à l’amorce du sillon. La pointe s’est faufilée dans ma raie. D’un coup de cul je l’ai violemment repoussée.

— Non ! Pas là !

— Pourquoi ? Tu n’as pas eu le temps de te laver ?

— Non mais ça me gêne.

Elle n’a pas insisté. J’avais peur qu’elle touche mon anus. Qu’elle le caresse ou pire qu’elle y introduise un doigt. Un blocage. Cette inhibition me paraissait stupide mais je n’y pouvais rien. C’était plus fort que moi. De nouveau j’ai roulé sur moi-même pour me retrouver face à elle. Du plat de la main, elle a soigneusement peigné les poils qui étaient revenus se coller sur ma fente.

— Là, je peux ? Ça ne te gêne pas ?

Son ironie m’a blessée.

— Excuse-moi, je sais que c’est idiot mais…

Elle m’a interrompue d’une voix impatiente.

— Pas d’explication. Chacun son truc !

Un cri de surprise a jailli de ma gorge. Sans le moindre préambule, son majeur s’était enfoui dans mon sexe de toute sa longueur. Sensation aussi fulgurante et pointue que celle d’une piqûre. Elle m’avait prise de court mais justement cet imprévu me ravissait. Mon bassin s’est instinctivement soulevé en même temps que mes cuisses s’ouvraient en grand.

— Oui ! Branle-moi comme ça !

Son doigt n’a pas bougé. À son contact, l’intérieur de mon con me brûlait d’une délicieuse brûlure. Au bout de quelques secondes, comme elle ne se décidait pas à agir, j’ai commencé à mouvoir mes hanches.

— Reste tranquille, a-t-elle dit.

— Mais je vais jouir si tu remues.

— Et alors ? Tu peux attendre.

— Tu ne veux pas que je jouisse ?

— Si, mais plus tard.

— Pourquoi ?

— Tu verras…

Alors, son majeur toujours immobile dans mon vagin, elle a entrepris de presser mon clitoris avec son pouce. Celui-ci tournait sur l’excroissance comme s’il voulait l’aplanir. Avec légèreté d’abord puis de plus en plus fort. La suavité de l’attouchement a vite laissé la place à un élancement déplaisant. Quand j’ai voulu la repousser, elle m’a donné une tape.

— Laisse-moi faire.

Le pouce a écrasé mon bouton si brutalement que je me suis cabrée sous la souffrance. Immédiatement la pression s’est relâchée tandis que le doigt qui se trouvait dans moi tournait sur lui-même comme une vrille. Une vague de plaisir m’a envahie mais est retombée sitôt qu’elle a cessé.

— Pourquoi tu arrêtes ? C’était bon…

— Ça va devenir meilleur.

Elle a recommencé l’opération à plusieurs reprises. Me conduisant chaque fois à la limite de la douleur avant de m’accorder un avant-goût de jouissance puis de me frustrer de la conclusion. Ma tension montait par paliers. Chaque fois un peu plus forte. Un peu plus frustrante. Ma fébrilité augmentait. Je me suis mise à transpirer en bandant mes muscles pour la devancer et parvenir par moi-même à l’orgasme.

Elle ne me laissait pas faire. Stoppant son action sitôt qu’elle me devinait sur le point de décharger. Je haletais en roulant ma tête sur l’oreiller, les doigts crispés dans les plis du drap, la founette en feu, les reins bloqués dans un effort impuissant pour déclencher ma jouissance.

Tout à coup, elle s’est penchée, a pris mon clito entre ses lèvres et l’a aspiré. J’ai eu l’impression d’une longue glissade dans un vide voluptueux et un orgasme violent m’a soulevée de terre. Un cri m’a échappé tandis que ma mouille débordait. J’ai serré mes cuisses l’une contre l’autre, emprisonnant le visage d’Eugénie.

*

* *

Au Touquet, elle m’avait dit qu’elle était lesbienne pour m’appâter. En réalité, les filles n’étaient qu’un passe-temps à ses yeux. Des occasions de jeux érotiques sans conséquence. Profondément attachée à Pierre-Luc, désireuse de le conserver, elle m’a fait jurer que je ne parlerais à personne de notre petite aventure. Celle-ci devait rester clandestine et ne concernait que nous deux.

Ça ne me dérangeait pas. Dans le même temps, mes rapports avec Julien se distendaient petit à petit. C’était un incorrigible sentimental et ma froideur en ce domaine l’éloignait insensiblement de moi. Mon refus de m’engager clairement le décevait. Sans qu’on en ait parlé clairement on savait l’un et l’autre que notre liaison se terminait. En outre, mon boulot à la fac me passionnait et m’absorbait de plus en plus.

Le plaisir que j’éprouvais à faire l’amour avec une femme ne m’avait pas transformée en lesbienne, les hommes m’attiraient toujours autant, mais il m’avait permis de découvrir d’autres techniques. Plus subtiles. Moins directes que ma recherche impatiente de l’orgasme.

Contrairement à moi, Eugénie ne considérait pas celui-ci comme l’unique finalité de l’acte sexuel. Elle pouvait fort bien s’en passer et préférait les caresses et les baisers qui la maintenaient en état de fièvre sans lui imposer la fatigue d’une jouissance. Selon ses dires, elle y puisait un plaisir plus raffiné.

Nous en discutions fréquemment. Elle acceptait rarement que je lui fasse minette car ça lui mettait les nerfs à vif en la laissant épuisée. En revanche elle aimait me lécher et s’y montrait très habile. Grâce à elle, j’ai appris à freiner mes élans et à goûter la sensualité des heures que nous passions à nous cajoler paresseusement. Cette façon de procéder était nouvelle pour moi. Je suis devenue moins goulue. Moins « soudard » comme elle disait.

Julien avait rencontré une autre fille. Nous nous sommes quittés bons amis.

CHAPITRE VI

La tête encore tout occupée du cours que je venais de suivre, je sortais de la fac quand un cycliste m’a renversée. Roulé-boulé au milieu de la rue Cujas que je traversais sans regarder. En reprenant mes esprits, assise sur la chaussée, j’ai entendu :

— Ça va ? Vous n’avez rien ?

Penché vers moi, un homme d’une trentaine d’années doté d’incroyables yeux sombres étoilés de petites paillettes jaunes me contemplait avec inquiétude. C’était mon cycliste. Je n’ai rien trouvé d’autre à lui dire en désignant ses yeux que :

— C’est des lentilles colorées que vous portez où ils sont naturellement comme ça ?

Il a paru interloqué puis il m’a prise par le bras.

— Ne restez pas là… vous pouvez marcher ?

Ma cheville me faisait un peu mal mais je pouvais clopiner. On s’est assis sur les marches à côté du bureau de poste. Au bout de quelques instants il a été évident qu’à part des courbatures et une légère foulure l’accident ne m’avait pas abîmée.

— Il vaudrait peut-être mieux aller dans une pharmacie ?

— Non, non… c’est rien… ça va passer…

Il s’était emparé de ma cheville et la massait avec une telle douceur que la souffrance avait disparu.

— Vous êtes un magicien ou un docteur ?

— Ni l’un ni l’autre. Je suis compositeur mais j’ai un don pour apaiser la douleur…

Une longue mèche noire se balançait devant son visage et ses cheveux épais et luisants tombaient sur ses épaules. Il était négligé, mal fringué, aux antipodes de Julien et des garçons que je fréquentais habituellement. Mais il avait un fascinant regard sombre et doré et un demi-sourire narquois qui me plaisaient bien. Il m’a offert un café.

Une heure plus tard, après m’avoir sournoisement soumise à une enquête serrée sur mes goûts musicaux sous prétexte de discussion à bâtons rompus, il m’a donné une invitation pour assister le soir même à la représentation de sa dernière œuvre : Incidences aléatoires de l’absolu, performance concertante de et par Vincent Vanetti.

La petite salle coopérative de la butte aux Cailles où ladite performance avait lieu contenait à l’aise la vingtaine de spectateurs qui constituaient tout le public. Une bonne moitié a poliment applaudi à l’issue du concert. Mais sans enthousiasme excessif. Assaillie pendant une heure de bruits étranges et discordants, je m’étais copieusement ennuyée. Le compositeur et interprète semblait avoir l’habitude.

— C’est toujours comme ça. La musique concrète n’attire plus personne, surtout quand on l’inscrit comme moi dans des structures formelles complexes et rigoureuses qui mettent en jeu des variables rarement exploitées dans le champ sonore…

Pour changer de sujet, je l’ai invité à boire un coup dans mon studio. Ses démêlés avec le champ sonore et l’absolu me passaient nettement au-dessus de la casquette mais ça n’était pas une raison pour le laisser filer. Il me plaisait et j’avais envie de lui. Deux heures après, en se rhabillant, il a dit en souriant :

— C’était pas terrible hein ? Je sais pas pourquoi… des fois ça marche bien du premier coup et d’autres fois il n’y a rien qui va… sans que ce soit de la faute de personne… aujourd’hui, c’était loupé… mais j’aimerais bien qu’on n’en reste pas là… on pourrait sortir un de ces jours…

Les hommes qui prennent leurs déboires sexuels sans en faire une maladie sont si rares que j’ai accepté de le revoir. Il venait de résumer parfaitement la situation. On avait fait ce qu’il fallait sans parvenir une seule seconde à vibrer sur la même longueur d’onde. Total, des tonnes d’énergie déployées pour aboutir à un résultat médiocre qui nous avait l’un et l’autre laissés sur notre faim.

Tout avait bien commencé pourtant. Il était aussi chaud que moi et les premiers instants m’avaient convaincue que c’était un bon coup. Ça se passait au petit poil. J’appréciais ses baisers, ses caresses hésitantes. L’entrée en matière m’avait plu. Puis ça s’était déglingué, la suite n’ayant pas tenu les promesses du début. Et comme il l’avait remarqué, ça n’était ni de sa faute ni de la mienne. On ne s’était pas trouvés, voilà tout !

J’étais tellement déçue qu’après son départ je me suis masturbée pour effacer ma frustration. Piètre consolation.

Le lendemain, j’ai raconté l’histoire à Eugénie qui m’a demandé si je comptais le revoir.

— Oui, on va en boîte samedi soir.

— Alors rien n’est perdu.

J’en étais moins sûre qu’elle mais je voulais donner une seconde chance à mon compositeur débraillé.

Un échec, ça arrive à tout le monde. D’autant que mis à part ce loupé sa façon d’être m’intriguait. Il ne ressemblait décidément pas à mes autres copains. Les sujets de conversation courants le laissaient indifférents. Ce qui était à la mode ne l’intéressait pas.

On aurait dit que rien ne comptait vraiment à ses yeux excepté la musique. Mais d’autre part, il avait des réflexions à l’emporte-pièce dont le ton péremptoire me surprenait. Comme s’il suivait ses propres pensées et qu’il en formulait une de temps en temps sans se soucier d’être compris.

Le samedi, il m’a emmenée dans une boîte du côté de Juvisy. La boîte typique de banlieue. Beaucoup de couples entre trente et quarante ans qui s’étaient visiblement mis sur leur trente-et-un. On n’était pas arrivés depuis un quart d’heure qu’un animateur entre deux âges a annoncé un grand combat de catch féminin. « Un combat avec beaucoup de mousse et les seins nus », a-t-il précisé sous les applaudissements de la foule.

Deux filles plutôt jolies, une Black et une rouquine, sont entrées sur un ring improvisé. Elles portaient des ministrings assortis à la couleur de leurs cheveux. Pour corser la difficulté on avait enduit leurs corps d’huile. Dès le début du combat, des canons à mousse les ont bombardées d’épaisses giclées qui s’accrochaient à leur corps et s’évaporaient sous l’effet de la chaleur.

Elles tentaient vainement de s’agripper, de placer des prises maladroites. Se contorsionnaient en essayant de s’impressionner par des mines féroces. Les hurlements et les rires des spectateurs allaient crescendo. Quand elles le pouvaient, elles s’arrangeaient pour tirer sur leur string et dévoiler fugitivement leur sexe. Toutes les deux avaient la moule rasée.

Chaque fois qu’elles y parvenaient, des piaillements assourdissants montaient de la salle. Une envolée de clameurs, un concert de cris d’animaux, des réflexions obscènes. Les femmes ne laissaient pas leur part aux chiens et certains hommes semblaient réellement allumés, le teint rouge, les yeux exorbités. Vincent avait l’air lui aussi d’y prendre du plaisir. À un moment, il s’est tourné vers moi.

— Ça ne te plaît pas ?

— Si, si…

À vrai dire, je me demandais ce que j’étais venue faire dans un truc aussi ringard. Ensuite, on a eu droit au concours de la pelle la plus sexy. Quelques couples sont montés sur la mini scène sous une musique sirupeuse. C’était trop pour moi. J’ai proposé à Vincent de partir. Cette atmosphère faussement coquine me portait sur les nerfs. Il a paru surpris.

— Tu veux aller ailleurs ?

— Oui, chez toi.

— D’accord, mais je te préviens, il y a des copains qui pieutent chez moi…

Il habitait un grand pavillon tout en hauteur et passablement délabré. Une carcasse de voiture montée sur parpaings trônait au milieu du jardin mal entretenu. De la lumière filtrait d’une fenêtre. Je redoutais la présence de ses copains mais on n’a vu personne dans le vestibule.

Sa chambre, au premier étage, contrastait avec l’aspect général de la maison. D’une propreté méticuleuse, impeccablement rangée, elle ressemblait à la cellule d’un moine. Mis à part, dans un coin, un monceau d’appareils électroniques et de fils électriques. Pour le reste, des murs blancs sans aucune décoration, un éclairage cru, un grand lit bas, une table en bois, deux chaises et une superbe armoire ancienne d’où il a sorti une bouteille de whisky et deux verres.

— Je te sers à boire ?

— Non, j’ai envie de toi.

Il s’est assis sur le lit et m’a attirée face à lui. Pour une fois, j’avais mis une jupe. Ses mains ont empoigné mes genoux tandis que son front se frottait sur mon pubis. Il se trouvait juste à la bonne hauteur. Ça n’était pas grand-chose mais ça m’a remuée. Puis ses doigts ont grimpé en haut de mes cuisses comme des araignées frôleuses pour faire glisser mon string jusqu’à terre.

Caresse sur ma toison en suivant le renflement de la motte. Sans appuyer. Une bouffée de chaleur a gonflé mon ventre. Sensation de creux dans la poitrine. Ça partait bien. En relevant ma jupe, il a pressé les lèvres de mon sexe comme s’il voulait les coller l’une à l’autre. Sa bouche s’est posée dans mes poils. Je sentais son souffle brûlant sur mon clito.

Soudain, me saisissant brutalement aux fesses, il a pointé sa langue dans ma fente. J’ai agrippé ses longs cheveux à pleines poignées en écartant les genoux pour lui faciliter le passage. Sa langue a lapé le sillon de bas en haut en faisant beaucoup de bruit, en fouillant profondément comme s’il cherchait quelque chose. En tout cas, il avait trouvé d’instinct ce qui me plaisait.

Je l’ai poussé pour qu’il s’allonge à plat dos sur le lit et j’ai enjambé son visage en me retournant. Puis j’ai écrasé mon sexe sur sa bouche. Il s’est raidi imperceptiblement. Sur le moment, je n’y ai pas prêté attention. À quatre pattes au-dessus de lui, je remuais mon cul pour l’inciter à me brouter la chatte mais il restait inactif.

J’ai ouvert sa braguette. Sa queue avait déjà mouillé le haut de son slip et je l’ai sortie par le côté. Elle était dure, chaude, assez épaisse. Un fumet d’odeurs masculines a frappé mes narines tandis qu’une couille roulait hors du slip. Le gland tout barbouillé de jus pointait le bout de son museau hors du prépuce. J’ai pianoté sur la hampe en dégageant l’autre couille. À cet instant, il m’a fourré une capote dans la main.

Je l’ai mise en place et j’ai embouché sa bite. Il ne semblait toujours pas décidé à me lécher mais je ne m’en souciais plus beaucoup. La verge dans ma bouche nécessitait toute mon attention. Je flattais ses bourses en le pompant régulièrement. Il a tripoté l’ouverture de mon con puis y a enfilé deux doigts.

Cette fois-ci nous étions bien partis. Aidé par la mouille que je répandais, les doigts coulissaient dans moi en tournant sur eux-mêmes. C’était délicieux. Leur pilonnage de plus en plus vif m’obligeait à creuser les reins et les premiers signes avant-coureurs de l’orgasme m’ont enflammée. Il ne me manquait plus que sa langue sur mon bouton pour y parvenir. J’ai réclamé :

— Lèche-moi le clito en même temps… je vais jouir…

Au lieu de s’exécuter, il s’est immobilisé. D’une torsion des hanches il m’a écartée puis il a roulé sur le lit.

— Oh ! Pourquoi tu arrêtes ?

Pas de réponse. Sans m’adresser un regard, il a pris son verre qu’il avait posé sur le parquet et il a bu une gorgée de whisky.

— Tu n’as plus envie ?

Toujours sans un mot il a désigné son sexe dressé comme une preuve évidente de son désir. J’ai haussé les épaules et il a répliqué durement :

— Je bande, non ?

— Et alors ? Je ne comprends pas. Tu veux qu’on fasse autre chose ?

La moutarde commençait à me monter au nez. Je me suis rapprochée de lui et j’ai voulu reprendre ma fellation. Il s’est esquivé.

— Mais dis-moi ce que tu veux à la fin !

Il s’est levé pour se poster devant la fenêtre en écartant le rideau. Comme si je n’existais pas. Malgré moi j’ai remarqué qu’il avait un joli cul. Ses petites fesses étroites et rondes comme des balles étaient presque aussi blanches que le mur. Beaucoup plus pâles que le reste de son corps. Je ne comprenais pas la cause de cet arrêt. À mi-voix il a dit :

— Tu n’entends pas l’harmonie de la nuit ?

Je n’entendais que des bruits ordinaires. La rumeur confuse de la circulation dans le lointain, des moteurs de voitures ou de motos dans les rues avoisinantes, quelque chose comme un linge qui claquait dans le jardin, de temps en temps des pas pressés sur le trottoir.

— Non.

Décontenancée par son attitude, je m’étais assise en tailleur sur le lit. Il est revenu près de moi et il a palpé mes seins d’un geste tellement dédaigneux que j’ai repoussé sa main.

— Me touche pas comme ça !

— Comment je te touche ?

— Comme si j’étais de la viande.

Il a eu un rire bref.

— Qu’est-ce qu’on est d’autre ? De la viande. De la viande vivante et douée de sensibilité…

Puis, du bout des doigts, il a touché ma poitrine, mon ventre, mon sexe en disant d’une voix traînante :

— Ici c’est sensible… et là aussi… là encore…

Son contact me déplaisait. Son air hautain, dépourvu de toute sensibilité, me glaçait. Mais je n’avais plus le courage de le repousser. Tout son comportement me déboussolait. Il continuait :

— De la chair… des cellules nerveuses qui s’affolent… qui veulent décharger l’énergie accumulée… pas grand- chose tout compte fait… une réaction physico-chimique assez simple… tout se passerait bien si tu voulais l’admettre… mais il faut que tu te conformes aux stéréotypes… c’est décevant si on y réfléchit un peu…

Sa voix n’exprimait pas de reproche et je ne comprenais pas bien de quoi il parlait mais je détestais d’instinct ce qu’il disait, sa façon d’agir. Obscurément, son indifférence m’apparaissait comme une critique. Il avait gâché l’ambiance. La colère m’a prise.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ? Ça rime à quoi cette philosophie de bistrot ? Je croyais qu’on faisait l’amour…

— Mais on y est en plein, ma petite fille ! Tu as des œillères et tu ne veux pas le voir mais on y est en plein.

J’ai élevé la voix :

— Ne m’appelle pas « petite fille » et ne prends pas un air supérieur…

Il a caressé mes cheveux d’un geste étonnamment tendre.

— Tu as raison, ne te fâche pas…

Brusquement il s’est laissé aller contre moi jusqu’à ce qu’on se retrouve allongés puis il m’a enlacée en me serrant très fort contre lui. Sa langue a pris possession de ma bouche tandis que ses mains m’étreignaient avec violence. Mon excitation est revenue et j’ai frotté mon clito contre sa hanche. Il m’a serrée encore plus fort comme s’il voulait m’empêcher de bouger.

Lorsque j’ai faufilé mes doigts entre nos ventres pour toucher son sexe il s’est reculé en laissant fuser un long soupir de lassitude. Ses yeux me fixaient avec résignation. J’ai pressé sa verge. Elle était encore gonflée mais molle. Il s’est éloigné un peu plus.

— Excuse-moi… je ne bande plus… quand ça m’arrive c’est fini… on ne peut rien y faire…

Il n’y a pas eu moyen de lui tirer un mot d’explication. Je sentais bien que cette fois-ci j’étais la cause de l’échec mais je ne voyais pas du tout en quoi. Il se contentait de dire que c’était une méforme passagère sans se donner la peine de faire semblant de croire à ses propres paroles. Nous nous sommes quittés assez fraîchement.

*

* *

Quand j’ai raconté ma mésaventure à Eugénie elle m’a soutenu que l’échec de Vincent, surtout s’il avait bandé au début, prouvait qu’il avait réellement envie de moi. Peut-être même était-il amoureux. Je ne le croyais pas. À mon avis, c’était seulement un type compliqué avec une mentalité de macho. Il ne disait pas ce qu’il voulait et se comportait en égoïste. Notre mésentente physique provenait peut-être de moi, mais il n’avait rien tenté pour l’arranger.

— Et tu vas le revoir ?

— Je ne sais pas. En tout cas, je ne ferai pas le premier pas.

Bizarrement, cette histoire avait refroidi mes ardeurs. Pour la première fois depuis longtemps, je n’éprouvais pas le besoin d’une quelconque activité sexuelle. Ma liaison avec Eugénie évoluait vers une complicité amicale et parmi mes relations aucun garçon ne me branchait. La fin de l’année universitaire approchait. Comme je devais rendre sous peu un mémoire important, j’ai décidé de travailler d’arrache-pied.

CHAPITRE VII

Un mois plus tard, en sortant de Sainte-Geneviève, je suis tombée pile sur Vincent.

— Qu’est-ce que tu fais là ?

— Je t’attendais. Viens avec moi.

Sans se préoccuper de mon étonnement, il m’a saisie par le coude et entraînée à grands pas vers le Luxembourg.

Une chaleur étouffante régnait à Paris depuis une semaine. Sur les pelouses du jardin, des touristes avachis se faisaient bronzer dans les tenues les plus hétéroclites. Autour du bassin, les gamins délaissaient leurs voiliers et jouaient à s’asperger. Vincent marchait comme s’il avait le diable à ses trousses.

— Où est-ce que tu m’emmènes ?

Il a eu un geste d’ignorance puis il a dit :

— J’ai envie de toi.

J’ai stoppé sa course en l’agrippant par la manche.

— Et alors ?

— Alors rien. J’ai envie de toi, c’est tout. Je n’arrête pas d’y penser…

Après un moment de silence il a ajouté :

— On va à l’hôtel.

Ça n’était pas une question mais une affirmation. Comme si on en avait déjà parlé et que nous étions d’accord. Cet aplomb m’a sidérée. Ainsi, ce monsieur ne donnait pas signe de vie pendant un mois, reparaissait sans prévenir et décrétait qu’on allait à l’hôtel sans me demander mon avis. J’ai haussé la voix.

— Non mais qu’est-ce que tu crois ? Que je suis

à ta disposition ? Qu’il te suffit de claquer des doigts pour…

— Je t’en prie Tiphane…

Dès le début, il m’avait appelée Tiphane au lieu de Tiphanie. C’était le seul. Il m’a pris la main, me regardant droit dans les yeux sans se résoudre à en dire plus. L’air malheureux d’un chien. Il ne voulait pas demander plus clairement mais il demandait tout de même. Sur un ton à la fois buté et implorant, il a répété :

— S’il te plaît…

Son regard me suppliait. Je ne comprenais pas quel ascendant il exerçait sur moi mais le fait était là : il y avait en lui quelque chose qui me touchait. Sans compter que ma chasteté durait depuis quinze jours. Après quelques secondes de réflexion, j’ai cédé :

— D’accord.

Nous nous sommes engouffrés dans un hôtel de la rue Garancière. La porte de la chambre refermée, il m’a enlacée en couvrant mon visage de baisers. M’a pressée sauvagement contre lui. Je pouvais à peine respirer. Puis il a léché mes joues et mes lèvres en caressant ma nuque d’une main tandis que l’autre étreignait mes reins. Sa verge bandée s’imprimait sur mon ventre.

Nous ne parlions pas. Son désir et sa détermination m’en imposaient.

Ainsi collés l’un à l’autre, nous avons effectué deux ou trois pas malhabiles jusqu’à ce que mes mollets cognent le bord du lit. On s’y est écroulés. J’ai senti qu’il enfilait une capote avant d’écarter brutalement l’entrejambe de mon slip en tirant quelques poils au passage. Son sexe a froissé les lèvres de ma vulve.

— Va doucement, je…

Ma recommandation était inutile, il me pénétrait déjà. À ma grande surprise, je mouillais suffisamment pour que sa queue s’introduise avec une onctuosité à laquelle je ne m’attendais pas. Elle est entrée d’une traite, comme une flèche qui se fiche en tremblant au cœur d’une cible. J’avais l’impression d’en percevoir les vibrations.

Un grand vide a envahi ma poitrine. J’ai posé mes mains sur ses fesses avant de les remonter sur son dos et j’ai relevé mes genoux instinctivement. Son pubis a pesé sur le mien. Ayant trouvé un meilleur angle d’attaque, son membre m’a remplie plus profondément puis s’est figé dans une immobilité absolue. Un peu étourdie et craignant de provoquer une nouvelle déconfiture de sa part, je subissais sans broncher.

Pour être franche, je ne croyais plus que nous réussirions. Nous avions accumulé trop d’échecs. Apparemment il n’était pas impuissant et avait envie de moi autant que j’avais envie de lui mais jusque-là quelque chose n’avait jamais collé entre nous.

Soudain, avant que j’aie eu le temps de reprendre mes esprits, il a entrepris de me sabrer à grands coups de reins. Il semblait bondir au-dessus de moi. Me clouait sur le lit en m’étouffant puis s’arrachait sans ménagement comme s’il voulait me faire mal. Je ne comprenais pas la raison de son agressivité mais mon corps s’y pliait. Le sommier grinçait en cadence.

Je m’agrippais à ses épaules, le souffle coupé, les muscles tendus. En dépit de cette violence et bien que ses manœuvres ne m’incitent guère au plaisir, j’ai éprouvé un début d’échauffement. Indifférente à l’inconfort de notre position et à la brûlure causée par l’élastique du slip qui me cisaillait l’aine, je sentais avec stupeur un orgasme se dessiner. Ma sensualité et son agitation brouillonne prenaient le dessus sur ce qui l’avait bloqué jusque-là.

Il continuait à me chevaucher comme s’il voulait me dompter. Son regard halluciné accroché au mien. M’intimant l’ordre de ne pas me dérober. De le laisser agir à sa guise. Ses lèvres retroussées découvraient des dents qu’on aurait dit prêtes à mordre. Son visage grimaçant ressemblait à un masque figé. La fureur de cette cavalcade augmentait de seconde en seconde et la volupté pointait le bout de son nez.

J’étais comme un fétu de paille brinqueballé par une force contre laquelle je ne pouvais pas lutter. Son sexe se ruait toujours plus vite. Toujours plus rudement. Chaque choc m’étourdissait. Le retrait qui suivait me causait un vertige qui me laissait démunie, attendant son retour. Attendant l’irruption brutale qui me remplissait d’un âpre contentement.

Mon orgasme a explosé. M’a transpercée d’un fulgurant éclair de chaleur tandis qu’il poussait un grondement en s’immobilisant. Une plainte m’a échappé. Un éblouissement. Des étoiles dansaient devant mes yeux. Le sentiment que j’allais m’évanouir. Comme si je me liquéfiais. Il s’est lourdement abattu sur moi.

Une odeur de foutres mélangés et de sueur aigre nous baignait. Une odeur animale. Les battements de mon cœur se sont peu à peu apaisés. À cause de la chaleur, notre transpiration nous poissait et le dessus-de-lit collait à mes cuisses et à mes fesses. Il m’écrasait. Après cet assaut j’ai cru qu’il allait se retirer mais au bout de quelques secondes, il a repris ses mouvements.

— Non ! Arrête !

La virulence de mon orgasme m’avait surprise. La jouissance qu’il venait de m’infliger m’avait prise en traître. Il l’avait tirée de moi sans mon consentement, ce qui me rendait furieuse. J’ai tenté de le repousser mais il était trop grand, trop lourd.

— Je t’assure que je ne veux plus.

Pour toute réponse il a pesé de tout son poids en maintenant mes bras écartés en croix.

— Va-t’en je te dis ! Arrête tout de suite…

Il ne m’écoutait pas. À ma grande honte, ma voix avait grimpé dans les aigus comme celle d’une petite fille. Je me suis débattue. Il a eu d’autant moins de mal à me maîtriser que le plaisir renaissait au fond de mon ventre. Un plaisir dont je devinais qu’il allait m’emporter plus loin que le précédent. Je me sentais prise au piège d’une situation que je ne contrôlais pas et j’ai encore bafouillé deux ou trois mots.

Mais mes protestations confuses se sont tues sous l’action du sexe qui bougeait à nouveau. Il m’était impossible de lui échapper. Quelque chose d’inaccoutumé se passait en moi. Comme s’il m’ouvrait chaque fois qu’il plongeait dans mon con. Comme s’il me mettait à nu sans me laisser le moindre recoin où m’abriter. Il me fouillait, me dévoilait sans pitié.

Et ce dévoilement me plaisait. Pire, mon corps s’y abandonnait, le réclamait.

Mes mains sur ses fesses ont pressé ses va-et-vient. Mes cuisses emprisonnaient ses hanches, mes reins se lançaient à sa rencontre, mon sexe aspirait le sien avec avidité. Chacune des entrées de sa queue me comblait de bonheur. Une fièvre inconnue s’était emparée de moi. Je hâtais ma défaite de toutes mes forces. Je l’appelais. Je la voulais plus complète.

La jouissance s’est imposée, me plongeant au cœur d’un vertige tournoyant. Sans que je puisse m’en défendre. Si dévastatrice dans sa violence que mon esprit s’est enfoncé dans une brume cotonneuse. À la limite de l’évanouissement.

Lorsque j’ai retrouvé ma lucidité, j’étais allongée sur le ventre. Vincent me couvrait de son corps, frottant doucement sa queue dans le sillon de mes fesses. Il m’avait enlevé mon slip. Je me sentais perdue mais sa chaleur et son poids me rassuraient. Je n’avais plus le courage de bouger, encore moins de le repousser. Il a murmuré à mon oreille :

— Tu es bonne à baiser… je suis bien…

La bouche empêtrée dans le drap, j’ai chuchoté :

— Moi, je te déteste.

— Peut-être mais tu as pris ton pied…

— Tu m’y as forcée… je n’aime pas ça.

— Qu’est-ce que ça fait si le résultat est agréable ?

Ce que ça faisait ? Peut-être rien pour lui mais pour moi ça changeait tout. Il ne pouvait pas le savoir. Je lui en voulais de s’être conduit comme un tyran sûr de son bon droit mais je m’en voulais avant tout à moi. Vexée d’avoir perdu la tête et surtout de lui en avoir donné le spectacle.

Il m’avait emmenée plus loin que je n’étais jamais allée avec personne. Sans que ma volonté y ait pris part. Beaucoup trop loin à mon goût. D’un autre côté j’avais joui comme jamais. Dans mon esprit, le plaisir de cette découverte atténuait l’amertume de ma défaite. Ma rancune était bien près de s’effacer devant mon sentiment de bien-être.

Mais quand la pointe de son membre a farfouillé entre mes fesses pour en trouver l’ouverture, j’ai sèchement protesté :

— Non ! Pas ça !

J’ai cru que cet avertissement suffirait. Il est passé outre d’un coup de reins résolu. Une brûlure m’a embrasé le fondement. Avec une ruade désespérée, j’ai crié :

— Non, non ! Ça me fait trop mal…

Son membre s’introduisait déjà. J’ai essayé de le désarçonner en agitant les jambes et les bras. Son poids me l’interdisait. Puis j’ai cherché à le griffer. Il a immobilisé mes poignets sans difficulté. Pendant ce combat, je le traitais de tous les noms en le menaçant des pires vengeances. Il s’en moquait. Continuait à forcer en écartelant l’anneau de mon cul.

J’ai poussé de toutes mes forces mais ce réflexe instinctif l’a fait pénétrer davantage. Un trait de feu plus intense que le précédent m’a transpercée. Ce salaud me faisait mal et en plus, il m’imposait une chose qui me répugnait. Que je détestais de tout mon être. Cette façon de disposer de moi m’a rendue enragée.

Aveuglée par l’exaspération, j’ai voulu hurler mais il a étouffé mon hurlement en enfonçant mon visage dans l’oreiller. Il était trop fort. La respiration coupée, j’ai subi son étreinte. Sa verge progressait millimètre par millimètre. L’humiliation me révoltait plus encore que la douleur. Il ne tenait aucun compte de moi, ne voulait même pas m’entendre. Me traitait comme un objet soumis à son plaisir. En un flash, le souvenir de la fête d’anniversaire chez Chloé m’est revenu.

Ma souffrance et mon dégoût quand l’inconnu m’avait prise par le cul. Ma honte quand son copain avait dit que j’étais dégueulasse parce que ma merde avait souillé son sexe. Et la queue de Vincent coulissait maintenant dans mes boyaux. Ignorant ma rébellion, les doigts crispés sur mes hanches, il poussait des soupirs extasiés quand il cognait au fond de moi.

Intérieurement, j’ai prié pour que le même désagrément ne se reproduise pas. Que je n’aille pas souiller son sexe. Absorbée par cette pensée, je n’ai pas pris garde tout de suite à la diminution de la douleur. Puis une chose incroyable m’est arrivée : je me suis aperçue que j’éprouvais une satisfaction sourde à le sentir bouger dans moi. La douleur persistait mais elle n’était plus si poignante.

La présence de sa bite me procurait un échauffement sourd qui m’horrifiait, m’imposait une sensation de plaisir physique qui me révoltait. Mille fois pire que la violence. Comme s’il obligeait mon corps à me trahir. Ma colère s’est transformée en fureur. Au même instant, j’ai entendu :

— Ah ! Je jouis, Tiphane… je jouis…

Et il s’est affalé sur mon dos, m’accablant de toute sa masse. Profitant de sa faiblesse passagère, je me suis dégagée d’un coup de reins et relevée d’un bond.

— Tu es le pire salaud que je connaisse ! Une ordure !

Il a écarquillé des yeux stupéfaits.

— Oh ! C’est pas pour…

— Si justement ! Tu m’as enculée… et je… je ne voulais pas… ça me… ça me dégoûte…

Aveuglée par la rage, je bégayais à moitié. Il semblait sincèrement étonné.

— Calme-toi, voyons !

— Non ! La seule… la seule chose qui compte… c’est que tu… que tu tires ton coup… ce que je peux ressentir, tu t’en fous…

— Non, pas du tout… je croyais que… mais qu’est-ce que tu fais ?

J’étais dans une fureur folle. Au bord de la crise de nerfs. Tout en l’engueulant et en essayant de retenir mes larmes, j’avais remis mon slip, saisi mon sac et mon cartable, ouvert la porte.

— Je me tire et je ne veux plus jamais te revoir… tu m’entends ? Jamais ! Espèce de… de… de macho !

Je n’avais trouvé que ce mot bien faible pour exprimer ce que je ressentais. Il s’est précipité vers moi.

— Mais enfin, c’est un malentendu !

Sa bite rouge et obscène, boudinée dans la capote, pendait hors de sa braguette ouverte. À ce moment, une vieille dame à cheveux blancs est passée dans le couloir. Elle nous a regardés d’un air interrogatif, a fixé avec stupeur le pénis encore tumescent qui oscillait de droite à gauche. Puis elle a dit avec un sourire indulgent :

— Profitez-en, mes enfants… ça n’a qu’un temps et vous vous rendrez compte bien assez tôt que…

Mais je ne l’écoutais pas, je dévalais déjà l’escalier quatre à quatre.

CHAPITRE VIII

Eugénie m’avait donné rendez-vous à la terrasse du Flore. Lorsque je suis arrivée, elle m’a présenté Annabel, une de ses copines, blonde longiligne coiffée Maniatis et fringuée hype qui bossait en freelance dans des magazines de mode branchés. Puis elle nous a expliqué :

— Je pars la semaine prochaine à Bali. Il me faut absolument un maillot de bain éblouissant… on va se faire le grand jeu… Eres, La Perla, Princesse Tam Tam… Annabel peut avoir des ristournes…

Une heure plus tard, on se bidonnait comme des petites folles en se repassant strings et soutifs d’une cabine d’essayage à l’autre pour comparer nos choix. En dépit de ses efforts, Eugénie n’arrivait pas à caser ses nichons et son derrière dans les maillots qui lui plaisaient. La blonde et moi n’avions pas ces problèmes. À un moment, notre bavardage décousu nous a entraînées à parler des mecs.

— Dis-moi Tiphanie, tu en es où avec Vincent ?

— Ah ! Me cause plus de ce type !

— Pourquoi ? Tu l’as revu ?

— Non seulement je l’ai revu mais il m’a violée !

J’avais dit ça sur un tel ton qu’elles m’ont considérée avec des yeux ronds. Annabel s’est écriée :

— Violée ? Mais c’est horrible !

— Oui… enfin… pas vraiment violée…

— Raconte !

La vendeuse qui nous apportait une brassée d’autres modèles a tendu l’oreille, visiblement émoustillée par un ragot croustillant.

— Je vous expliquerai ça tout à l’heure…

Et on a repris nos essayages. Finalement Eugénie n’a rien trouvé à sa taille. Ni à son goût. Les touristes de Bali devraient se contenter d’admirer ses anciens maillots. Après tout, là-bas, ils ne les connaissaient pas encore puisque l’an dernier elle les avait exhibés sur les plages de La Havane.

Ensuite, elle nous a invitées à monter chez elle, histoire de nous faire déguster un thé sud-africain qu’elle venait de découvrir. Son appartement était toujours dans un bordel indescriptible. On a tant bien que mal débarrassé le canapé et la table basse pendant qu’elle s’activait dans la kitchenette. À son retour, il ne lui a pas fallu longtemps pour revenir sur le sujet qui lui tenait à cœur.

— Alors ? Vincent t’a violée ou non ?

J’ai raconté ce qui s’était passé sans entrer dans les détails. Qu’il m’avait baisée à la hussarde puis sodomisée de force. Avec une moue dubitative, mon amie a relativisé :

— C’était un viol sans en être un…

Annabel a protesté :

— Qu’est-ce qu’il te faut ! C’est même pire parce qu’elle lui faisait confiance. Il l’a obligée à subir un truc dont elle ne voulait pas, c’est bien la définition du viol, non ?

— Peut-être, mais quand on fait l’amour on est emporté par l’action et on peut être amené à…

— Non ! C’est inadmissible ! Les mecs profitent de leur force et des filles comme toi trouvent normal qu’ils…

— Je ne trouve pas ça normal, j’essaie de comprendre !

— Il n’y a rien à comprendre. C’est une saloperie et…

Elles s’échauffaient en parlant. Manifestement, c’était un vieux débat entre elles. Brusquement, Eugénie s’est tournée vers moi :

— On ne t’entend plus, Tiphanie. C’est toi la principale intéressée et tu ne nouss a même pas dit si Vincent était un bon coup ? Malgré ses manières musclées, je veux dire…

— Hé bien oui, justement. C’est ça qui m’a mise le plus en colère, ce salaud m’a fait jouir super bien.

— Ça ne m’étonne pas, a-t-elle répondu pensivement. C’est bon des fois quand le mec est un peu brutal… moi j’adore ça…

Puis, sans transition, elle s’est adressée à Annabel :

— Ça t’est déjà arrivé ?

Celle-ci a rétorqué avec une moue dédaigneuse :

— Bien sûr. Ça n’empêche pas que c’est inadmissible. De toute façon, en ce moment, je préfère les filles…

Il y a eu un silence. Un ange est passé. On se regardait d’une drôle de manière. J’ai pris conscience que je pensais au sexe. Plus précisément à faire l’amour avec elles. Il avait suffi qu’Annabel avoue sa préférence pour les filles pour que des images me traversent l’esprit. Des images de moi avec Eugénie quand nous nous caressions.

Subitement, ça m’avait mise en appétit. Les deux autres aussi probablement parce qu’on s’est insensiblement retrouvées à se rouler des pelles sur le lit. La chaîne stéréo jouait en sourdine des concertos de Vivaldi.

Petit à petit, nos pelotages se sont faits plus précis. Sans se concerter, elles m’ont prise pour cible. Eugénie a dégrafé mon soutien-gorge et sa langue m’a chatouillée sous les bras avant de parcourir les globes de mes seins comme si elle léchait un gros cône de glace. Pendant ce temps-là, la blonde avait baissé mon pantalon et massait ma motte par-dessus le string.

Un mouvement circulaire qui débutait au pubis, dessinait le modelé des grandes lèvres, s’insinuait entre mes cuisses puis remontait en suivant le même chemin. Elle s’arrangeait alors pour effleurer imperceptiblement le centre du sillon. Ses doigts me touchaient à peine.

Ce frôlement exaspérant n’a pas mis longtemps à me faire mouiller. Le tissu s’humidifiait un peu plus à chaque passage, s’enfonçait dans ma fente, y restait collé, augmentait mon excitation. Des élancements délicieux picotaient ma founette et l’odeur acide de mon foutre montait jusqu’à mes narines.

Quand elle a posé son pouce à l’emplacement de mon clito, j’ai soulevé mon cul du matelas en écartant les cuisses pour m’offrir plus franchement. J’avais hâte qu’elle me débarrasse du string. Au lieu de ça, elle a retiré son pouce. En entendant mon soupir de déception, Eugénie qui tétait mes mamelons en les criblant de coups de langue a relevé la tête, la bouche luisante de salive.

— Elle a un joli con, a-t-elle dit en s’adressant à Annabel d’un ton neutre.

Ces simples mots m’ont enflammée. Comme si elle trahissait un secret particulièrement cochon. Mais elles ne semblaient pas décidées à reprendre leurs caresses.

— S’il vous plaît, continuez… j’ai trop envie…

— Elle est toujours comme ça, a dit Eugénie. Toujours à vouloir s’envoyer en l’air le plus vite possible, comme un mec qui tire son coup à toute allure.

— Il faut lui apprendre à patienter.

— C’est ce que je fais mais elle ne m’écoute pas.

Toutes les deux me regardaient avec une lueur d’amusement dans les yeux. J’ai répété ma prière en balançant mes hanches de droite à gauche. Annabel a glissé deux doigts entre mes fesses pour dégager la ficelle du string qu’elle a jeté sur le côté puis ses yeux se sont fixés sur mon sexe.

— C’est vrai qu’elle a un joli con.

Son ton froidement clinique a été cause d’une nouvelle bouffée de chaleur. Tellement prenante que j’ai supplié :

— Je vous en prie !… C’est pas du jeu ! Vous m’allumez et maintenant vous ne faites plus rien… si vous me laissez comme ça je vais me branler…

Elles ont échangé un coup d’œil et Eugénie a approuvé :

— Oh ! oui. Branle-toi. Tu ne m’as jamais montré comment tu faisais.

— Vraiment ? Vous voulez ?

Elles ont hoché la tête. Il m’était déjà arrivé de me masturber en compagnie de garçons, mais toujours pendant qu’ils me baisaient. Dans le feu de l’action. Je ne l’avais jamais fait dans ces conditions. Pratiquement à froid. Avec leurs regards fixés sur moi qui m’observeraient comme si c’était un spectacle. Ça m’intimidait.

— D’accord, mais si vous le faites aussi.

Elles se sont déshabillées. Au moment où Eugénie prenait place en face de moi, Annabel a disparu dans le cabinet de toilette. Elle en est revenue avec une serviette de bain qu’elle a pliée en quatre avant de s’asseoir dessus en tailleur, le buste rejeté vers l’arrière. Devant mon regard intrigué, elle a expliqué :

— Je mouille beaucoup et je ne voudrais pas tacher le matelas. Après, c’est la croix et la bannière pour le ravoir…

Puis elle a pointé son index dans ma direction :

— Tu commences !

J’ai lissé de chaque côté les poils qui risquaient de me gêner. Les deux autres ne connaissaient pas cet inconvénient, elles se rasaient. Du bout du doigt, j’ai roulé mon bouton sur lui-même en creusant les reins. Il était déjà hypersensible. Elles aussi ont commencé à se branler. Nos regards allaient à toute vitesse de nos sexes à nos visages. On se souriait mais nos sourires étaient crispés. Aucune ne tenait à trahir son émotion trop tôt.

Puis le CD de Vivaldi s’est terminé. Dans le silence soudain, on a entendu distinctement nos respirations haletantes. Chacune avait adopté son rythme. La blonde frottait son clito d’un mouvement étriqué et extrêmement rapide. Une chaînette en or brillait par instants entre ses seins et deux taches rouges coloraient ses joues. Le doigt d’Eugénie bougeait à peine sur le haut de sa fente. Elle a dit à voix basse :

— Vous, je sais pas, mais moi, ça ne va pas tarder…

— Moi aussi, a glapi Annabel.

Puis elle a poussé un grondement rauque en écarquillant les yeux tandis qu’un soubresaut la secouait de la tête aux pieds. Comme si une décharge électrique la traversait. La tête tendue vers l’avant, le menton levé, elle fixait le mur d’un regard halluciné. Tout le corps agité par un grelottement violent.

Alors, une giclée de liquide a fusé de son con avec la puissance et l’abondance d’un jet d’urine. Décrivant en l’air une courbe d’une vingtaine de centimètres avant de s’écraser entre ses cuisses. Une seconde puis une troisième giclées ont suivi. Moins puissantes. Elle se mordait les lèvres en geignant. Le grelottement s’est apaisé et, devant ma mine ahurie, elle a murmuré :

— Je l’avais dit… je mouille beaucoup…

J’étais sidérée.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ? Tu ne peux pas te retenir de faire pipi ?

— Non.

Elle ne désirait visiblement pas s’étendre sur le sujet. Eugénie est intervenue à mon intention :

— Elle éjacule comme un homme quand…

À cet instant, elle s’est interrompue pour jouir à son tour avec son exubérance coutumière et son exemple a provoqué mon propre plaisir. Nous avons repris notre souffle sans échanger d’autres paroles.

Un peu plus tard, quand j’ai risqué une question à propos de son émission liquide, Annabel s’est empressée de parler d’autre chose et j’ai compris qu’il était préférable de ne pas insister. Nous avons bu notre thé sud-africain. Froid et pas bon. Puis nous nous sommes séparées. Mais elle avait tout de même eu le temps de me chuchoter à l’oreille qu’elle aimerait faire l’amour avec moi. Rien que nous deux.

*

* *

Rentrée chez moi, j’ai consulté sur le Net tout ce que j’ai pu trouver concernant l’éjaculation féminine. Le phénomène auquel je venais d’assister m’intriguait. Certaines copines m’avaient appris lors de nos discussions qu’elles souffraient parfois de lubrification pléthorique mais aucune n’avait évoqué une telle incontinence.

Une encyclopédie de la sexualité affirmait que cette émission était en rapport avec le point G. Ça, j’en avais déjà entendu parler même si je n’y avais jamais accordé beaucoup d’attention. D’après la même encyclopédie, qui mentionnait l’existence des femmes- fontaines comme Annabel, il constituait un levier infaillible pour parvenir à la jouissance suprême.

Et on y disait également que le plaisir lié à cette forme de stimulation permettait aux femmes qui en bénéficiaient d’atteindre les sommets de l’extase charnelle. Cette dernière remarque m’a intéressée. J’ai continué ma recherche.

Tous les sites s’accordaient pour vanter l’orgasme consécutif à une excitation du point G comme plus intense que les autres. D’une qualité qu’on n’oubliait pas. À les croire, cet orgasme représentait le nec plus ultra de la volupté. Ce que les romanciers appelaient le septième ciel.

En dépit de mon scepticisme, j’ai pensé que ça valait la peine d’essayer. Puisque la nature m’avait dotée d’une zone érogène dont je n’avais pas tenu compte jusqu’ici, pourquoi ne pas tenter le coup ?

La masturbation ne m’avait jamais beaucoup emballée. Bien sûr, depuis mon adolescence, je l’utilisais à l’occasion. Mais elle restait à mes yeux un moyen de soulager ma tension quand je n’avais pas de partenaire sous la main. Une solution de remplacement, pas une activité sexuelle à part entière. Deux heures de lecture sur mon ordinateur m’ont donné à réfléchir.

Premier problème à résoudre : localiser le point G.

Assise sur la cuvette des toilettes, je suis partie à sa recherche après un minimum de lubrification. La texture des muqueuses devait me guider. J’ai tâtonné à l’endroit approximatif où se trouvait, semble-t-il, la zone sensible. Sans éprouver autre chose que les sensations habituelles.

Savoureuses évidemment mais en tout point semblables à celles d’une branlette ordinaire. Négligeant l’orgasme qui s’amorçait, j’ai renoncé. Peut-être mon doigt était-il trop fin ?

Il me fallait quelque chose de la taille d’un sexe masculin. Un outil susceptible de me servir de gode. N’importe quel sex-shop aurait pu me dépanner mais, outre que je répugnais à entrer dans ce genre de boutique, c’était maintenant que je le voulais.

Le manche en bois d’un gros pinceau de peintre qui traînait dans le cagibi a fait l’affaire. Sa forme ovoïde et allongée semblait le prédisposer à cet usage malgré son diamètre un peu fort. Je l’ai soigneusement nettoyé et copieusement enduit de crème.

Puis, afin de mettre tous les atouts de mon côté, je me suis confortablement allongée sur le lit, le buste soutenu par des coussins, les cuisses bien ouvertes. Ensuite, pour me trouver dans une disposition d’esprit idéale, j’ai lu quelques pages de la Vénus erotica d’Anaïs Nin, un vieux bouquin cochon que j’avais piqué dans la bibliothèque de mon père.

Le gode improvisé est entré comme dans du beurre.

Mais aucune révélation. Pourtant, j’essayais obstinément de trouver le point G en variant l’angle de pénétration et en appuyant successivement sur toute la surface de la paroi interne. Sans résultat. Aucun indice d’une volupté nouvelle. Même pas l’amorce de sensations différentes. Mon plaisir était toujours le même. Soit je passais à côté de ce mythique point G, soit il restait insensible chez moi.

Alors je me suis souvenue d’un détail. Certains sites signalaient qu’avec un homme la position « en levrette » était la plus propice à stimuler la fameuse zone magique. Je me suis donc mise à quatre pattes, cuisses écartées et reins creusés. Puis j’ai introduit le manche du pinceau et je l’ai fait aller et venir en interrogeant mes réactions. Il ne s’est toujours rien passé de plus notable que quand je me branlais normalement.

Toutefois, à la longue, ces manipulations, qui duraient depuis un bon moment produisaient leur effet. Si je continuais j’allais aboutir au résultat que je connaissais bien, j’allais jouir. Malheureusement sans avoir découvert l’extase charnelle. Un peu désappointée par mon insuccès, je me suis laissée dériver et l’orgasme m’a envahie. Un orgasme agréable, ordinaire. Décidément, le septième ciel n’était pas pour moi.

Durant les jours qui ont suivi, j’ai essayé de me convaincre que mon échec était dû à une carence physique, à un défaut de ma constitution ou à une particularité physiologique. Sans y réussir vraiment. Je me mentais à moi-même pour ne pas m’avouer une vérité qui me gênait.

Avec Vincent, j’en avais eu un avant-goût de cette extase charnelle. Ma jouissance avait été tellement forte que je m’étais trouvée toute proche de l’évanouissement. Donc, ça ne m’était pas impossible. Le souvenir de ce formidable vertige voluptueux me troublait encore. Et ça n’était ni un rêve ni une illusion.

Seulement cet orgasme hors du commun avait eu lieu avec Vincent et je ne voulais plus rien avoir à faire avec lui. Pas après la façon dont il s’était conduit et ce que je lui avais dit. Ma fierté me l’interdisait. Et aussi la crainte d’avoir à l’affronter.

CHAPITRE IX

Entre les cours à la fac et mes nouvelles relations, je voyais maman de plus en plus rarement. Il est vrai que je n’avais plus le temps d’aller à Saint-Germain. Elle s’en plaignait. Pour me racheter de mes absences répétées, j’ai accepté de l’accompagner à une rétrospective de peintres de marines hollandais du XVIIe siècle. Il n’y avait pas grand monde dans les salles du Petit Palais.

Devant une toile de Ruysdael, un visiteur qui prenait des notes nous a signalé un détail curieux. On a bavardé. Nous l’avons retrouvé un peu plus loin et, de fil en aiguille, on a visité l’exposition en sa compagnie. Il s’y connaissait, était journaliste et couvrait la rétrospective pour son journal : L’Œil et la Main. Un magazine d’art.

Cultivé, ravi de partager son savoir avec des béotiennes, Vladimir pouvait avoir une quarantaine d’années. J’ai vite réalisé que c’était un dragueur et qu’il me faisait du charme. D’ailleurs il ne s’en cachait pas. Profitant de ce que maman s’attardait devant une scène de tempête, il m’a confié qu’il adorait les bateaux, plus particulièrement la voile.

— Moi aussi. Malheureusement, à cause du divorce de mes parents, c’est terminé. Papa a vendu Picsou II et on a quitté Port-Navalo…

— Ça a l’air de vous manquer ? Pourquoi est-ce que vous ne viendriez pas à Honfleur ? Mon Coquecigrue est un véritable lévrier et si vous aimez la vitesse vous pourriez vous régaler. J’y vais presque tous les week-ends…

— Coquecigrue ? Qu’est-ce que c’est ?

— Le nom de mon voilier. Je vous y invite…

Je n’ai dit ni oui ni non. Il était plaisant mais un peu trop direct à mon goût. J’ai tout de même noté ses coordonnées.

À quelques jours de là, Annabel m’a téléphoné.

— Ça te dirait de sortir ce soir ? Je vais à un cocktail chez Jean-Paul et ça promet d’être chaud.

— Non, ce soir je ne peux pas mais demain si tu veux…

— Demain je pars à Londres et j’y reste quelques jours pour le boulot. C’est idiot ! J’avais envie de toi et je comptais bien qu’on passerait la nuit ensemble. Ce sera pour une autre fois ! Je te donne un coup de fil en rentrant.

Avant de raccrocher et sachant qu’elle s’intéressait à la peinture, je lui ai demandé si elle connaissait un certain Vladimir Ovtchinnikoff, journaliste spécialisé dans les beaux-arts. Un blond aux yeux bleus, plutôt bel homme, avec un visage en lame de couteau.

— Tu veux rire ? Je ne le connais pas personnellement mais c’est une pointure dans sa partie. On le voit dans toutes les grandes ventes. Pourquoi ?

J’ai éludé la question. Durant la visite au Petit Palais, je n’avais pas accordé beaucoup de crédit à ce beau parleur trop séduisant qui m’avait si lourdement draguée. Apprendre qu’il était un personnage important dans son domaine changeait la donne. Je l’ai appelé comme il me l’avait proposé. À ma grande surprise, il s’est tout de suite souvenu de moi.

— Justement je pensais à vous. Je vais à Honfleur samedi… si vous êtes libre…

— D’accord.

Sur le port, le soleil donnait à plein mais un fort vent du large faisait cliqueter les haubans et les fanions dans les mâts. Coquecigrue était un voilier en bois à l’ancienne, un 12 mètres fin et racé. Sans doute le plus élégant du bassin. Vladimir ne sacrifiait pas à la mode des marins d’opérette. En jean et t-shirt, les cheveux ébouriffés, il s’affairait à vérifier le gréement.

Sitôt que nous sommes sortis du chenal, le vent nous a méchamment rabattus. Comme un pur-sang ombrageux, le bateau réagissait à la moindre risée et il fallait savoir le tenir. Je cavalais d’un bout à l’autre du pont, tendant les drisses, amarrant les écoutes, carguant les voiles en toute hâte.

À part pour échanger les indications ou les ordres indispensables, nous n’avions pas le temps de nous parler. Puis, vers le milieu de l’après-midi, le vent s’est progressivement calmé. Vladimir m’a confié la barre pour tirer quelques bordées. Pendant que je m’appliquais à diriger le coursier, il s’est mis à décrire avec brio les teintes changeantes de la mer, la côte au loin qui flamboyait dans le soleil ou au contraire se voilait subitement sous une brume de chaleur. Ça lui faisait penser à Turner, à Monet.

Il s’écoutait parler mais il parlait bien.

Quand nous avons regagné l’amarrage, j’étais vannée. Et fière de moi. Examen de passage réussi avec mention. Le skipper m’avait félicitée en avouant qu’au début il craignait un peu mon manque de pratique. Mais j’étais un bon petit marin. Pour fêter la réussite de notre sortie, il m’a invitée à boire une bière dans un bistrot où il avait ses habitudes.

Plus le temps passait et plus son charme opérait. Il en avait beaucoup. Si bien que lorsqu’il m’a enlacée, je n’ai pas fait de manières. Ses lèvres avaient un goût de sel. Nous avons dîné dans un restaurant discret, planqué au cœur de la ville haute, puis nous sommes revenus au bateau en nous tenant par la main. Il me racontait son rêve impossible de partir un jour pour un tour du monde à la voile.

Il y avait deux cabines sur le Coquecigrue mais on n’a même pas évoqué l’éventualité que j’occupe la seconde.

Vladimir m’a déshabillée pièce à pièce, baisant avec délicatesse chaque morceau de peau qu’il dénudait. C’était un raffiné. Prenant son temps et me couvrant de caresses. La fatigue de la journée, le vin qu’il m’avait généreusement versé durant le repas et la chaleur qui régnait dans la cabine m’assoupissaient. Je me laissais faire.

Ensuite, il m’a caressé le sexe avec une habileté que mon épuisement ne me permettait pas d’apprécier à sa juste mesure. Puis, quand il a senti que je mouillais, il s’est allongé sur moi et m’a prise après s’être muni d’un préservatif. Mes sensations étaient feutrées, lointaines, comme assourdies. C’était agréable mais je tombais littéralement de sommeil.

Coups de reins doux et mesurés. Lentes entrées en moi suivies de retraits encore plus lents. Le rythme indolent de ses allées et venues me berçait. Au lieu de me donner le coup de fouet que j’espérais, elles m’ont engourdie davantage. Alors, en désespoir de cause, j’ai simulé un orgasme. J’ai soupiré de plus en plus fort, gémi, crié que c’était bon. Puis j’ai sombré sans rémission. L’air marin et l’exercice m’avaient achevée.

Le bruit du clapot m’a réveillée. L’aube pointait. Pendant la nuit nous avions rejeté le drap et Vladimir dormait paisiblement, un bras jeté en travers de mon ventre. Je me suis souvenue avec une courte honte qu’il m’avait fait l’amour et que j’avais fait semblant de jouir pour abréger. Cette hypocrisie ne m’était pas habituelle.

Je l’ai regardé. Les poils de son pubis tiraient sur le roux mais hormis à cet endroit sa peau était aussi glabre et lisse que celle d’une femme. J’ai effleuré sa poitrine, son ventre. Tiédeur d’une chair que je ne connaissais pas encore. Il a changé de position dans son sommeil. La veille au soir, la fatigue avait anesthésié mes sens mais ce matin je me sentais en pleine forme.

Dans sa nouvelle pose, son pénis reposait sur sa cuisse comme s’il me le présentait inconsciemment. Charnu, d’une pâleur blafarde, l’extrémité renflée comme la tête de certains champignons. Une envie de baiser a commencé à me travailler. Le sang courait dans mes veines. Avec précaution je l’ai touché et ce simple contact a suffi pour le réveiller. Dans le demi-jour, ses yeux paraissaient presque violets. Déjà rieurs.

— Bonjour, mademoiselle l’endormie ! Tu as récupéré ?

Ainsi il avait remarqué ma fatigue et ne m’en tenait pas rigueur. J’ai saisi sa queue à pleine main et je l’ai pressée. Elle a immédiatement gonflé, s’est dressée en quelques secondes. Lorsque j’ai amorcé un mouvement de masturbation, il a bloqué mon poignet en me demandant :

— Tu ne veux rien toi ? Tu dormais à moitié hier soir…

— Non. Pour toi d’abord. Dis-moi ce qui te plairait ?

Non seulement j’avais envie d’agir mais un scrupule me poussait à me racheter de ma tromperie nocturne. Il a pris un ton professoral pour énumérer diverses éventualités en comptant sur ses doigts.

— Premièrement, tu pourrais continuer… la branlette du matin réjouit le pèlerin ! Tout le monde sait ça !… Deuxièmement, je pourrais te baiser… c’est bon mais on le gardera pour plus tard !… Troisièmement, une fellation ne serait pas à dédaigner. Toutefois, une question m’inquiète, n’es-tu pas trop jeune pour une telle dépravation ?

J’ai étouffé un accès de rire. Il a continué sans s’émouvoir :

— Quatrièmement, et c’est ce qu’on va faire, j’ai envie de voir ton con…

Il a remarqué mon étonnement.

— Pas seulement de le regarder mais que tu me l’offres. Comme un cadeau. Attends, je vais te montrer. Tu vas t’asseoir au-dessus de moi… de mon visage… oui, comme ça… accroupis-toi bien comme si tu allais pisser… plus bas encore mais sans me toucher… voilà, c’est bien… et surtout ne bouge plus, ne fais rien…

À mesure qu’il parlait, je prenais la pose qu’il m’indiquait, le dos tourné vers le chevet du lit. Il m’aidait en me plaçant précisément comme il le désirait. Le léger tangage du bateau m’obligeait à me tenir à la paroi. J’imaginais le tableau qu’il avait sous les yeux. D’une certaine manière, cette exhibition était plus impudique que de baiser. Je me suis sentie rougir mais heureusement il ne pouvait pas me voir. Sa voix m’est arrivée étouffée par l’arceau de mes cuisses.

— Tu as le con princier, mademoiselle…

Il avait adopté un ton faussement mondain.

— … avec un je-ne-sais-quoi de réservé comme il convient… un rien de timidité peut-être ? Il est vrai que nous nous connaissons à peine… ton con ne se livre pas d’emblée… il reste sur son quant-à-soi… on voit qu’il a reçu une bonne éducation…

Passé le premier moment d’étonnement, j’ai réalisé que ses paroles agissaient comme une caresse insidieuse mais efficace. Sous leur influence, mon sexe se gorgeait de sang, fourmillait de picotements, m’élançait. Son souffle chaud y contribuait en chatouillant mes petites lèvres et mon clito.

— Je crois qu’il devient plus aimable… il s’adoucit… on dirait qu’il s’anime, qu’il s’épanouit… Ça n’est plus un con, c’est une fleur… la plus belle fleur du monde… Les pétales s’entrouvrent, le pistil sort de sa cachette… c’est un fripon qui vient réclamer…

Je ne cherchais pas à comprendre vraiment le sens des mots qu’il prononçait. Leur musique suffisait à provoquer ma fièvre. Malgré ses recommandations, je ne pouvais pas m’empêcher de balancer mes hanches en un léger mouvement de roulis. La gorge nouée par l’émotion, j’attendais qu’il me touche sans oser provoquer le contact. Imperturbable, il parlait toujours :

— Laisse-moi respirer ton parfum… ah ! Je suis au paradis…

Son exaltation jouait sur mes nerfs, renforçait mon échauffement. Mais son discours ne constituait pas la seule cause de mon excitation. Devant moi, je voyais sa queue se tendre par saccades. Mince et légèrement arquée. Le gland empourpré, presque violet, était comme vernissé.

Vladimir ne m’avait pas touchée une seule fois depuis que nous avions commencé et cependant mes reins s’embrasaient, des frissons couraient sur ma peau. J’ai pensé que je ne pourrais pas jouir par la seule force de sa parole. C’était impossible. Pourtant, je me sentais au bord de l’orgasme. Une convulsion brutale a secoué mon bas-ventre.

— Oh ! cette moue était adorable… un sourire peut-être ? Non, pas encore… un simple encouragement… il souhaiterait peut-être que j’aille plus loin ?… il voudrait me dire quelque chose ?

Totalement gagnée par l’ambiance qu’il avait su créer, j’ai murmuré :

— Oui… oui…

Sans réussir à trouver d’autres mots pour exprimer ce que je ressentais. J’avais le visage et le con en feu. Il a poursuivi :

— Peut-être désirerait-il que je l’embrasse ?

J’ai répété oui, oui, un peu plus fort. Au même instant, un spasme a dilaté mon vagin qui s’est ouvert. Il a murmuré :

— Ton trou est une splendeur !

À cette exclamation, j’ai réalisé l’image qu’il avait devant les yeux. Ma vulve dégoulinante de jus et mon trou béant en toute impudeur. Ça a porté mon excitation à son comble. La tension était trop forte. J’ai déchargé avec l’impression que je me liquéfiais de l’intérieur.

Au lieu de m’abattre, cet orgasme m’a mise en appétit. Comme il ne semblait pas désireux de bouger, je l’ai chevauché à rebours après lui avoir mis une capote. Le dos tourné vers son visage. À cause de sa courbure, sa bite m’enfilait plus difficilement que si je m’étais trouvée face à lui. Frottait différemment les parois.

Les mains posées sur ses genoux, je me pénétrais en donnant de grands coups de cul vers l’arrière. Le quittant lentement jusqu’à ce que l’extrémité de son sexe soit sur le point de sortir. Stoppant mon geste quelques secondes et l’engloutissant à nouveau en me rasseyant brutalement sur lui. Il demeurait immobile mais j’entendais ses halètements de plus en plus bruyants. Un nouvel orgasme m’a fait vibrer pendant qu’il se vidait.

Un peu plus tard, je lui ai avoué :

— C’est la première fois que je jouis comme ça.

— Aussi bien ?

L’éternelle prétention des mecs !

— Non… enfin, j’ai bien joui mais c’est pas ça… je veux dire, tu ne m’as pas touchée… juste parlé en me regardant la foune… et ça m’a hyper excitée…

— Ça t’a plu ?

— Oui.

Il a eu un petit sourire satisfait et il a affirmé :

— Toutes les nanas sont exhibes. C’est dans leur nature.

— Qu’est-ce que tu racontes ? Je suis normale et…

— Te vexe pas. Pour le sexe, on est tous un peu ceci ou cela… un peu exhibe, un peu maso, un peu voyeur, un peu sado…

— C’est pas vrai. Moi je ne suis rien de tout ça !

— On ne peut pas savoir, surtout à ton âge. Des fois on croit se connaître et sans l’avoir prévu on se retrouve en situation avec une personne qui nous branche et dont on accepte des choses qu’on refuserait à n’importe qui d’autre.

Avec une moue sceptique j’ai demandé :

— Tu penses qu’on peut tout faire ?

— Oui. Pas de but en blanc sans doute mais on peut être amené à faire pas mal de trucs qu’on n’imaginait pas possibles.

— Je ne suis pas convaincue.

Il n’a pas insisté. De toute façon, ça n’était pas le moment d’entamer un débat. On cuvait les retombées de notre jouissance. Je suis restée silencieuse, la joue appuyée sur sa poitrine tandis qu’il jouait avec mes cheveux. Les mouvements du bateau nous berçaient. L’odeur de transpiration et de foutre nous prenait à la gorge comme dans une tanière. Puis il a recommencé à bander. J’ai empoigné ses genoux, replié ses cuisses de part et d’autre de son torse.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— La même chose que toi. Je regarde.

Dans cette position, le sac de ses couilles pendait entre ses cuisses comme une besace à moitié vide.

En dessous, la muqueuse de son anus formait une minuscule pastille rose et étoilée. Là aussi, il était dépourvu de poils.

J’ai minutieusement examiné la verge qui avait retrouvé toute sa rigidité. Puis l’attache des bourses sur la racine de la tige. La forme élancée de celle-ci, étroite à la base, légèrement renflée dans sa partie médiane et de nouveau plus fine. Sous la peau blanche que la tension rendait luisante, on devinait le lacis des veines. Le prépuce encerclait le bas du gland, si bien que celui-ci semblait surgir d’un anneau comme un cabochon rouge vif.

Je m’en suis approchée pour l’observer de plus près. Il a gonflé imperceptiblement. S’est extrait entièrement de sa gaine, laissant apparaître le bord de la collerette nettement découpé. Une pellicule de mucus translucide le couvrait. La petite bouche s’est entrebâillée. Vladimir a dit à mi-voix :

— Ça t’excite de mater ma queue, hein, petite cochonne ?

Sa réflexion m’a fait l’effet d’une douche froide. Le côté ridicule de la situation m’a frappée de plein fouet. Qu’est-ce que je fabriquais là, à examiner le pénis d’un homme en érection comme s’il s’agissait d’un objet extraordinaire ? Quelle fascination m’y poussait ? Évidemment, ça nous excitait. Mais il y avait quelque chose de dérisoire et de puéril à s’examiner ainsi les parties génitales comme des gosses qui jouent à touche-pipi.

Ça n’était pas la première fois que j’avais ce genre de pensées. Elles me coupaient toute envie de continuer mais généralement disparaissaient aussi vite qu’elles m’étaient venues. Cette fois-là, elles ont empoisonné toute la suite de la journée. Je n’arrivais pas à en détourner mon esprit, me gâchant ainsi le plaisir d’un week-end qui avait bien débuté. Le cœur n’y était plus.

Vladimir ne s’est aperçu de rien. Nous avons fait l’amour à nouveau. Il m’a très bien baisée avant de m’emmener sur le port prendre un petit déjeuner. Je l’observais à la dérobée tandis qu’il plaisantait avec la serveuse. Il m’avait fait jouir mais sans que j’y trouve de réelle satisfaction. C’était un bon amant pourtant, habile, plaisant.

Plus tard, dans la voiture qui nous ramenait à Paris, j’ai vainement cherché la cause de cette soudaine baisse de forme. Depuis quelque temps, je me posais trop de questions sur le sexe qui n’aboutissaient à rien. En fait, il n’y avait pas de réponses. Je me triturais inutilement le cerveau pour essayer d’y trouver une signification qui en était absente.

Il fallait que je cesse. Que je réagisse. C’est à cet instant que j’ai décidé de revoir Vincent.

CHAPITRE X

À la lumière du jour, le jardin paraissait encore plus miteux que la nuit. La carcasse de voiture sur parpaings s’y trouvait toujours et on voyait mieux les vieux objets cassés et hétéroclites qui le parsemaient. En ce milieu d’après-midi, aucun signe de présence ne se manifestait, ni dans la rue déserte ni dans le pavillon.

J’étais venue sur une impulsion, sans prévenir. Un coup de tête après le week-end à Honfleur et les pensées démoralisantes qu’il avait engendrées. Il fallait que je me secoue, que je cesse de me complaire dans une introspection qui ne me menait nulle part. La porte s’est ouverte à mon troisième coup de sonnette.

Un adolescent roux, taillé comme un bâton de sucette, m’a fait signe de le suivre. J’ai expliqué que j’étais une amie mais il ne m’a pas répondu, me laissant en plan au milieu de la cuisine avant de disparaître sans avoir prononcé un mot. Je l’ai entendu monter l’escalier.

Pendant une dizaine d’interminables minutes, le silence de la maison n’a été troublé que par le tic-tac d’un vieux réveil posé sur le frigo. De la vaisselle sale et des restes de nourriture s’entassaient dans l’évier et sur la table. J’étais de moins en moins sûre d’avoir bien fait en me pointant à l’improviste. Puis Vincent est entré.

— Bonjour Tiphane.

Nous nous sommes observés un long moment. J’ai craqué la première.

— Je voulais avoir de tes nouvelles…

— Tu es venue pour baiser.

Ça n’était pas une question et ça n’était pas dit non plus avec l’intention de me blesser. Il l’avait énoncé comme une constatation évidente. Les yeux sombres pailletés d’éclats dorés me regardaient avec attention mais sans que je puisse y déceler de rancœur ou d’animosité.

Mon premier mouvement a été de protester. De jouer à la fille offensée par sa prétention. De le traiter de fanfaron imbu de lui-même. Mais j’ai capitulé tout de suite. Il avait raison. J’étais venue pour baiser. Inutile de mentir. J’ai hoché la tête en murmurant un oui presque inaudible. Il a promené le dos de sa main sur ma joue.

— Suis-moi !

Sa chambre était toujours aussi impeccablement ordonnée. Immaculée. Une cellule de moine. Les rideaux soigneusement tirés diffusaient une pénombre agréable. Comme j’ouvrais la bouche pour parler il a posé un doigt en travers de mes lèvres.

— Ne dis rien.

Puis il m’a déshabillée soigneusement comme s’il accomplissait une tâche routinière, sans signification particulière. Ses doigts me frôlaient mais ne cherchaient pas à me caresser. Malgré sa retenue (ou peut-être à cause d’elle), ses effleurements involontaires m’électrisaient. Quand j’ai été nue, il a posé ses mains sur mes épaules pour me contempler.

— Tu es belle !

Nos yeux ne se quittaient pas. Dans les siens, j’essayais de lire ses pensées ou un sentiment, quel qu’il soit. Il ne laissait rien deviner. Au bout d’un moment il a dit :

— Déshabille-moi.

Je lui ai ôté ses vêtements comme il l’avait fait pour moi. Avec un apparent détachement que j’étais loin de ressentir. En fait, je ne savais pas comment me comporter avec lui. Son sexe gonflé mais encore souple s’est redressé d’un bond quand j’ai écarté son slip.

Il m’a remise debout en me saisissant les bras comme s’il guidait quelqu’un qui avait besoin d’aide. J’étais bien décidée à me laisser diriger. Nous nous sommes tenus face à face, nos regards à nouveau accrochés, sa verge tendue à l’horizontale touchant presque les poils de mon pubis. Je respirais à petits coups pressés.

Alors, me prenant la main avec une mimique ironiquement cérémonieuse, il m’a conduite vers le lit et m’a indiqué d’une pression des doigts que je devais m’y asseoir. Puis il s’est planté devant moi. Son membre rigide oscillait à quelques centimètres de mes yeux. Une faible odeur acide en émanait. Vincent ne parlait pas mais tout dans son attitude montrait qu’il ne souhaitait aucune initiative de ma part.

Je me sentais empruntée et en même temps conquise par son calme et sa détermination. Un poids oppressait ma poitrine, m’engourdissait sans que j’éprouve le besoin de m’en défendre. Dans le même temps, je me sentais étonnamment légère et disponible.

Il a plaqué mon dos sur le lit, toujours comme s’il manipulait une malade ou une handicapée. Ses gestes n’avaient rien de caressant. Rien de brutal non plus. Ils étaient simplement efficaces. Bien qu’il n’en ait rien dit, il était clair que je devais lui obéir sans intervenir. Avec le même détachement, il a relevé mes jambes à la verticale en les ouvrant pour former un V très aplati.

J’ai d’abord cru qu’il voulait mater ma chatte et j’ai pensé à Vladimir. Mais au lieu de ça il s’est agenouillé entre mes cuisses. Se positionnant jusqu’à ce que sa queue vienne tout naturellement s’insérer dans ma fente. Le contact m’a tiré un frisson. En levant les yeux vers lui, je me suis aperçue qu’il épiait mes réactions. Puis il a coulissé dans le sillon. Un va-et-vient court et mesuré, facilité par ma mouille qui commençait à sourdre.

En effet, malgré mon apathie, un commencement d’excitation me gagnait. Chaque fois que son gland frottait mon clitoris, une décharge électrique courait le long de ma colonne vertébrale. Je suis devenue de plus en plus humide, si bien qu’au bout d’un moment un faible clapotis s’est fait entendre.

Seuls nos sexes se touchaient dans cette sorte de branlette malaisée. Il paraissait absorbé par la vision de son pénis encastré entre les lèvres de ma founette et ne se souciait pas de l’inconfort de notre posture. Je me suis tout à coup rendu compte que je ne m’inquiétais pas de ce que je devais faire. Je flottais dans une espèce d’absence.

Entendons-nous bien. Ça ne signifie pas que je n’avais pas conscience de mon plaisir. Au contraire. Mais ordinairement il occupait tout mon esprit. Comme un aboutissement nécessaire que je devais absolument obtenir par mes propres moyens. Et je mettais alors tout en œuvre pour y parvenir. Ça n’était plus le cas. J’attendais la suite sans m’impatienter.

Ma quête de jouissance habituellement primordiale se trouvait ainsi reléguée au second plan. Restait dans un avenir indéterminé. Sa concrétisation ne m’obsédait pas. Elle sommeillait derrière le mélange d’incertitude et d’espoir qui m’étreignait. Je me sentais incapable de la provoquer et je ne le souhaitais même pas.

Vincent a introduit le bout de sa queue dans mon vagin. Uniquement le bout suivi de deux ou trois centimètres de la hampe. Ensuite il m’a baisée sur un rythme soutenu mais en prenant bien soin de ne pas s’enfoncer totalement. C’était frustrant. Chacun de ses retraits me causait un sentiment d’arrachement, chaque retour une bouffée de volupté trop brève.

Mais tout de même, la répétition lancinante de ces allée et venues m’a peu à peu échauffée au point qu’une pellicule de sueur a couvert mon front. Les nerfs noués, les muscles ankylosés, je respirais de plus en plus difficilement. Il aurait suffi d’un mouvement de ma part pour rompre cette attente. J’étais incapable de l’effectuer.

Pourtant, je mourais d’envie qu’il m’enfile à fond. Qu’il me remplisse de toute la longueur de sa bite sans me laisser languir. Je voulais sentir sa présence, sa chaleur, sa dureté. Cependant, je n’osais ni l’encourager ni provoquer une possession plus complète. Par-dessus le marché, une part de moi ne désirait pas qu’il cesse son manège. Cette indécision contribuait à renforcer ma tension.

Je ne sais pas quelle aurait été la conclusion si tout à coup son membre ne s’était brutalement englouti. L’espace d’une fraction de seconde, j’ai cru que mon corps explosait. S’éparpillait. En me redressant, j’ai empoigné Vincent par les épaules tandis qu’un cri animal jaillissait de ma gorge. Mon cœur s’est arrêté de battre. Une vague m’a suffoquée.

Les turbulences m’ont tenue longtemps, raidie et haletante sous l’emprise de sa verge. Profondément enfouie dans mon con, elle ne bougeait pas d’un millimètre.

Quand j’ai retrouvé un peu de lucidité, une brusque lassitude s’est emparée de moi. Une lassitude délicieuse. Je me suis laissée tomber sur le dos en l’entraînant. Sa queue immobile continuait à me faire vibrer. J’ai bredouillé « merci, merci » en embrassant sa poitrine qui me surplombait. Un gloussement amusé m’a répondu.

— Tu diras encore que je t’ai forcée ?

— Non, non…

— Et que tu n’aimes pas ça ?

— Oh ! Non…

Nous sommes restés sans rien dire. Sans bouger. Appuyé sur ses bras tendus pour ne pas m’imposer son poids, il m’observait. Après l’éblouissement initial, mon plaisir n’avait pas disparu. Mon envie non plus. Au bout d’un moment, je me suis inquiétée :

— Mais toi, tu n’as pas joui ?

— Je vais jouir dans ton cul.

Il l’avait annoncé d’une voix égale. Même pas comme s’il me le demandait mais comme si c’était une chose déjà décidée. Or je ne le voulais pas. J’en avais peur. Tout mon être le refusait. Pourtant je n’ai rien répliqué.

Quand il a sorti son sexe et qu’il a dit « mets-toi à quatre pattes », je me suis docilement agenouillée au bord du lit. J’ai adopté cette position que je trouvais humiliante, qui me remplissait de honte et que je détestais. La tête pleine de refus mais le corps obéissant.

Il a éloigné mes genoux l’un de l’autre. Pesé sur mes épaules pour coller mon visage contre l’oreiller. Puis, d’une pression impérative, il a cassé mes reins pour arrondir mon cul. Me plaçant comme il le souhaitait. Me manipulant comme un pantin.

Je ne pouvais plus le voir mais j’avais conscience de sa présence. Dans cette posture mon anus lui était accessible. Ouvert. J’aurais voulu lui expliquer que ce qu’il exigeait de moi était au-dessus de mes forces.

Que je ne pourrais pas y trouver de plaisir. Ma gorge refusait de laisser passer un seul mot.

Il s’est rendu compte de la raideur de mes mouvements. Avec une douceur qui m’a surprise, il a caressé mes cuisses et mes fesses, pétrissant les globes comme s’il voulait les modeler. Mes muscles se sont progressivement relâchés. Mais quand ses mains se sont rapprochées de la zone sensible, je n’ai pas pu retenir une dérobade instinctive.

— Relax, petite fille…

Alors quelque chose de chaud et d’humide a touché mon trou du cul. M’a fait sursauter comme sous l’effet d’une piqûre. Au bout de quelques secondes, j’ai réalisé qu’il m’embrassait l’anus, le mouillait de salive. Un haut-le-corps m’a soulevée à demi mais sa bouche s’éloignait déjà.

— Reste tranquille, je ne veux pas te faire de mal…

Ça n’était pas la peur qui m’avait fait réagir mais la stupéfaction. Qu’il me lèche à cet endroit me semblait inimaginable. Je n’ai pas eu le temps d’approfondir. Un de ses doigts s’introduisait dans mon rectum. De toute sa longueur. Un spasme réflexe a agité mon anus. Une réaction incontrôlée. Pris de folie, mes sphincters se sont contractés plusieurs fois de suite et un geignement m’a échappé.

— Voilà… laisse-moi te préparer… ne te crispe pas… ouvre bien ton trou…

Le doigt massait les parois de la gaine en tournant sur lui-même, se retirait sans hâte, s’arrêtait juste avant d’être arrivé au bout de son parcours, élargissait l’orifice, s’enfonçait à nouveau. Des sentiments contradictoires se bousculaient en moi. Restes de honte et de défiance éclipsés par un plaisir grandissant. De moi-même, j’ai cambré les reins.

— C’est bien.

Il a continué longtemps ainsi. Course lente et régulière du doigt qui m’échauffait de plus en plus. Une excitation sourde a pris naissance dans mes reins, s’est propagée dans mon ventre. Une excitation que je connaissais bien, c’était celle qui annonçait la montée d’un orgasme. Le nez toujours enfoui dans l’oreiller, j’ai amorcé un balancement d’avant en arrière pour précipiter la cadence des allées et venues.

— Maintenant, tu es prête…

Le doigt m’a quittée. Aux mouvements du matelas, j’ai compris que Vincent grimpait sur le lit et se disposait derrière moi. Ses mains ont écarté mes fesses. Son gland a frôlé mon anus, s’y est appuyé. Le souvenir de la souffrance qui avait accompagné les précédentes sodomies m’est revenu d’un bloc. Un sentiment d’effroi a creusé ma poitrine. Mon cœur s’emballait, ma respiration s’était arrêtée. La tête du membre a dilaté l’anneau.

Je suis incapable de décrire clairement ce que j’ai ressenti alors. Ça n’était ni de la douleur ni du plaisir. La verge progressait dans mon cul comme si elle se frayait un chemin. Avec une force à laquelle je ne pouvais pas m’opposer. Elle avançait si lentement qu’il me semblait percevoir les plus infimes variations de sa forme et de son volume. Jamais je n’avais eu si clairement conscience qu’un corps étranger s’installait dans le mien.

Elle me possédait plus complètement que je ne l’avais jamais été. Plus radicalement. Elle s’aventurait dans mes tréfonds les plus obscurs. Violait mon intégrité. Y prenait ses aises comme en pays conquis. Mais en même temps, c’était moi qui l’accueillais au plus intime de moi-même. Moi qui l’absorbais. Qui la mangeais centimètre par centimètre. Qui lui offrais cette grâce et ce don. Elle m’appartenait.

Je la possédais au moins autant qu’elle me possédait.

Tandis que Vincent m’enculait, l’idée m’a éblouie comme une révélation. Jusqu’à cet instant, je ne l’avais jamais envisagé sous cet angle. Son ventre a touché mes fesses. D’un dernier coup de reins, il s’est logé entièrement. Je me suis mise à trembler comme une feuille. À pousser des grognements. Mon anus aspirait la queue de toutes ses forces. Un flot de paroles me traversait la tête, que j’étais incapable de formuler. Alors que son sexe commençait à se mouvoir, j’ai dit à voix basse :

— Encule-moi… encule-moi…

Et je l’ai répété jusqu’à la fin comme une incantation.

CHAPITRE XI

Finalement, je n’ai pas joui cette fois-là. Du moins au sens où on l’entend communément. En dépit d’un plaisir indéniable, je n’ai pas eu d’orgasme. Quelque chose de plus fort m’était arrivé. Un changement intime et profond qui devait me transformer durablement.

Nos émotions sont rarement partagées par les autres. Même si on les a vécues grâce à eux. Ils ne les perçoivent pas. Le dire est une banalité mais les banalités sont souvent vraies. Ainsi, Vincent n’avait pas eu conscience de ce bouleversement.

Pourtant, je n’étais plus la même. Jusqu’alors, je ne m’étais souciée que de mon plaisir immédiat, me bornant à soutirer ma jouissance à des partenaires que je réduisais à un rôle passif. Me plaçant au-dessus d’eux et les utilisant égoïstement pour arriver à mes fins.

Avec lui, ça m’avait été impossible. Son comportement me l’interdisait et je soupçonnais que je ne le pourrais jamais.

Son attitude m’avait empêchée de faire comme j’en avais l’habitude. Il avait pris la situation en mains. Foulé aux pieds mes appréhensions. Négligé mes réticences. Indifférent à ce que je ressentais, il s’était imposé à moi et je l’avais subi sans me révolter.

En nous quittant, nous n’avions pas fixé de rendez-vous précis. Tout juste m’avait-il dit que je pouvais passer chez lui quand je voudrais. Pour ne pas avoir l’air de l’accrocher, j’avais prétexté mon travail à la fac et affirmé que je serais occupée toute la semaine. Je ne voulais pas lui montrer la place qu’il occupait dans mes pensées.

Il m’a téléphoné le surlendemain.

— Tu es libre maintenant ?

— Oui. Où est-ce que tu es ?

— J’arrive.

Il devait se trouver au bas de l’immeuble car il a frappé à la porte deux minutes plus tard. Oubliant ma résolution de paraître indifférente, je me suis jetée dans ses bras comme une gamine amoureuse. Sa venue était une si agréable surprise que la joie devait se lire dans mes yeux. Il n’a pas semblé s’en apercevoir.

Il m’a fourré dans la main une boîte de préservatifs.

— Je ne sais pas si tu en as en réserve mais garde-les. On a fait une connerie la dernière fois, faudrait pas la répéter…

Puis il a désigné son bas-ventre et il a dit avec un rictus mi-plaisant mi-douloureux :

— Je bande sans arrêt en pensant à toi…

J’ai touché la bosse qui déformait son jean. Il a pressé ma main sur la forme dure de son sexe. Il me désirait. Ça m’a fait fondre instantanément. Comme je m’apprêtais à déboucler sa ceinture, il s’est dégagé.

— Non, je n’ai pas le temps. Je suis passé en coup de vent parce que j’avais un rendez-vous dans le quartier mais il faut que je m’en aille. Je repasserai peut-être dans la soirée…

Il est parti aussi vite qu’il était arrivé. Sans un mot gentil, sans un geste tendre. Me laissant seule comme une conne au milieu de mon studio. Contente qu’il ait apporté des capotes (ça signifiait qu’il avait l’intention de revenir), ravie qu’il bande pour moi et déçue qu’il ne puisse pas rester. Ça a été la première de ses visites à l’improviste.

Cette visite inopinée avait éveillé mon excitation. J’ai glissé une main dans mon slip et tripoté mon sexe moite. Depuis deux jours une image me revenait sans cesse. Une image que je ne visualisais pas clairement. Celle que je lui avais donnée quand il se trouvait derrière moi, juste avant qu’il me sodomise.

Bien sûr, je savais à quoi ressemblait une fille dans cette position. On pouvait en trouver des photos un peu partout. Mais mon image à moi, je me la représentais mal. En disposant avec soin deux miroirs face à face et en me plaçant au centre, nue et à quatre pattes, j’ai pu m’en faire une petite idée.

J’étais comme toutes les autres. Une femelle animale prête pour la saillie. Lorsque je creusais les reins en écartant bien les cuisses, j’offrais une vue imprenable sur mes deux trous. On aurait dit une chienne en chaleur qui attend de se faire mettre. Et c’était ainsi qu’il m’avait vue.

Il y a peu de temps encore, j’en aurais ressenti une honte intolérable. À cause de ce que cette pose impliquait de passivité, de faiblesse. D’avilissement devant le mâle. Maintenant, j’étais moins sûre de moi. Je la trouvais toujours avilissante mais pourtant, avec Vincent, je l’avais prise sans hésiter. Et en y repensant, ma certitude d’avoir été abaissée s’effritait.

À cet instant, la sonnette a retenti. J’ai passé un peignoir en toute hâte, espérant qu’il revenait. C’était Annabel. Depuis son retour de Londres, elle m’avait déjà téléphoné trois fois en renouvelant ses avances. Une lueur moqueuse brillait au fond de ses yeux quand elle a demandé :

— Tu es toute seule ?

— Oui.

Elle m’a examinée attentivement, un sourire ironique sur les lèvres.

— Alors tu étais en train de te branler !

— Non… je t’assure que non.

— Allons ! Ce n’est pas à un vieux singe qu’on apprend à faire des grimaces. Tu es en peignoir à trois heures de l’après-midi… visiblement à poil en dessous… les cheveux en bataille… les yeux en feu et les joues toutes rouges… me dis pas que tu récitais le Notre Père !

Tout en parlant, elle me tripotait les cheveux, les épaules, le visage. Dans l’état où je me trouvais, je ne pouvais pas la tromper. D’ailleurs, je ne lui avais pas caché au téléphone que moi aussi j’avais envie d’elle et qu’on ferait l’amour la prochaine fois qu’on se verrait. Mais je tenais à rétablir la vérité.

— Je te jure que je ne me branlais pas…

— Donc tu pensais à des cochonneries.

— Oui et non… surtout oui… en réalité je faisais une expérience.

Sans rien lui dire de la visite que j’avais reçue, je lui ai rapidement expliqué mon problème. La position dégradante. Mon refus de m’y plier depuis toujours. Ma honte et mon dégoût quand on m’y forçait. Je croyais la ranger de mon côté en jouant sur sa fibre féministe. Elle a simplement dit :

— Montre-moi que je te donne mon avis.

Sa proposition m’a d’abord choquée. Mais avec une fille, ça n’était pas pareil. Et puis je mouillais depuis la venue de Vincent. Cinq minutes après, j’avais remis les miroirs en place, quitté mon peignoir et repris la pose. Elle me contemplait en plissant les yeux.

— Et alors ? De quoi tu voulais te rendre compte exactement ?

— Tu ne trouves pas que c’est une posture bestiale ?

— Pas plus qu’une autre. Et c’est ce qui te tracasse ?

— Alors je t’excite comme ça ?

Son ongle a couru sur ma colonne vertébrale, depuis la base de la nuque jusqu’à l’extrémité du coccyx.

— Bien sûr ! Tu ferais bander un eunuque !

Elle a éclaté de rire et m’a poussée jusqu’à ce que je me retrouve à plat dos. S’est étendue sur moi. La fermeture éclair de son blouson me meurtrissait les seins. Une bouffée de son parfum m’est montée aux narines. Sa langue léchait mes lèvres à petits coups tandis qu’elle chuchotait :

— Tu m’excites… tu me… fais mouiller… je vais… te bouffer…

Tous les deux ou trois mots, elle s’arrêtait pour me donner un coup de langue, reprenait d’une voix saccadée :

— Je vais… te bouffer… d’abord les nichons…

Sa bouche est descendue le long de mon cou, de mon torse. Lorsqu’elle a vu sur un globe la marque rouge laissée par le métal, elle s’est écriée :

— Oh ! Ma pauvre chérie ! Je t’ai blessée !

Puis elle a embrassé la meurtrissure. La pointe rouge de mon mamelon se dressait à quelques millimètres. Ses lèvres l’ont doucement tétée jusqu’à ce qu’elle gonfle et raidisse. J’ai pensé que Vincent ne m’avait jamais sucé les seins. D’ailleurs, il ne m’avait jamais beaucoup caressée. Les préliminaires n’étaient pas son fort. Annabel s’y prenait très bien.

Ensuite, elle a calé son visage entre mes cuisses. Pour me « bouffer » comme elle disait. J’ai cessé d’analyser mes sensations. Elle fouillait ma fente comme si elle désirait l’inventorier en détail. Ne pas laisser une parcelle de peau inexplorée. De toutes mes forces, j’ai écrasé sa bouche contre mon sexe.

Elle a bu mon jus en entrecoupant ses déglutitions d’exclamations enthousiastes qui se perdaient dans le marécage de ma vulve. Je l’ai repoussée.

— Maintenant c’est à moi. Je veux que tu éjacules dans ma bouche…

Hypocritement, elle a tenté de se défiler :

— Mais ça ne m’arrive pas à chaque fois ! Il faut que je sois hyperexcitée et que j’en aie très envie…

— Laisse-moi essayer.

Pas question qu’elle m’échappe. En fait, c’était essentiellement pour ça que je souhaitais faire l’amour avec elle. Pour vérifier le phénomène qui m’avait intriguée la première fois.

Je suis incapable de dire pendant combien de temps je me suis acharnée et tout ce que j’ai pu lui faire. Ce dont je me souviens avec précision, c’est de son con violet et pourpre, de l’odeur violemment marine qu’il exhalait, de ses babines grasses, fondantes sous mes lèvres, de son clitoris volumineux, dressé, qui m’a fait penser un instant à un index pointé sur moi. Et je me souviens aussi de son cri étranglé :

— Oh ! Je jouis !

Elle avait à peine prononcé ces mots que j’ai soudé ma bouche au centre de sa fente. Le premier jet de sa décharge a frappé l’arrière de mon palais, manquant m’étrangler. Si copieux que je l’ai avalé sans en sentir la saveur. Par contre les suivants ont coulé moins impétueusement dans mon gosier. Annabel avait planté ses ongles dans mon crâne et accompagnait chaque giclée qu’elle m’envoyait d’un grondement impressionnant.

Elle éjaculait un liquide clair comme de l’urine mais qui n’en avait ni le goût ni l’odeur. Ça n’était pas non plus épais et onctueux comme de la mouille et il y en avait beaucoup plus que lors d’une éjaculation masculine. Sa jouissance a duré plus longtemps aussi.

D’un violent coup de cul, elle m’a rejetée et s’est recroquevillée sur elle-même en murmurant d’une voix molle :

— Me touche plus, c’est trop bon… je jouis encore…

Puis elle est partie en coup de vent. Prenant tout de même le temps de se remaquiller et de rajuster ses fringues avec soin. Une conférence de presse sur les nouvelles tendances grunge chez les 15/18 ans l’attendait.

Restée seule, j’ai pensé que j’aimais vraiment faire l’amour avec les filles mais que le plaisir qu’elles me donnaient ne pouvait pas se comparer à celui que m’apportaient les garçons. Et ça ne tenait pas à la technique. Celle d’Annabel, comme celle d’Eugénie d’ailleurs, était plus raffinée que celle de la plupart des hommes. Non, la différence venait de moi.

Avec elles, je n’avais jamais éprouvé la faiblesse qui m’envahissait dans les bras de Vincent. Ce renoncement. Cette sensation dangereuse mais d’autant plus délicieuse que je me livrais. Il n’était ni tendre, ni caressant, ni sentimental, mais avec lui j’avais le pressentiment qu’il ne m’arriverait rien de fâcheux. Que je pouvais m’abandonner.

J’en étais là de mes réflexions quand il a de nouveau sonné à la porte. Beaucoup plus tôt qu’il me l’avait annoncé. Avec un coup d’œil visiblement allumé, il a dit :

— J’ai réussi à me libérer mais je n’ai pas beaucoup de temps. Une petite heure, pas plus. Passe-moi une capote…

D’un geste brusque, j’ai envoyé valser mon peignoir. Puis je me suis prosternée sur le tapis la tête dans les mains, le cul haut levé.

— Prends-moi !

— Comment tu veux ?

— Comme tu préfères.

Il a ri. J’ai entendu un froissement de tissu, ses chaussures qui heurtaient le sol. Ses doigts ont fouillé ma chatte, étirant la chair à la limite du supportable.

— Tu es déjà toute trempée.

Au ton de sa voix, j’ai compris qu’il s’interrogeait. Après le départ d’Annabel, je ne m’étais pas lavée et les traces de notre activité ne pouvaient pas le tromper. Pour lui fournir une explication acceptable sans lui révéler ce que j’avais fait, j’ai murmuré :

— Je me suis branlée.

Il a saisi mes grandes lèvres pour les écarter.

— Ça se voit. Tu ne pouvais pas attendre…

Non, en effet, je ne pouvais pas attendre et d’une certaine manière en faisant l’amour avec Annabel, c’était à lui que j’avais pensé. Mais je me suis bien gardée de le lui dire. J’ai creusé les reins pour lui faciliter l’accès. Il faisait des incursions dans mon vagin, recueillait mon jus et m’en enduisait méthodiquement l’anus qu’il taquinait du bout de l’ongle. L’anneau s’est épanoui. Il a demandé :

— Tu as vraiment envie que je t’encule ?

J’ai répondu oui. Huit jours avant, j’aurais juré que jamais je ne répondrais oui à cette question. Maintenant, après avoir pris de ma propre initiative la position adéquate, je le disais : « Oui, j’ai envie que tu m’encules. » Puis je l’ai répété plus fort. Il s’est agenouillé derrière moi et ses mains ont ouvert mes fesses. Le gland a touché la corolle sensible. Alors mes paroles se sont mises à couler d’elles-mêmes.

— Viens dans mon cul… je te le donne… il est pour toi…

D’une légère poussée, le nœud m’a dilatée.

— Oh ! oui !… oui !… vas-y…

Après ce premier assaut, il s’est arrêté comme s’il hésitait. D’un coup, j’ai basculé dans le délire. Une nécessité d’exprimer crûment ce que je ressentais me pressait. Ce qui me remuait au plus profond. Des mots que je n’avais jamais prononcés me sont spontanément montés aux lèvres. Des mots vulgaires, grossiers. Je haletais en glapissant d’une voix hystérique :

— Mets ta bite dans mon cul… ta grosse bite bien dure… rentre-la bien à fond… je veux qu’elle me remplisse… Ah ! donne-moi ta queue… ta queue… bourre-moi le cul… déchire-moi… cogne fort… défonce-moi… encore plus fort… je ferai tout ce que tu voudras… mais bourre-moi encore…

Les mots les plus sales et les plus orduriers qui me passaient par la tête. Ses deux mains agrippées à mes hanches, les ongles plantés dans ma chair, il me labourait sans ménagement. Deux, puis trois, puis quatre orgasmes se sont succédé presque sans interruption. Après le cinquième j’ai renoncé à les compter. Le sang me battait aux tempes. Ma gorge s’asséchait. J’avais l’impression de me consumer. Mais toujours je continuais ma litanie.

De plus en plus incohérente. De plus en plus hachée par les plaintes qui m’échappaient. Répétant les injonctions les plus crues avec délectation. Perdue dans mon délire. Lorsque sa verge faisait mine de sortir de moi, d’un violent coup de cul je m’empalais à nouveau.

Des visions de membres en érection me passaient devant les yeux. Des membres noueux, déformés par des veines proéminentes, affublés de glands comme des massues. Ils se pressaient autour de moi. Pénétraient tous mes orifices. Me tuaient à chaque seconde et me ressuscitaient la seconde d’après.

Je divaguais. Enfin, la jouissance parfaite que j’avais si longtemps crue inaccessible me ravageait.

CHAPITRE XII

À dater de ce jour, j’ai compris que j’étais amoureuse de Vincent.

Mes visites au pavillon se sont multipliées. Chaque fois que j’arrivais, l’adolescent roux et maigre m’ouvrait la porte. Comme s’il me guettait. Il ébauchait un semblant de sourire, me guidait jusqu’à la cuisine puis disparaissait sans un mot. Toujours de la même manière.

J’avais demandé l’explication de son mutisme. Elle était simple. Vincent l’avait recueilli trois mois plus tôt alors qu’il faisait la manche dans la rue en tendant aux passants une affichette indiquant qu’il était sourd et muet. Depuis, il vivait là, bricolait de minuscules statuettes en pâte à modeler, s’occupait de la cuisine et du ménage et refusait de communiquer avec quiconque. On ne connaissait pas son nom et je l’avais baptisé Simplet.

Par la suite, j’ai rencontré Jonas et Liana, les autres occupants de la maison. Lui peignait des tableaux qu’il refusait de montrer à quiconque et se contentait de hocher la tête pour me saluer quand on se croisait. Elle faisait de la sculpture et m’adressait parfois quelques mots. La voiture sur parpaings et les objets hétéroclites que j’avais pris pour des déchets dans le jardin faisaient partie de ses œuvres.

Échoués là chacun de leur côté à quelques semaines d’intervalle, ils y étaient installés depuis plus d’un an et n’étaient guère plus loquaces que le sourd-muet. À eux quatre, ils formaient une espèce de communauté d’artistes où le silence semblait être la règle. Je me suis vite adaptée à l’ambiance feutrée qui régnait.

De toute façon, on les voyait peu. Je venais pour faire l’amour avec Vincent. Rien de plus. Comme si on avait conclu un accord tacite. Dès que j’étais là, on s’enfermait dans sa cellule de moine et il m’enculait jusqu’à notre mutuel épuisement. Avec une fougue qui grandissait de jour en jour.

Durant les plages de repos, on discutait. En réalité, c’était surtout moi qui parlais pour meubler les silences dont il s’accommodait sans problème. De temps à autre, il s’embarquait dans des envolées lyriques et obscures à propos d’harmonies sonores universelles auxquelles je ne comprenais rien. Mais en règle générale il restait perdu dans ses pensées.

Peu m’importait. Nos rencontres étaient destinées à célébrer le sexe et uniquement le sexe.

En ce domaine, j’avais abdiqué toute velléité d’initiative. Ça n’était pas parce qu’il les refusait mais parce qu’il n’en tenait pas compte. En entrant dans la chambre, je savais que je ne serais plus, pendant une, deux ou trois heures, le temps qu’il lui plairait en fait, qu’un pantin dont il disposerait à sa guise. Ce rôle me plaisait.

Il se montrait fréquemment si pressé qu’on ne se déshabillait même pas entièrement. Nous nous bornions à écarter nos vêtements, juste ce qu’il fallait pour que la jonction s’opère sans accroc, et nous nous étreignions fiévreusement. D’autres fois, plus rarement, il prenait tout son temps, musardait, laissait monter notre tension. Mais toujours il m’enculait.

Au tout début, j’avais conservé un reste de honte et de désarroi devant sa hâte à dénuder mon cul, à ouvrir mes fesses, à lécher mon anus. Son avidité me gênait. Comme si rien d’autre ne comptait entre nous que cet instant où il me pénétrerait. Toujours dans la même position, moi à quatre pattes et lui agenouillé derrière moi. Il n’utilisait presque jamais mon vagin.

J’aurais aimé parfois qu’il apporte plus de formes à nos étreintes. Qu’il montre par des attentions, même minimes, qu’elles ne se bornaient pas à un coït animal. Dans ces cas-là, mes muscles se crispaient malgré moi. Ça n’était pas une révolte de ma part, à peine une réticence.

Quand il me sentait contractée et que mon sphincter anal ne lui semblait pas avoir la souplesse désirée, il me doigtait avant d’introduire son sexe. Son habileté à cet exercice ne manquait jamais de m’ouvrir, comme s’il possédait une clé magique qui me réduisait à sa merci. L’anneau de mon cul amadoué par ses manœuvres s’assouplissait, palpitait sous ses caresses.

Alors, et alors seulement il me pénétrait. J’ai vite pris l’habitude de jouir sans retenue à ces intromissions qu’il n’interrompait que pour ne pas éjaculer trop vite. Dans les intervalles de la possession, il exigeait que je demeure dans la même posture, les fesses haut levées, le cul disponible. Il était capable de durer des heures avant de parvenir à la conclusion.

Et pendant tout le temps qu’il me prenait, une volupté dure, profonde, me secouait jusqu’à la moelle. Une volupté qui ne concernait pas seulement mon sexe mais mon corps en entier. Qui me forçait à crier tandis que sa queue me labourait les boyaux en ruées sauvages. Qui me laissait haletante, le cœur battant la chamade, la gorge sèche, les membres rompus. Exténuée par la violence et la répétition des orgasmes.Cette prédilection qu’il avait pour la sodomie m’a obligée à des soins particuliers. Les premières fois, il était arrivé que des traînées brunâtres souillent son sexe quand il sortait de moi. Des taches de merde. J’avais redouté ces instants avec terreur mais il ne s’en était pas offusqué et m’avait simplement conseillé de vider et de nettoyer mes intestins avant de venir.

À moi la poire à lavement et les solutions émollientes ! Il y a des contraintes triviales qu’on ne peut éviter sous peine de désagréments plus embarrassants. J’y ai rapidement trouvé comme une anticipation du plaisir que j’attendais. La chaleur et le bouillonnement du liquide dans mes entrailles préfiguraient la tempête. C’en était un avant-goût que je m’administrais en observant ma posture grotesque dans le miroir de la salle de bains.

Petit à petit, mes visites devenant plus fréquentes, j’ai fait mieux connaissance avec Liana. En effet, Vincent était parfois en retard à nos rendez-vous et il m’avait interdit d’aller dans sa chambre en son absence. C’était d’ailleurs la loi numéro un dans la maison : personne ne devait pénétrer dans la chambre d’un autre à moins d’y avoir été convié. Une loi que tout le monde respectait. Chacun avait droit à son intimité.

Il m’arrivait donc de l’attendre en compagnie de la sculptrice. Une rousse au visage triangulaire, aux grands yeux noirs fendus en amande et à l’expression perpétuellement rieuse. Elle était petite et menue, mais on devinait sous ses vêtements informes des rondeurs généreuses à la poitrine et aux hanches. Un jour, elle m’a confié qu’elle escomptait toujours ma venue avec intérêt.

— Pourquoi ?

— À cause du bruit que tu fais quand tu jouis.

Je me suis sentie rougir. Elle a continué :

— Les cloisons ne sont pas bien épaisses et quand tu t’y mets on t’entend même du jardin !

— Excuse-moi, je ne voulais pas…

Elle a ri.

— Je me doute bien que tu ne voulais pas. Mais des fois on ne peut pas s’empêcher. Il faut reconnaître que Vincent se débrouille bien.

Un pincement au cœur m’a alertée. Venait-elle de me laisser entendre qu’elle était la maîtresse de mon amant ? Une pointe de jalousie m’a transpercée. Soudain, il m’est apparu que le plaisir que je recevais de lui, il pouvait aussi bien le donner à une autre. Et en obtenir tout autant. Elle poursuivait, chaleureuse et apparemment inconsciente de mon trouble :

— Tu ne peux pas savoir à quel point ça m’excite quand je t’entends jouir. Comme votre chambre est juste en dessous de la mienne, j’ai l’impression que vous êtes à côté de moi…

Je ne l’écoutais pas vraiment. Tout en l’observant sans en avoir l’air, j’essayais de me la représenter nue, à quatre pattes, les fesses en l’air. De me représenter Vincent à genoux derrière elle, les doigts crispés sur ses hanches grasses, les reins en mouvement, le souffle précipité. Je croyais voir son membre planté au cœur de l’anus.

Qu’est-ce que je pouvais lui offrir de plus que cette fille ? Rien. Peut-être même était-elle plus agréable que moi à baiser. Plus docile, plus douce, plus onctueuse à l’intérieur, plus… Je ne savais pas quoi mais je l’imaginais dotée de toutes les qualités. Et moi je me trouvais si gauche. Si malhabile parfois. Elle a continué en baissant la voix :

— Souvent, je suis obligée d’arrêter ce que je suis en train de faire pour m’accorder une petite gâterie. Mais ne crois pas que ça me déplaise, au contraire !

Elle est partie d’un grand éclat de rire. Ses yeux pétillants essayaient de m’attirer dans une complicité que j’étais loin de ressentir. Soudain je me suis aperçue que j’aimerais la voir en compagnie de Vincent. Pas pour qu’on fasse l’amour à trois, mais pour l’observer. L’observer en action. Ce serait la seule chose qui pourrait calmer ma jalousie. Brutalement, j’ai demandé :

— Tu fais souvent l’amour avec lui ?

Elle m’a regardée avec une mine interloquée.

— Mais je ne l’ai jamais fait !

— Pardonne-moi… j’avais cru…

— Non. Remarque que je n’aurais sans doute pas refusé s’il me l’avait proposé mais il n’y a rien entre nous.

À cet instant, Simplet est entré dans la cuisine. Il a ouvert le frigo, bu longuement à une bouteille d’eau minérale et est reparti aussi silencieusement qu’il était venu. Sans nous accorder un regard. Après son départ, Liana m’a adressé une mimique d’incompréhension puis a chuchoté à mon oreille.

— Je ne crois pas qu’il soit vraiment sourd-muet.

— Alors pourquoi il dit jamais rien ?

Elle a haussé les épaules.

— Peut-être parce qu’il ne veut pas parler…

Elle s’apprêtait à me fournir davantage d’explications quand Vincent est arrivé et m’a entraînée dans la chambre.

Durant les débuts de notre relation qui n’en était pas une tout en en étant une, c’était toujours moi qui le retrouvais dans le pavillon. Il venait rarement dans mon studio et toujours sans prévenir. Peut-être espérait-il me surprendre en compagnie d’un autre. Nous n’avions à aucun moment parlé de fidélité et de mon côté je ne m’y sentais pas tenue. Mais je ne faisais plus l’amour qu’avec lui.

Après m’avoir gênée au début et malgré la confidence de Liana, la présence des autres dans les pièces voisines ne me gênait plus. Je l’avais oubliée. Jusqu’au jour où elle s’est rappelée à moi. C’était un de ces jours où Vincent prenait tout son temps. Où sa douceur prenait le pas sur son impatience.

Il me sodomisait en lentes allées et venues qui m’imprimaient un balancement régulier d’avant en arrière. Je me tenais agenouillée au bord du lit, lui debout derrière moi. Sa queue coulissait sans heurts. Des pénétrations lentes et profondes qui me berçaient, me remplissaient d’un savoureux bien-être. Rien ne nous pressait.

Par jeu, il s’amusait à écarter largement mes fesses ou au contraire à les presser l’une contre l’autre selon le rythme de ses mouvements. J’aimais l’étreinte de ses mains sur mes hanches. Tout était paisible. Les rideaux mal tirés plongeaient la chambre dans une semi-pénombre hachée de rais de lumière.

Deux fois déjà, un orgasme m’avait fait crier. Le troisième se profilait. On n’entendait que nos respirations légèrement précipitées. Nous ne nous débattions pas dans le tumulte de la fièvre. La joue appuyée sur le matelas, je me demandais s’il pouvait exister un plus grand bonheur que celui-ci. Sentir son sexe bouger dans mon cul. Pour ma part, je n’en connaissais pas. Afin de mieux savourer ce moment, j’avais fermé les yeux. Sous le coup d’une sensation plus aiguë, je les ai entrouverts.

Aussitôt je me suis pétrifiée. Sur le seuil de la porte entrebâillée, le rouquin nous contemplait. Dans l’obscurité du palier sa silhouette et sa tignasse embroussaillée se dessinaient en ombre chinoise. Le choc m’a coupé le souffle. Un réflexe tout à fait involontaire a contracté si brutalement mes sphincters que le membre s’est retrouvé coincé.

— Qu’est-ce que tu as ?

De sa place, Vincent n’apercevait pas la porte. La forme sombre demeurait parfaitement immobile. Les traits du garçon ne se dessinaient pas nettement mais ses yeux brillaient. J’étais paralysée, incapable de réagir. La voix dans mon dos a repris :

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ? Pourquoi tu te resserres ?

Il déployait des efforts énergiques pour reprendre ses mouvements mais mes muscles le bloquaient. Je n’arrivais pas à articuler un mot. Puis un frisson voluptueux m’a parcouru l’échine. Si fort et si soudain qu’il a déclenché ma jouissance. Mes sphincters se sont relâchés. Mon cul s’est ouvert d’un coup. Sans doute exaspérée par cet arrêt inattendu, la bite s’est engouffrée dans mes entrailles avec un bruit obscène, décuplant mon plaisir. Un hurlement a jailli de ma gorge tandis que ma vue se brouillait.

J’ai à nouveau fermé les yeux en m’écroulant à plat ventre, suivie par Vincent qui me sabrait à grandes ruades comme si le contretemps le rendait tout à coup pressé d’en finir. Il me secouait les épaules, son ventre cognait mes fesses avec des claquements sonores. Chaque assaut me tirait un nouveau hurlement. Des sursauts convulsifs ont agité sa verge. Il s’est allongé sur moi de tout son long et son souffle heurté m’a chatouillé l’oreille.

— Qu’est-ce que tu m’as fait, Tiphane ? a-t-il dit d’une voix émerveillée. Mais qu’est-ce que tu m’as fait ?…

Après avoir repris mes esprits, j’ai haleté :

— Il y a Simplet qui nous mate… là…

D’un vague geste de la main, je désignais l’entrée.

— Tu es folle, il n’y a personne.

Un coup d’œil. En effet, la porte était fermée. Pourtant, je n’avais pas été victime d’une hallucination. Deux minutes auparavant, quelqu’un se tenait sur le seuil. Le sourd-muet nous avait observés, j’en étais sûre. Il a repris :

— Tu as des visions !

— Non, je… j’ai cru… enfin, je me suis peut-être trompée…

Vincent n’a pas poursuivi. Je n’ai pas insisté. Il considérait sa chambre comme une retraite inviolable et que le rouquin ait pu rompre la loi numéro un de leur vie commune risquait de provoquer des réactions déplaisantes. Peut-être même brutales. Il pouvait être coléreux et violent à l’occasion. Inutile de créer des histoires à cause d’un adolescent voyeur qui se payait un jeton.

CHAPITRE XIII

Le lendemain, j’ai passé la soirée en compagnie d’Eugénie et d’Annabel. Vincent ne m’avait pas appelée de la journée. Sous prétexte d’une dissertation à rendre, je me suis éclipsée de bonne heure pour regagner le studio. Aucun message sur mon répondeur. Toujours pas de SMS. En désespoir de cause, je me suis mise au lit.

Un courant d’air inhabituel m’a dérangée dans mon sommeil. J’ai immédiatement eu le sentiment que quelqu’un se trouvait dans la pièce. Pourtant il n’y avait aucun bruit. L’obscurité était totale. Au bout de quelques secondes, le souffle ténu d’une respiration a percé sous le silence. Alors je me suis souvenue que j’avais donné une clé à Vincent quelques jours auparavant. D’une voix angoissée, j’ai chuchoté :

— C’est toi ?

— Oui. N’aie pas peur.

Immédiatement mes muscles se sont dénoués tandis que j’esquissais un geste dans sa direction. Il a saisi mes poignets.

— Ne bouge pas. Laisse-toi faire.

Même les yeux écarquillés, je ne distinguais rien. Il faisait trop sombre. Avec des gestes rapides il m’a placée dans la position qu’il affectionnait. À quatre pattes, le buste baissé, plaqué sur le matelas, les bras ramenés dans le dos et maintenus d’une poigne ferme. Son intention était évidente, il voulait m’enculer.

Ensuite, il a descendu ma culotte de pyjama et son doigt a cherché mon anus. J’étais contractée, encore sous le coup de la frayeur mais déjà consentante. Ravie même. Il a massé l’anneau sensible, prenant le temps de l’apprivoiser jusqu’à ce que le cratère s’assouplisse. Une bouffée de chaleur a gonflé ma poitrine.

C’était la première fois qu’il me surprenait ainsi au beau milieu de la nuit. Et il était venu secrètement, comme un voleur, pour me faire l’amour. Cette attention me remplissait de joie. Ma peur initiale oubliée, je me suis disposée au plaisir. Le cœur battant, creusant le dos, tendant les reins. Heureuse.

L’extrémité satinée de son sexe a remplacé son doigt. J’ai poussé pour m’ouvrir. Il est entré. Immédiatement, au volume du gland, j’ai su que ça n’était pas lui qui me pénétrait. Un début d’affolement m’a prise.

— Qu’est-ce que tu… non, non !

Sa voix a claqué durement :

— Tais-toi.

La hampe qui me forçait était nettement plus épaisse que la sienne, la courbure différente. Je connaissais trop la forme de sa verge pour avoir un doute. Qu’est-ce qu’il pouvait manigancer ?

Brusquement le souvenir d’une de nos conversations m’est revenu. Un jour qu’il évoquait le plaisir qu’il aurait à voir un autre me faire l’amour, j’avais répondu que je refuserais car je n’en retirerais pour ma part aucune satisfaction. Me donner en spectacle ne me tentait pas et je ne voulais pas partager notre intimité.

Il avait rétorqué qu’une fille libérée comme je prétendais l’être ne devait pas craindre de coucher avec d’autres hommes si son amant le lui demandait. Échangisme, mélangisme, partouze, ou quel que soit le nom qu’on emploie, étaient à notre époque des pratiques courantes qui ne rebutaient plus que quelques couples coincés.

Sur le moment, je n’avais pas accordé beaucoup d’importance à cette discussion. Il aimait se présenter comme un libertin curieux de toutes les formes de sexualité. Mais dans les faits il n’avait jamais montré qu’il souhaitait passer à l’acte. Ça restait au niveau des paroles et j’en avais conclu qu’il s’amusait à me provoquer.

Subitement, dans l’obscurité épaisse et silencieuse du studio, j’ai pensé qu’il réalisait ce dont il m’avait parlé cette fois-là. Il n’était pas venu seul. D’ailleurs, en tendant l’oreille, il me semblait entendre le souffle d’une autre respiration. Ça n’était pas pour me faire une agréable surprise qu’il n’avait pas allumé la lumière, c’était pour qu’un de ses amis puisse l’accompagner sans que je m’en aperçoive. Et celui-ci était en train de me sodomiser.

Fidèle à la manière de procéder qui lui avait déjà si bien réussi, Vincent préférait m’imposer une épreuve de force plutôt que me convaincre . Ainsi placée devant le fait accompli, il était convaincu que je lui céderais une fois de plus. Mon cerveau tournant à toute allure, je me suis vite persuadée de la justesse de mes déductions.

Un début d’affolement m’a envahie. J’étais prête à lui concéder beaucoup mais je ne voulais pas qu’il m’oblige à faire l’amour avec un autre. Surtout, je ne voulais pas que cet autre m’encule. Qu’il s’immisce ainsi dans ce qui n’appartenait qu’à nous deux et soit témoin de ma complaisance et de mon délire lorsque je jouissais de cette manière.

Vincent était le seul à avoir ce privilège. Je ne l’avais jamais formulé clairement mais ça m’est apparu tout à coup comme une évidence. Avec lui, j’acceptais de ravaler ma fierté, de me conduire comme une femelle soumise. Mais avec lui seulement. Il était hors de question que je le montre à d’autres. Surtout s’il y assistait.

D’une torsion des hanches, j’ai tenté de me dérober en protestant :

— Non ! Je ne veux pas ! Pas ça !…

Sa bouche a frôlé mon oreille, murmurant d’une voix si basse que je l’entendais à peine :

— Tiens-toi tranquille… tu vas t’éclater, je te le promets… encore mieux qu’avec ma bite…

Accablée par ce qu’il exigeait, au bord des larmes, j’ai geint :

— Non, je t’en prie, non…

Mais le membre progressait dans mon derrière sans tenir compte de mes paroles, de mes contorsions maladroites. M’apportant des sensations contre lesquelles je ne pouvais pas lutter. Et dont je m’apercevais avec horreur qu’elles étaient agréables. Alors j’ai pris conscience qu’il disait la vérité. J’allais m’éclater. De mauvais gré et la rage au cœur, mais j’allais jouir exactement comme si c’était lui qui m’enculait.

Un sursaut de révolte m’a braquée. J’ai éclaté en sanglots en poussant un mugissement de désespoir. Qu’il me traite comme un objet lorsque nous étions seuls, j’avais appris à l’aimer, mais qu’il le fasse en présence d’un étranger m’était intolérable. Je ne supporterais pas qu’il m’impose cette humiliation. D’un coup de reins, je me suis si brutalement redressée que la main qui emprisonnait mes poignets m’a abandonnée.

Étonnée de me trouver libérée à si bon compte mais incapable de réprimer ma détresse, je pleurais à gros bouillons en émettant une espèce de ululement d’animal blessé. Le sexe a glissé hors de mon cul. Je me suis affalée sur le lit, repliée sur moi-même, envahie de désespoir, consternée à l’idée qu’il s’en était fallu de si peu. Si j’avais joui avec un autre, cet aveu de faiblesse aurait consommé ma défaite définitive.

Puis la lumière crue du plafonnier nous a inondés. Je n’ai pas bougé. Sanglotant et reniflant sans chercher à me contenir. À travers mes paupières fermées, l’éclairage brutal me blessait. Des doigts ont essuyé mes joues. Je gardais les yeux obstinément clos. Je ne voulais pas être obligée de reconnaître ma défaillance. Vincent a dit doucement :

— Regarde-moi.

J’ai ouvert les yeux. Les larmes ne m’ont pas empêchée de constater qu’il était seul au milieu du studio. Personne ne se trouvait avec lui. La stupéfaction a étouffé net mes sanglots. M’a rendue muette. Il m’a fallu quelques secondes pour réaliser que j’avais tout imaginé. Sa duplicité et la présence d’un autre homme. Tout était sorti de mon propre cerveau.

Saisissant le gode qui lui avait servi à m’abuser et qui était tombé sur le lit, il l’a examiné d’un air perplexe.

— Me dis pas que je l’ai choisi trop gros !

La surprise et l’incompréhension se lisaient sur son visage. Comme s’il était à mille lieues de penser à autre chose qu’au diamètre de l’instrument. Le tournant dans tous les sens, il en évaluait l’épaisseur en l’encerclant de ses doigts dans un simulacre de masturbation. J’ai failli éclater de rire et, pour le dissimuler, je me suis écriée :

— C’est toi que je veux dans moi ! Pas cet objet stupide ! Viens m’enculer…

Cette nuit-là est restée dans ma mémoire. D’abord parce qu’après cet incident, j’ai goûté un plaisir fabuleux, et ensuite parce qu’elle m’a amenée à me poser des questions.

Est-ce que la facilité avec laquelle je m’étais figurée qu’il m’offrait à un autre homme ne signifiait pas qu’inconsciemment je le désirais ? Que j’en avais envie ? En deux occasions déjà, le soupçon m’avait effleurée que je n’étais pas aussi clean que je voulais l’admettre. Que des pensées troubles et des désirs inavouables me trottaient dans la tête.

D’abord quand Liana m’avait appris qu’elle se branlait en écoutant mes manifestations de jouissance. Cette nouvelle n’avait pas modifié mon comportement. Quand nous faisions l’amour dans le pavillon, bien que sachant qu’elle m’écoutait, je ne me modérais en rien. Pire, sa présence invisible et silencieuse m’émoustillait secrètement.

Ensuite lors de l’épisode avec le sourd-muet. Son apparition inattendue m’avait incontestablement procuré une volupté accrue. Sur le moment, je l’avais mise sur le compte d’une réaction nerveuse à la surprise. C’était faux. J’avais joui parce qu’il me regardait. Il fallait me rendre à l’évidence.

Cette constatation me déplaisait. Je m’étais toujours considérée comme une fille normale. Imperméable à toutes les déviances. C’était un domaine que je ne tenais pas à explorer.

*

* *

Quelques jours plus tard, je remâchais encore ces réflexions préoccupantes en sonnant à la porte du pavillon. Pour la première fois depuis des semaines, le rouquin ne m’a pas ouvert. Je suis entrée. Il n’y avait personne au rez-de-chaussée. Une musique assourdie flottait dans la cage d’escalier. Vincent m’avait prévenue qu’il s’absenterait peut-être et que je pouvais l’attendre dans sa chambre. C’était une faveur.

En montant, j’ai entendu un halètement. Puis un murmure de voix, un couinement et à nouveau le halètement. Un peu plus fort, plus tendu. Je me suis figée. Il n’y avait pas moyen de s’y tromper, quelqu’un n’allait pas tarder à jouir. J’ai collé mon oreille à la porte de la chambre. Ça venait de plus haut.

Poussée par la curiosité, j’ai grimpé au deuxième. Cette partie de la maison m’était inconnue et la musique comme la rumeur en provenaient. Sur le palier mal éclairé par un vasistas crasseux, j’ai cherché à me repérer sans faire de bruit.

Les voix y étaient moins étouffées. Trop confuses cependant pour que je comprenne ce qui se disait. D’après ce que j’entendais, deux personnes étaient en train de faire l’amour. Liana et Jonas probablement. Mes yeux s’habituant à la pénombre, j’ai distingué une porte légèrement entrebâillée. Silencieusement, je m’en suis approchée pour coller mon œil à l’ouverture.

Ils n’étaient pas deux mais trois. La sculptrice et le peintre comme je m’en doutais, plus le sourd-muet. Tous les trois nus et tellement enchevêtrés que j’ai d’abord eu du mal à comprendre leurs positions respectives. Dans la lumière tamisée d’une lampe de chevet, ils formaient un amas de chairs pâles et mouvantes.

Il m’a fallu quelques secondes pour réaliser que l’adolescent roux sodomisait Jonas qui, placé tête-bêche au-dessus de la fille, lui suçait la chatte pendant qu’elle-même lui faisait un pompier.

Le groupe étroitement imbriqué tanguait de droite à gauche sur un matelas posé à même le sol. Chaque acteur s’interrompant de temps à autre pour laisser fuser une plainte ou une exclamation de plaisir. À l’exception de Simplet – le seul dont je voyais entièrement le visage – imperturbable, concentré et plus muet que jamais. Le ventre plaqué à la croupe masculine qu’il enlaçait de ses deux bras, il donnait à toute vitesse des petits coups de reins de faible amplitude.

Le spectacle me fascinait et me dégoûtait à la fois. Ces corps entremêlés dans des positions ridicules, dénudés, luisants de sueur, écrasés les uns sur les autres, effectuant des mouvements mécaniques et étriqués avaient toute l’apparence d’un seul organisme monstrueux et vaguement inquiétant. Il s’en dégageait une impression malsaine.

Ainsi, c’était à ça que je ressemblais quand je faisais l’amour ! Bien sûr que c’était à ça ! Je n’étais pas différente des autres. Me vautrant comme eux à la recherche d’une jouissance purement animale. Aussi acharnée, aussi ridicule, aussi bestiale. Même si dans le feu de l’action je n’en avais pas conscience. Même si j’y prenais du plaisir.

Les observer froidement me répugnait. Néanmoins, ça m’excitait tout autant que ça me répugnait et je ne les quittais pas des yeux. Un craquement dans l’escalier a attiré mon attention. La tête de Vincent est apparue au niveau du palier. Embarrassée d’avoir été surprise dans mon espionnage, j’ai fait mine de m’éloigner de la porte. Il a été plus rapide que moi.

Un instant plus tard, il se collait contre mon dos en m’empoignant aux hanches. Il bandait. Je ne me suis plus posé de questions. Mon accès de dégoût s’était évanoui. D’un souple mouvement du bassin, il a frotté son érection sur mes fesses avant de jeter un coup d’œil sur ce qu’il se passait dans la chambre. Puis il a chuchoté :

— Tu veux qu’on aille avec eux ?

J’ai répondu non en secouant la tête. Il a accéléré les frottements de son membre tandis qu’une de ses mains englobait mes seins et que l’autre palpait ma vulve par-dessus le tissu. Je me suis cambrée en écartant un peu les cuisses. Il a pincé mes tétons raidis puis ses doigts se sont infiltrés sous mon pantalon pour tripoter ma chatte. Ma respiration s’est accélérée.

— Tu ne veux pas aller avec eux mais tu mouilles…

Deux de ses doigts réunis ont massé l’ouverture humide de mon vagin, s’y sont engouffrés brutalement, me tirant un frisson. Je me suis tournée vers lui et j’ai dit en m’appliquant à parler à voix basse :

— On va dans ta chambre ?

Sans répondre, d’un geste sec, il a descendu mon pantalon et mon slip en me forçant à m’agenouiller. Sa détermination était plus forte que ma résistance. J’ai cédé. Sa queue a essayé de forcer mon anus contracté. J’ai soufflé :

— Prépare-moi d’abord…

Au lieu de ça, il m’a décoché un coup de reins féroce. La respiration coupée, j’ai cru qu’un incendie m’embrasait le fondement et je me suis mordu les lèvres pour ne pas crier. Sa bite ne m’avait jamais semblé aussi dure. Aussi énorme. Un second coup de reins l’a engloutie comme s’il voulait me déchirer. Emporté par l’élan, son ventre a écartelé mes fesses. J’ai cru que j’allais m’évanouir.

Mais au même instant, une explosion merveilleuse a tordu mes entrailles. Une jouissance inouïe. Elle ne remplaçait pas la douleur, elle s’y ajoutait. Une source brûlante a pris naissance au cœur de mes organes. Une lave incandescente qui me traversait depuis les reins jusqu’au con et giclait hors de moi comme un geyser. Le liquide a crépité sur le parquet. La main qui avait repris ses manœuvres sur mon clito en a été éclaboussée. Il a chuchoté à mon oreille :

— Tu pisses ?

Je ne le savais pas, seulement consciente de me vider avec une volupté sans nom. Je pissais et je jouissais en même temps. Éperdument. De tout mon être. L’intensité du plaisir me brûlait. Mon corps s’était affranchi de tout contrôle. Les dents profondément plantées dans mes lèvres, je tentais d’endiguer le hurlement d’extase qui grondait dans ma gorge. La saveur du sang a coulé sur mes papilles.

Mais ma douleur était sans importance. Une seule chose comptait. Que la queue divine ne cesse pas ses allées et venues. Qu’elle m’emmène encore plus loin. Me remplisse davantage. Encore et encore. Qu’elle m’achève. Un long pet velouté et aigu m’a échappé. En temps normal, j’en aurais été confuse mais là je ne m’en suis pas souciée.

Je n’existais plus qu’au rythme du sexe qui me perforait. La lave continuait à jaillir chaque fois que la bite m’investissait, comme si mon con était une fontaine inépuisable dont elle refoulait le trop-plein. Provoquant des spasmes qui me secouaient tout entière. Je n’avais jamais rien éprouvé d’aussi fort.

Soudain, le rire de Liana a éclaté. Sa voix aiguë a claironné :

— Pourquoi vous ne venez pas avec nous au lieu de rester dehors ?

Vincent a eu un mouvement de retrait. Craignant que sa bite m’abandonne je l’ai renfoncée dans moi d’un coup de cul vers l’arrière en criant :

— Reste !

Ça m’était sorti du cœur. Je n’aurais pas pu supporter son départ. Qu’on m’entende ou qu’on me voie m’était devenu indifférent. Je jouissais trop bien pour m’en soucier. Liana s’est encadrée dans l’ouverture de la porte. Elle me souriait en se caressant les seins mais je la regardais à peine. La queue me limait à nouveau. Puis les deux garçons ont émergé à leur tour. Ils bandaient.

À cet instant, j’ai su qu’ils allaient m’enculer. Dans une illumination, j’ai compris que toute la scène avait été préméditée. Qu’ils étaient d’accord tous les quatre. Vincent s’est penché pour dire à mon oreille mais suffisamment haut pour que les autres en profitent :

— Ton cul est merveilleux, Tiphane, je vais juter…

J’ai balbutié :

— Oui… oui… tout ce que tu veux…

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2068-7

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1084-8

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SÉANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALÉGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HÔTESSES DE CAISSE / GAËLLE BERTIGNAC

E00009 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / HERVÉ GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME À L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAïRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRÉDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00033 — PRÊTE À TOUT POUR RÉUSSIR / PATRICK SAINT-JUST

E00034 — LE VALET / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00035 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00036 — REALITY SHOW / BERNARD MARGERIDE

E00037 — LE MANGE-FEMMES / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00038 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00039 — LES JOUETS DE THÉRÈSE / ACHILLE LETTON

E00040 — DE VRAIES POUPÉES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00041 — LA PUNITION / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00042 — SOUMISSION / GILLES DE SAINT-AVIT

E00043 — CHAUDASSE ! / CHRISTOPHE SIéBERT

E00044 — CHAUDS LES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00045 — LUBRIQUES TROPIQUES / SYLVAIN PARKER

E00046 — FEMME FONTAINE / STELLA O.

E00047 — PLAISIRS SECRETS / ANITA WERTHER

E00048 — LE SANG DES FEMMES / CHADORLE

E00049 — FUCKING MACHINES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00050 — LE SEX MASTER / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00051 — CULS ET CHEMISES / ITALO BACCARDI

E00052 — TRADITIONS PERVERSES / CLAUDE DELBOUIS

E00053 — DÉTOURNEMENTS / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00054 — CERCLES VICIEUX / MARIE DANGE

E00055 — LES AMOURS ROUGES / SYLVAIN PARKER

E00056 — HUMIDITéS / FRÉDÉRIC MANCINI

E00057 — DRESSAGE D'UNE SECRÉTAIRE / ALÉGAREC

E00058 — DOCILE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00059 — LE SERVANT / CARLO VIVARI

E00060 — LES NUITS DE CUIR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00061 — EXHIBITIONS CONJUGALES / HERVÉ GRATIANO

E00062 — LE RENIFLEUR / XAVIER CHÂTILLIEZ

E00063 — JEUX D'UNE INSOUMISE / SYLVAIN PARKER

E00064 — MI-PUTE, MI-SOUMISE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00065 — JEUX DE FILLES / MARIE SALAMA

E00066 — CROUPES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00067 — LA PERVERSION DE CHARLOTTE / CLAUDE DELBOUIS

E00068 — L'INQUISITEUR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00069 — SOUILLURES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00070 — LA BELLE-SŒUR LUBRIQUE / ANONYME

E00071 — EXPÉRIENCES / JÉROMINE

E00072 — LA MAÎTRESSE ASSERVIE / SYLVAIN PARKER

E00073 — COQUINE DESTINÉE / ALÉGAREC

E00074 — TRAVAUX SEXUELS D'INTÉRÊT GÉNÉRAL / FRÉDÉRIC MANCINI

E00075 — SÉANCES MAJEURES / MARIE MASSARI

E00076 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00077 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00078 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00079 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00080 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / ANONYME

E00081 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00082 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00083 — HÔTESSES DE CAISSE / FRÉDÉRIC MANCINI

E00084 — L'HOMME SOUMIS / ALEGAREC

E00085 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00086 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00087 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00088 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00089 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00090 — LES SCANDALEUSES / CORNÉLIUS

E00092 — NUITS D’ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00093 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00094 — FOLLES NUITS DU ZAÏRE / PATRICK SAINT-JUST

E00095 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00096 — LE CONTRAT / CORNÉLIUS

E00097 — PROFANATION / SYLVAIN PARKER

E00098 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00099 — LE VALET/ CHRISTOPHE SIÉBERT

E00100 — CÉRÉMONIES PERVERSES/ JEAN-CHARLES RHAMOV

E00101 — LE CHÂTEAU DES DÉLICES/ JEAN-CHARLES RHAMOV

E00102 — TRANSGENRE/ SOFIA AZURIA

E00103 — JEUX D’UNE INSOUMISE / SYLVAIN PARKER

E00104 — EXHIBITIONS CONJUGALES / HERVÉ GRATIANO

E00105 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00106 — MI-PUTE MI-SOUMISE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00107 — CHAUDS LES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00108 — FEMME-FONTAINE / STELLA O.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com